
鶴来中学校第 16 期卒業生掲示板記事 

2019 年 4 月 25 日～2022 年 3 月 10 日 

※誠に勝手ながら、写真の一部を割愛させて頂きました。 

 

[577] 新掲示板へ移行します。 

 投稿者： HP 管理人 投稿日：2022 年 3月 10 日(木)14 時 52分 9秒 

 当初 5 月 1 日を予定していましたが、本日より掲示板を新掲示板へ移行します。新掲示板へはホーム

ページ TOPから入室できますが、その際、アクセスキーを要求されますが「0123」(半角)を入力くださ

い。 

新掲示板は見た目形式が違いますが、機能的には同じです。形が違うので戸惑いがあるかもしれません

が、色々試してみて下さい。 

 尚、当掲示板は暫く使用可能ですので、疑問、質問等、今まで同様にご活用ください。[576] 白鳥の

湖 

 投稿者： 織 投稿日：2022 年 3月 8日(火)13 時 35分 9秒  

 中英さんも趣味多彩ですね。太鼓にクラシック？とは･･･遠い昔、東京厚生年金会館へ何故だか「バ

ッハミサ曲」を聴きに行った記憶が蘇りました。演奏中殆ど寝てたような･･･(笑) 

 チャイコフスキーの「白鳥の湖」ならぬ「道の駅ウトナイ湖」へ、妻の要望で出かけてきました。白

鳥は渡り鳥なのでいないと思ったら、3羽泳いでいました。渡り鳥じゃない奴もいるんですね。今頃、

苫小牧はこの時期雪が殆どないのですが、今年は辺り一面雪化粧でした。

  

[575] コンサートへ 

 投稿者： 中英 投稿日：2022年 3 月 7 日(月)09時 09 分 1秒  

昨日〈めざましクラシックス〉コンサートに行ってきました。高嶋ちさ子のバイオリンも素敵でしたが、

最も感動したのはストリートピアノもやってる菊池亮太のピアノでした。いきなり観客から予定に無い

曲を数曲声掛けで集めて、即興演奏で編集仕上げました。見事です! （彼は You Tube も出してます） 

まあ今のコロナ禍の中でも観客は、ほぼいっばいで蜜の中でした。よく決行出来たもんです。同輩の中に

も行かれた方がいるかもね（笑） 
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[574] Re: 掲示板 

 投稿者： 織 投稿日：2022 年 3月 5日(土)21 時 52分 26秒 

ですよね！もう変えちゃいますかね?但し、今度のはアクセスキー付なので、････ 

 もうちょっと、勉強して考えてみますね！ 

 今や SNSの発展で、LINE、facebook、チャットグループ等など色々あるので、この様な掲示板は流行ら

ないからね。でも、爺様婆様はこの形式がいいのかな？(笑) 

 

[573] Re: 掲示板 

 投稿者： 中英 投稿日：2022年 3 月 5 日(土)20時 53 分 11 秒  

Hp 管理者様ご苦労様です。掲示板継続できれば自分は又、バカバカしい書き込みが出来ます。読み人に

は迷惑かもしれませんが、認知機能維持には持ってこいなんです。 Hp維持管理の頭脳は有りませんが、

バカ話しの書き込みは出来ますのでヨロシク。 

 

[572] 掲示板 

 投稿者： HP 管理人 投稿日：2022 年 3 月 5日(土)20時 09 分 47 秒 

 掲示板の移行を 5月 1日とします。それまで通常通りご活用下さい。 

 

[571] 掲示板終了 

 投稿者： HP 管理人 投稿日：2022 年 3 月 4日(金)18時 17 分 41 秒 

 同級生の皆様へ 

 現在当 HPの使用掲示板サービスは 8月 1 日 13:00 時をもって終了となります。残念ですが次なる代替

を考えざるを得ません。ちょっと朽ち果てそうな脳みそを再稼働して考えます。これまでの投稿記事等

は我が PC に一応保存しておきます。代替等の詳細は HP トップページにてご案内致します。ご不便をお

かけしますが、ご了承ご理解のほど宜しくお願い致します。 

 

[570] PCR 検査 

 投稿者： 中英 投稿日：2022年 3 月 4 日(金)12時 43 分 59 秒 

コロナ感染者一向に止まりません。我が職場でも女性職員の感染者出まして、私も濃厚接触者の一人と

して PCR 検査を受けました。（そんなに濃厚接触してませんが 笑）結果はもちろん陰性でした。でも 1

週間の休みを取らされました。私はいつも半日の仕事ですが、有給休暇にしてもらいました。今日は良い

天気ですが、暇です（笑）皆さんも感染しない様くれぐれもお気を付けて。 

 

[569] 牛首村 part２ 

 投稿者： 中英 投稿日：2022年 3 月 1 日(火)22時 02 分 44 秒 

こういう映画は好きで前にも書きましたが、小松にも山手に〈牛首峠〉があります。超えたその奥手には、

もう住み人の居ない廃村があります。映画にするには、こちらの方が良いと思いますが、、。ミステリアス

を体験したいかたには適所ですよ。  峠のお地蔵さんどうですか、変？ 

 



[568] Re: 工芸館の追伸 

 投稿者： 織 投稿日：2022 年 2月 25日(金)21 時 16分 16秒 

 渋い趣味ですね!かなり昔(東京勤務の頃)に東京国立近代美術館へ有名な画家（セザンヌ）展を見に言

った記憶がありますが、殆ど覚えていませんね。勿論誰と行ったかも････金沢美術館 21は行きましたよ。

中々近代的で感動した覚えがあります。私も結構美術館は覗いてみるタイプですね(笑)島根県の足立美

術館(横山大観の絵)も景観が素晴らしいかったですよ。ところで館長は田中英寿じゃなく、中田英寿で

すよ(笑)サッカーファンなら良く知ってますからね！ 

 東京じゃなく金沢ですか? Why？ まぁ、金箔、漆、九谷焼等、金沢も工芸では色々有名ですからね！ 

 正直、雪かきは疲れましたが、とりあえず一安心です。「春よ来い♪早く来い♪」状態です。 

 

[567] 工芸館の追伸 

 投稿者： 中英 投稿日：2022年 2 月 25日(金)20 時 13 分 20秒 

国立工芸館の入館料ですが、６５才以上の高齢者は無料です。私も「年齢が分かる物がありますか?」と

言われ「この顔です」と言いましたが。ダメでした（笑）冗談ですよと、免許証を提示しました。女房は

免許証提示でギリギリセーフでした（笑） 

 

[566] 国立工芸館 

 投稿者： 中英 投稿日：2022年 2 月 25日(金)19 時 41 分 57秒･ 

織りさん。雪始末お疲れ様です。今日はこちら良い天気で、雪もかなり融けました。   先日〈国立工

芸館〉に行ってきました。東京から金沢に移転という事で名誉館長が田中英寿です。人間国宝など各展示

品観てきましたが、凡人の小生にはその良さが殆どわかりませんでした（笑）。興味あるかたは、どうぞ

お出かけ下さい。そしてたっぷりご鑑賞を。  

 

[565] ヨウヤク雪かき終了 

 投稿者： 織 投稿日：2022年 2月 25日(金)12 時 39分 45秒 flh3-125-198-9-147.tky.mesh.ad.jp  通

報   返信・引用 

 想定外の雪で、疲れました。2 日かかりで家の前の除雪を完了、オリ山脈？は 3mとなりました(笑) 

一昨日ちょっと所用で街へ行きましたが、通常 20分のところ 1時間半もかかり交通網はマヒ状態でした。

今日大きな幹線道路は平常となったようですが、一歩脇道は 1車線となりすれ違いが大変ですね。 

 後は溶けるのを待つのみですが、もう一度ドカ雪が有りそうな嫌な予感が････ 

   

 

[564] 記録的大雪？ 

 投稿者： 中英 投稿日：2022年 2 月 22日(火)18 時 24 分 23秒 ･ 



金沢ではこんなもんです。積雪 21センチ（3時間で）で大ニュースなんです。 

 

[563] Re: ホワイトアウト 

 投稿者： 中英 投稿日：2022年 2 月 22日(火)18 時 15 分 41秒 ･ 

千歳が記録的な大雪で、空港全便欠航というニュースが流れました。二階の窓からの泥棒に注意！（笑）

笑ってる場合じゃありませんね。ゴメン 

 

[562] Re: ホワイトアウト 

 投稿者： 織 投稿日：2022 年 2月 22日(火)14 時 59分 21秒 

 14:30時現在、除雪中ちょっと晴れ間が出ました。除雪の雪壁はほぼ 2 階の高さに････ 

 泥棒さんは 2階から入れそうな高さです(笑) 

 

[561] Re: ホワイトアウト 

 投稿者： 織 投稿日：2022 年 2月 22日(火)11 時 26分 0秒 

まいったね！雪止まないわ！22 日 11:00 現在でこの状態です。雪が止むのを待つしかありませんね！今

丁度、除雪車が前を除雪していきました。 

 

[560] Re: ホワイトアウト 

 投稿者： 織 投稿日：2022 年 2月 21日(月)19 時 14分 20秒 

お気遣い感謝いたします。不要不急の外出はせず、とは言え今日は久々のテニスで街へ行ったら、雪が降

っていなかったので所々で、強風が吹いた瞬間「ホワイトアウト」状態で危険でした。これから明日朝ま

で猛吹雪だとか････吹き溜まりが出来るかと心配です。そして、明日の雪かきが思いやられる現在です。

明日朝の写真を投稿しましょう！(笑) 

 

[559] ホワイトアウト 

 投稿者： 中英 投稿日：2022年 2 月 21日(月)18 時 10 分 12秒 

只今の TV ニュース。千歳のかた、お気を付けて。こちらも降雪ありますが、積雪はそんなにありません。 

 

[558] 牛首村 

 投稿者： 中英 投稿日：2022年 2 月 17日(木)22 時 14 分 25秒 

今日映画「牛首村」を見てきました。明日からの公開上映ですが、地元先行上映という事ですね。富山と

石川でロケのホラー映画です。皆さんも怖い物見たいかたは、どうぞ。後で晩トイレに行けなくなっても

知りません。（笑）  尚、小松にも山手に牛首峠という山道があります。結構ミステリアスな峠道です

よ。 

 

[557] Re: 強風雪 

 投稿者： 織 投稿日：2022 年 2月 17日(木)13 時 12分 21秒 

 いや、懐かしいロケーションですね。覚えてますよ！持ってた写真の軒下が似てたので、中英さんの店



かと思ってました。店先に貸しスキーがズラーっと並んでた記憶があります。近くにボンちゃんの家も

ありましたよね? 

 昨日、実から「春一番」吹いたのに今日は吹雪だ、とボヤキの電話がありました。いずれにせよ、そち

らの雪はすぐ溶けるからいいですね。こちらは当分雪壁の状態が続きそうです。写真はキープしておき

ます。 

 

[556] 強風雪 

 投稿者： 中英 投稿日：2022年 2 月 17日(木)10 時 49 分 51秒 

今日は強風雪ですが、積雪は北海道から見れば微々たるもんです。いや、ここは小松で鶴来はわかりませ

んが？ 古いアルバムに 38 豪雪の写真がありました。獅子吼前の我が家です。 

  

[555] よく降るわ！ 

 投稿者： 織 投稿日：2022 年 2月 16日(水)21 時 33分 30秒 

 コロナ蔓延防止対策で、テニスドームは使用止めです。蔓防延長となれば当分テニスはお預けとなり

そうです。オマケに毎日チマチマと雪が積もり、毎日雪かきです。適度な心地よくはない汗をかいていま

す。庭に積もった Ori 山脈は「小山」ならぬ「大山」で、家の前の道路は白峰状態？ですよ(笑) 

 連日の「北京オリンピック」観戦がもっぱら日課となっています。 

 ところで皆さん、ワクチン接種終わりましたか?自分は 19 日です。 

 今日の除雪後の状態です。ちょっと遊び心で ori 山脈に塗り絵してみました(笑)どうよ？ 

 

[554] Re: ？！ 

 投稿者： 織 投稿日：2022 年 2月 14日(月)19 時 52分 1秒 

違うか? 真ん中は誰だろう?･･･店の名前は「倉？ たばこ？」って感じだけど、心当たりありますかね？ 

何処だろう?    ※物知り「カット」さんなら分かるかも(笑) 

 

[553] ？！ 

 投稿者： 中英 投稿日：2022年 2 月 14日(月)19 時 05 分 6 秒 

どう見ても、写真は我が家の店ではありません。どこでしょうね、？後ろ姿は自分ですが、 

[552] 古い写真 

 投稿者： 織 投稿日：2022 年 2月 13日(日)22 時 01分 52秒 

 こんな写真があったよ！これって、獅子吼高原下の中木戸さんの店前だよね！ 



※古い写真をあさっていたら、小学校 4 年生(中本博子先生)の集合写真も出てきたので、PHOTO に入れと

きました。 

  

[551] よく降る雪 

 投稿者： 織 投稿日：2022 年 2月 13日(日)16 時 27分 39秒 

 今朝も 15㎝ほどの積雪でした。「小山」じゃなく「大山」になってますね(笑) 

 

[550] Re: 第１回 3年 1組クラス会 

 投稿者： 織 投稿日：2022 年 2月 13日(日)12 時 39分 2秒 

そうでしたか？記憶が全くありません(笑)集合写真なんてないの? 

幹事は？････よく見ると、下手くそなバッティングはシュンだね？(笑) 

 

[549] 第１回 3年 1組クラス会 

 投稿者： 中英 投稿日：2022年 2 月 13日(日)09 時 34 分 2 秒 

１組クラス会。手取遊園地です。織さん広島からの参加でした。 

  

[548] Re: 1年２組？ 

 投稿者： 織 投稿日：2022 年 2月 12日(土)23 時 08分 26秒 

 あっちゃぁー、そんな写真あったんだね。誰が撮ったのかな?入隊して 1年間は坊主だったよ。早速保

存しておきます(笑)場所は何処?誠ちゃんの写真は 1組だね。修学旅行に入れてあるよ。 

 

[547] Re: 1年２組？ 

 投稿者： 中英 投稿日：2022年 2 月 12日(土)22 時 43 分 43秒 

 （野球部のくせに坊主にせんとはけしからんな） という事で、少年自衛官入隊で、髪はこうなりまし



た。貴重な写真です（笑） 

 

[546] 1年２組？ 

 投稿者： せいちゃん 投稿日：2022 年 2月 12 日(土)22 時 05分 18秒３クラスは鶴小だった。中学は５

クラスだった。この２クラスに写ってない人にあたれば残り３クラス分がみつかるかもしれない。克人 

酒井外志子 梶喜美子 松村道子 宮要介 戸田順次 野村実 村田俊二 もおらんようだ。 あと３

枚あたってみて見つかれば残そうと思う。 

 

[545] 1年２組？ 

 投稿者： せいちゃん 投稿日：2022 年 2月 12 日(土)21 時 42分 36秒 

何組かは遠き昭和の記憶の彼方だ。先生は庭田だったっけ？ ３クラス写真が入手できればよかったん

だが なんせ５０年ぶりだったもんで２クラスしか集められなんだ。もう一クラスは織も三國も小学校の

ままの髪型だった。中木戸と思しき奴は 俺と同じく角刈りのように見える。あれは何組なんだろうか？ 

野球部のくせに坊主にせんとはけしからんな。 

 

[544] Re: こっちゃ方言 か行編 

 投稿者： 織 投稿日：2022 年 2月 12日(土)16 時 28分 42秒 

 昔、職場に石川県出身の先輩がいて、その方は全く石川弁が抜けてませんでしたね。特に、俺と話すと

きは完全に石川弁丸出し(笑)上司の人にも敬語の石川弁でしたね(笑)随分前に亡くなりましたが、良く

面倒を見て頂きました。 

 今、小学校の文集「巣立ち」をざっくりと見ましたが、思わず「うっふ」となる方言文章が随所に見ら

れましたよ。そして、「見まっし、来まっし、寄るまっし」って歌を思い出しましたね。これにて方言止

めます。 

 



[543] こっちゃ方言 か行編 

 投稿者： 中英 投稿日：2022年 2 月 12日(土)14 時 36 分 3 秒  

方言話しつこいけど、かきくけこ編です。 （書くこっちゃ）（聞くこっちゃ）（食うこっちゃ）（消すこ

っちゃ）（こっちゃ来っこっちゃ） 

方言話もうやめとくっちゃ m(_ _)m 

 

[542] ちょっこし整理 

 投稿者： 織 投稿日：2022 年 2月 12日(土)11 時 38分 16秒 

 暇に任せて、ちょっこし HPを整理整頓したがいね。せいちゃんの集合写真は「修学旅行」の最後に入

れとったわ。ほんやけど 1 年 2 組でいいがかいね？ついでに、投稿写真をまとめてみたがいね。見てみ

っこっちゃ！ 

 なんて、石川方言使ってみたけど(笑)おかしいかな？言ってることが分かっても喋れない英語の感覚

です(笑) 

 他の皆さんも家の古い写真をドシドシ投稿下さい。 

 

[541] 古い写真 

 投稿者： 織 投稿日：2022 年 2月 12日(土)09 時 00分 33秒 

 ところで？せいちゃんの古い集合写真は 1 年 2 組かな？ 

 

[540] コケ（キノコ）の理由 

 投稿者： 中英 投稿日：2022年 2 月 11日(金)11 時 12 分 1 秒 

昔（江戸時代）は苔（コケ）もキノコも同じ湿っぽい地面から生える物と捉えて、言い方も加賀の国では

キノコをコケと言ったそうです。尚、能登地方ではコケとは言いません。 

 

[539] Re: ついでにまた方言 

 投稿者： 織 投稿日：2022 年 2月 11日(金)00 時 14分 54秒 

懐かしいね(笑)博多弁の座席を指して、「とっと？」に対して「とっと！」で会話が成り立つより面白い

かも? 

 

[538] ついでにまた方言 

 投稿者： 中英 投稿日：2022年 2 月 11日(金)00 時 04 分 58秒 

二人で買い物「このシャツ柄、水玉か縞々かどっちにしようか？」 「はよ決めて! じゃ、シマシマに

しまっしま！」 

 

[537] Re: コケ（キノコ） 

 投稿者： 中英 投稿日：2022年 2 月 10日(木)23 時 20 分 26秒 

石川方言の追伸。他県からの旅人つまづいて転んだ！ 見て声かける「おい、じゃまないか？」返事は

「いえいえ邪魔じゃありませんよ」 



 

[536] Re: コケ（キノコ） 

 投稿者： 織 投稿日：2022 年 2月 10日(木)22 時 46分 57秒 

 言われてみると、「コケ」って言いますよね！昔、自衛隊に入った頃「俺コケは好きじゃないんだよ！」

と言ったら「何じゃ？」って言われた事があったね(笑)こりゃ完全に石川県の方言だね！ひょっとして

福井・富山も「コケ」かな？ 

 話のついでに、面白い経験談をひとつ！ 

 当時、何故か和歌山県人には「ざじずぜぞ」が無かった。すべて「だぢづでど」になる！「ざまみろ⇒

だまみろ」「れいぞうこ⇒れいどうこ」と言う感じ(笑) 

和歌山出身の同期は俺と仲が良かったので何度も「ざじずぜぞ」の発言の練習を付き合ってやったのを

思い出した(笑) 彼の「おぃ織、そこのどうきん(雑巾)取ってくれ！」は懐かしい思い出だわ。今の若者

はそんなことはないらしい。 

 

[535] コケ（キノコ） 

 投稿者： 中英 投稿日：2022年 2 月 10日(木)22 時 18 分 11秒 

今 TV 番組〈秘密のケンミン SHOW〉で石川県民はキノコを「コケ」という事が話題になってました。 

我々も「山ヘコケ取りに行く」なんて言いますね。石川県だけの言い方だそうです。何でコケというのか

わかりますかね。番組内では説明がありましたけど 

 

[534] Re: 三八豪雪 

 投稿者： せいちゃん 投稿日：2022 年 2月 10 日(木)09 時 55分 16秒 

小学校６年の写真を調べてみたら１枚だけありました。鶴小を卒業して中学校入学前に 制服が準備でき

たので 

親が記念写真を撮ってくれたもののようです。本町４丁目の自宅中庭で撮影したもので （今は白山市役

所鶴来支所 要するに 旧鶴来町役場の駐車場）３月も月末に近いと思われますが なんと雪の多いこと

か！後ろの窓は２階の窓です。 積雪というより降ろした屋根雪が固まったもののようです。中学入学

後の 1 年のクラスごとの体育館前での記念写真を見ると坊ちゃん狩りから角刈りになっていて他のメン

バーも 坊主頭もいるが 織田 鈴木 大崎 米田 藤本など坊ちゃん狩りのままも多くいたようで この年

ぐらいから ５分刈りが強制ではなくなったような記憶がある。 

  

[533] Re: 三八豪雪 



 投稿者： 織 投稿日：2022 年 2月 9日(水)17 時 25分 20秒 

あはは、何となくですが「絶対やっちゃダメ！」と言われて、2階の窓から飛び降りて先生にこっぴどく

叱られたのが、小学校の中庭だった気がしたからね。一緒に叱られたのは中英さんじゃなかった？最近

人の名前がちっとも出てこないのに、妙に古いことはよく覚えてるね(笑) 

 

[532] Re: 三八豪雪 

 投稿者： 中英 投稿日：2022年 2 月 9 日(水)14時 06 分 57 秒 

約６０年前の事ですから、我が認知機能も低下しており記憶があいまいです。織さんの言う通り小六で

したね。あの頃は毎年かなりの積雪があったので記憶が重複してます。(笑)フレイル予防不足でした m(_ 

_;)m 

 

[531] Re: 三八豪雪 

 投稿者： 織 投稿日：2022 年 2月 9日(水)13 時 19分 32秒 

 覚えていますよ。でも小 6 じゃなかったっけ？我が家は間違いなく 2階から出入りしてました。連日、

裏の七ケ用水へ雪捨てを手伝いましたね。スコップ持って、各家の屋根を見ながら学校への登校も覚え

ています。今は除雪機等の発達もあり、そのようなことはないでしょうが････ 

 札幌は大変な様子です。知人に確認したところ、除雪が追い付かずゴミ収集等、色々と弊害があると言

っていました。ホームセンターの除雪器具は売り切れ状態です。かく言う私もスノーダンプを買いに行

ったら最後の１つでした(笑) 

 皆さん、落雪等の事故にもご注意ください。 

 

[530] 三八豪雪 

 投稿者： 中英 投稿日：2022年 2 月 9 日(水)11時 20 分 33 秒 

今朝の新聞記事です。思い起こせば中学一年の冬でした。正月休みに八幡町の我が家は、２メートル超え

る積雪で埋もれました。数日間学校には通えず、降雪も収まって登校した日、授業は無くて、スコップ持

って鶴来小学校ヘ行き、校舎の除雪の１日でした。街なかの皆さんは二階の窓から出入りしてたでしょ

うね。近年は暖冬であのような積雪は見られないでしょう。約６０年前の事ですよ、我々もいい歳になり

ました。フレイル予防怠らずご自愛ください。 

 

[529] 捜索続く 

 投稿者： 中英 投稿日：2022年 2 月 8 日(火)11時 11 分 49 秒 

安宅海岸を歩いてます。小松基地からの戦闘機事故捜索で、海上遥か彼方に捜索船が見えます。空にはヘ

リが旋回。自分もひょっとして海岸に漂着していないかと、見回しながら歩いてます。早期発見を祈りま

す。 

 

[528] Re: 雪どうですか？ 

 投稿者： 中英 投稿日：2022年 2 月 7 日(月)12時 53 分 14 秒 

昨日とおとといは結構な雪模様でしたが、今日は「チラチラ」いや今の所いい天気です。我が家のあたり



小松はそんなに積雪ありません。しかし鶴来は結構積もってるんじゃないかな？。圧雪された鶴来の道

は「ツルツル」  無理やり４文字はめ込みました。(笑)  

 

[527] 雪どうですか? 

 投稿者： 織 投稿日：2022 年 2月 7日(月)10 時 33分 47秒 

 まぁ、今年はよく積もります。北陸も寒波到来で結構降っている様ですが？ 

ひらがな四文字熟語の延長じゃないけれど、「ちまちま」「しんしん」と降ってます。石川と違って溶けな

いので、「小山」が沢山出来ています(笑) 

 

[526] Re: 座布団 

 投稿者： 織 投稿日：2022 年 2月 6日(日)11 時 35分 15秒 

サンキュー！北海道は寒いからヒーター付き座布団がいいね(笑) 

 

[525] 座布団 

 投稿者： せいちゃん 投稿日：2022 年 2月 6 日(日)11 時 28分 13秒 

オリに座布団１枚！ 

 

[524] Re: ひらがな４字熟語 おまけ 

 投稿者： 織 投稿日：2022 年 2月 6日(日)09 時 56分 20秒 

今、軽く降った雪かきをして「せいせい」したわ！ 

3 回目ワクチン接種は 19日となりました。 

 

[523] ひらがな４字熟語 おまけ 

 投稿者： せいちゃん 投稿日：2022 年 2月 5 日(土)22 時 42分 57秒 

「なかなか」コロナも収まらんのう。「おりおり」に感染者数でも見とこうかのう。 

 

[522] Re: 問題です 

 投稿者： 中英 投稿日：2022年 2 月 5 日(土)21時 04 分 35 秒 

ネコ寺。わからない人もいるでしょう。実は自分も知りませんでした。 

 

[521] Re: 問題です 

 投稿者： 織 投稿日：2022 年 2月 5日(土)19 時 08分 5秒 

あはは、実は携帯のメモ帳に「ふらにいすほ」と書いてあった(笑) 

「ほくほく」かとも思ったけど、当てずっぽうに「ほかほか」にした(笑) 

猫好きにはたまらん寺でしたね！ 

 

[520] Re:問題です 

 投稿者： せいちゃん 投稿日：2022 年 2月 5 日(土)13 時 02分 24秒 



当たりー！ 

   

[519] Re: 問題です 

 投稿者： 織 投稿日：2022 年 2月 5日(土)01 時 03分 5秒 

俺の記憶によると「ほかほか」じゃない？確か人間って 5 つは覚えるが 6 っつ目が覚えられないが話題

になったような？入口の地蔵さんの名前じゃないかな？違ったら御免！ 

※俺的には「ラブラブ」がいい！ 

 

[518] 問題です 

 投稿者： せいちゃん 投稿日：2022 年 2月 4 日(金)19 時 23分 38秒 

ひらがな四字熟語？  いきいき  すくすく  ふくふく  にこにこ  らくらく 

あとひとつはなんでしょうか？  すきすき ではありません。 

気になった温泉好き 猫好きの方は福井へ行きましょう。 

 

[517] アルコール 

 投稿者： 中英 投稿日：2022年 2 月 3 日(木)15時 10 分 59 秒 

アルコールで話が進んでますね。私は今ウォーキング兼ねてイオンモールに来ています。で、稚句述べま

す「歩こう会、アルコール会では、ありません」  「イオンモール、買い物よりも、イス探し」 ２度

目の休憩です(笑) 

 

[516] Re: 近況報告 

 投稿者： 織 投稿日：2022 年 2月 2日(水)22 時 45分 22秒 

あはは、そりゃ看護婦さんの冷たい視線が目に浮かぶようだ。「あまり飲めません！」と答えた方がうけ

たかも(笑) 

 

[515] 近況報告 

 投稿者： せいちゃん 投稿日：2022 年 2月 2 日(水)22 時 10分 57秒 

泉州春木港 でなかった。先週 月次の定期健診で若い看護婦さんに言われた。 

血液検査のために 血を取られた時に アルコールには大丈夫ですか？ 

答えたのが 全然大丈夫です。 腕より喉のほうがもっと大丈夫です。 

あんまりうけんかったなー。 

 

[514] 近状報告 



 投稿者： 織 投稿日：2022 年 2月 1日(火)17 時 47分 4秒 

 コロナ猛威を振るってますが、皆様お変わり御座いませんか？我が街にもコロナ浸食し、知り合いに

濃厚接触者がチラホラと････誠に厄介なシロモノですね！中英さんの川柳いいですね。正にアルコール

は野村邸にお世話になった時浴びるほど飲んだのが最後で、今は毎日手首に晩酌？ですよ。 

 冬季期間にいつも使用しているドーム(テニスコート 3面）が使えなくなりました。もっぱら体力錬成

は「雪かき」です(笑)例年になく今年は雪多く寒い北海道です。老体に鞭打って励んでいます。 

 写真はヒマラヤ山脈じゃなく、我が家の庭に運んだ Ori山脈です(笑) 

 

[513] 今年の川柳 

 投稿者： 中英 投稿日：2022年 1 月 29日(土)11 時 31 分 32秒 

今年のサラリーマン川柳の抜粋です。コロナ禍の句がほとんどですね。笑ってやって下さい。 

 

[512] コロナウイルスと風邪 

 投稿者： 中英 投稿日：2022年 1 月 22日(土)21 時 48 分 40秒 

医学博士奥村康氏の本。9年前に発行 

 

[511] コロナウイルスと風邪 

 投稿者： 中英 投稿日：2022年 1 月 22日(土)21 時 45 分 45秒 

数年前に買った医学博士奥村康氏の本（2013 年発行）にコロナウイルスは風邪だと書かれてます。これ

が変異したのでしょうか。オミクロン株感染はあまり重症化しないという事で、元の風邪に近づいてき

たのか？。しかし我々高齢者は甘く見てはいけません。早く３回目ワクチン打ちましょう。 

 

[510] オミクロン 

 投稿者： せいちゃん 投稿日：2022 年 1月 22 日(土)12 時 30分 17秒 

やっぱ だんだん 尾身苦労 な雰囲気になってきた。 

 

[509] オミクロン 

 投稿者： せいちゃん 投稿日：2022 年 1月 19 日(水)14 時 51分 17秒 

俺は今日のネットニュースで 尾身会長の会見コメントをみて思ったのは 尾身苦労 ではなく 

尾身苦労無 だと思ったぞ。「人流抑制より 人数制限だ」 なんてこと言ってれば 

稼げるんだからな。 

 

[508] コロナワクチン 

 投稿者： 中英 投稿日：2022年 1 月 19日(水)12 時 44 分 2 秒 

県内コロナ感染者急増してます。私はスマホでワクチン接種３回目予約を入れて、２月５日に打てる事

になりました。皆さんはいかがでしょうか?。 

オミクロン株爆発的感染で、コロナ対策分科会の尾身会長も苦労してます。なにせ和名、尾身苦労株です

から。? m(_ _)m 



 

[507] 全く、よく降る雪 

 投稿者： 織 投稿日：2022 年 1月 17日(月)11 時 16分 12秒 

 地球温暖化のせいか、石川の様な湿った重い雪でした。お陰で北海道にしては暖かい日が続いていま

す。 

 今頃、こんなに雪が積もったのは久しぶりですね。峠は越えた様子ですが、逆に寒くなりそうです(笑) 

 家の前の雪を庭に運んだのですが、ご覧の有様です。明日からインドアテニスです。足腰ガタガタで大

丈夫だろうか? 

 写真は 15日と今日です。近状ご報告まで。 

  

[506] HP 更新 OK！ 

 投稿者： 織 投稿日：2022 年 1月 16日(日)23 時 31分 4秒 

 HP 更新可能となりました。表題もようやく 2022年です(笑) 

 今年は大雪ですかね?もう、昨年以上は積もりましたよ。 

 またコロナが猛威を振るっています。皆様ご用心下さい。 

 

[505] 新聞記事 

 投稿者： 中英 投稿日：2022年 1 月 13日(木)08 時 23 分 40秒 

今朝の新聞記事です。53 年前の一の宮駅と、寅さん乗車の 46年前の小松尾小屋線。この頃の冬、家では

獅子吼下で貸しスキー（今で言うレンタル）を営業してたので、繁忙期は手伝いに追われました。渥美清

の寅さん映画は、毎年見に行きましたよ。TVドラマの時から見てましたね。 

 

[504] 深謝！ 

 投稿者： 織 投稿日：2022 年 1月 11日(火)18 時 46分 12秒 

 畑君、辻さん、御免なさい。お二人は鶴小でした。カットさんから間違いのメールが届きました。 

 思えば、文集「巣立ち」にお二人の名前がありました。完全な勘違いでした。お詫び申し上げます。和

佐谷の方は今も昔も鶴小(今は朝日小か)、鶴中ですね！ 

 今日から北海道は大荒れで、明日はまた除雪作業となりそうです。今現在吹雪状態です。 

コロナも雪も収まれ！といった心境です。 

 

[503] Re: 和佐谷 



 投稿者： 織 投稿日：2022 年 1月 10日(月)00 時 22分 27秒 

興味のある記事を有難う。思えば和佐谷の人々は辰口町とは知っていても「鶴来町の人」と何の違和感も

なくお付き合いしてましたね。とは言え、鶴小と一宮小は個人で選べたのでしょうかね? 

 確か畑信明君や辻一代さんは一宮小だよね？子供の頃、知らない裏技があったのでしょうね？中英さ

んは小学校時、八幡に移ったよね?一宮小は選択肢になかったかな？ 

 かく言う私も中 2で宮竹に移ったけど、辰口中は全く選択肢になかったけどね(笑) 

昨年帰った時のこんな写真もありました。和佐谷橋撮っておけばよかった。 

 

[502] 和佐谷 

 投稿者： 中英 投稿日：2022年 1 月 9 日(日)13時 48 分 26 秒 

今朝の新聞記事です。辰口の和佐谷町は鶴来が生活圏であるという内容です。橋本君達も鶴来小、鶴中に

通われて我々は何の違和感も無かったですね。織さんからのライブカメラの話がありましたが、この写

真は懐かしい和佐谷の吊り橋です。今は車は通れないようですね。 

 

[501] キューピット 

 投稿者： 中英 投稿日：2022年 1 月 6 日(木)10時 34 分 50 秒 

今日は快晴。青空ウォーキングで見つけました。わかりますかね? キューピット。 愛が欲しい爺さん

です。（笑） 

 

[500] 寝正月が････ 

 投稿者： 織 投稿日：2022 年 1月 4日(火)18 時 58分 27秒 

 新年おめでとうございます。このコロナ禍、何処にも出かけず寝正月でしたが、思わぬ雪の洗礼を受け

ました。元日、2 日と雪が降り(トータル 30 ㎝程)一面銀世界で、日頃の怠け癖と老体に鞭打って除雪作

業となりました。とは言え、冷え込んでいるので雪は軽く(パウダースノー）、程よい運動となったようで

す。 

 ライブカメラ石川で山上郷大橋(和佐谷）を見ると、石川の雪は思いのほか少なかった様子で何よりで

す。ライブカメラで気が付いたのですが、丁度橋本豊氏の家が映っているような(笑) 

 今日は雪も止み、前日の運休便も相まって、千歳空港の発着便は帰省ラッシュで大混雑の様でした。 

 近状報告まで････ 

 

[499] 新春 

 投稿者： 中英 投稿日：2022年 1 月 1 日(土)22時 37 分 26 秒 

明けましておめでとうございます。寅年です。６廻りの歳男、歳女。今年も爺ダジャレ句で失礼します。

「コロナ禍も 今年は消えても いいころな」健康第一ですね。今年も宜しくお願いします。歳なりにで

も健康で、なにか老春の楽しみができればいいですね。又、何かとバカバカしい書き込みをするかもしれ

ませんが、ご容赦ください。 

 

[498] 謹賀新年 



 投稿者： 織 投稿日：2022 年 1月 1日(土)00 時 54分 14秒 

 明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。また、同級生ご家族共々のご健勝と

ご多幸をお祈り申し上げます。 

 新年早々ですが、HP ホームの更新を試みたのですが、上手くいきませんでした(笑) 

 今暫く、HP ホームは 2021 年でご容赦ください(笑) 

 

 今年も当 HP をドシドシご活用ください。こっそり覗いている方々も、是非ご参戦下さい。お待ちして

おります。 

 

[497] 師走 

 投稿者： 中英 投稿日：2021 年 12 月 29日(水)15 時 06 分 58秒 

今年もあと僅か。皆さんいかがお過ごしでしょうか?。私は今日は孫守りです。加賀ニコニコパークで爺

婆が孫監視(笑)。 来年こそ良い年になるよう、初詣では年内にしようと思ってます。  今年最後の句

「オミクロン 和訳は 御身苦労株」 皆さん良いお年お迎え下さい。 

 

[496] メリークリスマス！ 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 12月 24日(金)16 時 54分 59秒 

 この歳になって、今更「メリークリスマス！」は?????かもしれませんね。でも皆さん、お孫さんと一

緒にデレデレかもしれません(笑)北陸地方はホワイトクリスマスならぬ、大雪警報ですね。ご用心下さ

いな。 

 先ずは「メリークリスマス！」皆様、良い年をお迎え下さい。 

 

[495] 今日は快晴 

 投稿者： 中英 投稿日：2021 年 12 月 23日(木)10 時 06 分 37秒 

久しぶりの快晴。只今木場潟でウォーキング。多くの水鳥達も気持ち良さそうです。こんな日は皆さん外

に出て陽を浴びましょう。 

 

[494] Re: 寒波 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 12月 18日(土)12 時 17分 19秒 

 正に冬将軍到来だわ！今朝、やけに明いな！と思ったら周りは一面銀世界で、早々老体に鞭打って除

雪作業（除雪車が通った後でした。）2時間かかりました。ボケ防止にパソコン？体力錬成に除雪？･･･長

生きしそうです(笑) 

※除雪ビフォーアフター 

 

[493] 寒波 

 投稿者： 中英 投稿日：2021 年 12 月 17日(金)12 時 51 分 47秒 

冬将軍到来です 

 



[492] サザンカ 

 投稿者： 中英 投稿日：2021 年 12 月 15日(水)21 時 59 分 46秒 

オミクロン株感染者多発しないよう祈ります。織りさんオミクロン株ならぬ〈織り苦労株〉での PCメン

テご苦労様です。  我が家のサザンカ？（だと思う）今年はなんだか花びら多めに付けてます（笑） 

 

[491] Re: PC メンテナンス 

 投稿者： HP 管理人 投稿日：2021 年 12月 15 日(水)19 時 15分 6秒 

 意外とすんなりメンテナンス完了しました。PC が思い通りに動かないのでちょっと不安でした。オミ

クロン株ならぬオリクロン株？にやられてました(笑)我が灰色の脳細胞を駆使して原因を探しましたが

分かりませんでした。まぁ、いっか！状態です( ；∀；) 

 今年もあとわずか、皆様良いお年を････ 

 

[490] PC メンテナンス 

 投稿者： HP 管理人 投稿日：2021 年 12月 14 日(火)14 時 03分 9秒 

 コロナ収束傾向にありますが、第 6 波を思うと心配ですね。皆様、気を緩めることなく元気にお過ごし

ください。 

 我が PC もちょっとコロナじゃありませんが、具合が悪くメンテナスをします。従って、当分の間 HP更

新等は出来ません。HP そのものは今まで同様、ご使用できますのでドシドシご活用ください。 

 PC が復旧したら、ご連絡致します。 

 

 何やかやとありましたが、今年もあと僅かとなりました。亡くなられた方を思うと残念でなりません

が、どうぞ皆様お元気で、良い年を迎えられますよう北の大地よりお祈り申し上げます。 

 

[489] Re: ccz 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 12月 12日(日)12 時 30分 8秒 

わはは！いいね！きっと、ハマるよ。グランドゴルフと違って、ルールはゴルフに近いから楽しみだね。

今年はこちらも暖かいのでつい最近まで、パークゴルフ場はジジババで溢れてましたよ(笑)まぁ、楽し

んでくださいな！ 俺はまだまだゴルフで頑張る！ 

 前澤さんの無事帰還を願ってますよ。20 日ですかね？オミクロン株のせいか、マスゴミは今一盛り上

がってないようですが･･･？ 

 取り合えず、俺は暫く冬眠です(笑) 

 

[488] ccz 

 投稿者： 中英 投稿日：2021 年 12 月 12日(日)11 時 58 分 40秒 

パークゴルフ参戦。織さんもお年がらパークゴルフにチェンジされては？（笑）松任海浜公園です。すぐ

近くに無人販売店。地元民の信頼性が伺えますね。又、スケボーもオリンピック種目になる時代だから、

整備してさせてあげようよ。 

あとは CCZ温泉で心身を癒やします。(^^) 



 

[487] 宇宙ヘ! 

 投稿者： 中英 投稿日：2021 年 12 月 7日(火)22 時 57 分 21秒 

無事帰還を! 

 

[486] おじいちゃんの甲子園 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 12月 2日(木)19 時 09分 18秒 

 同級生の活躍をご報告します。 

 

 先ほど、橋本豊君から連絡があり、「おじいちゃんの甲子園大会マスターズ OVER60」という全国大会で、

神戸ほっともっと球場で行われた大会に出場したそうです。つい最近日本シリーズが行われた球場で野

球が出来たと喜んでいました。残念ながら 2 回戦(3:4)で敗れ、明日帰郷するそうです。レフトで出場し

「バッファローズの吉田やヤクルトの青木」と同じポジションで感動してました(笑)兎に角芝生が素晴

らしいかったそうです。 

 「写真を送って？」と言ったら「アナログ派」なので無理と云うので勝手に調べて載せました(笑) 

 

[485] Re: DVD、有り難う！ 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 12月 1日(水)18 時 52分 58秒 

喜んでいただけ、幸甚です。まぁオチャラケが多くて、「う--ん？」と思う方が居るかも知れませんが、

ご容赦ください。持っているなら別ですが、思えば「山下屋」の DVD も有りますよ!無ければ送ります。 

 

 また、どなたかが楽しい催しを企画してくれると良いですね！ あっという間に 15 歳に若返る特効薬

ですから(笑) 

 確かに早いかもしれませんが今年ももう師走です。「良い年をお迎えください。」お元気で･････ 

 

[484] DVD、有り難う！ 

 投稿者： 宮 要介 投稿日：2021 年 12 月 1日(水)16時 11 分 36 秒 

 きょう、早瀬くんから DVD届けていただきました。早速、観させてもらい、一気に最後まで･･･。 

よくもまあ、こんなにまめに編集したものだと感心させられました。流れる曲も､我々世代の合う選曲で、

織作くんのセンスと能力の高さに敬服しております。あまり煽てるといけませんが、本心ですよ。 

本当に、有り難う、またあの日を思いだし、気持ちも若返ります。 

 兎に角、皆で集まる機会もままならないご時世ですが、落ち着いたらまた皆でわいわいやりたいです

な。 

今年も、今月で最後の月です。寒い冬に負けないで新しい年を迎えましょう。それでは、よいお年を･･･、 

（ちょと早いかな？？？） 

 

[483] Re: まだ秋です 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 11月 29日(月)16 時 51分 4秒 



うぁーお！良い眺めだ。この前帰省時に写真撮ろうと忘れて、今日こそは････と思い構えたら 3 日連日

曇り空で撮れなかった(笑)姉の家からも良い感じで眺望できるのに････残念だった！ 

 

 ちなみに、この掲示板は投稿者のみが再編集できます。一番下、メニューのタグに「自分の投稿の編集」

があります。失敗したら試してみて下さい。 

 

[482] ミス！ 

 投稿者： 中英 投稿日：2021 年 11 月 29日(月)15 時 54 分 23秒 

白山脳になってますが（の）の間違い。ゴメン 

 

[481] Re: まだ秋です 

 投稿者： 中英 投稿日：2021 年 11 月 29日(月)15 時 45 分 48秒 

今日は快晴。我が家からの白山脳眺望です。 

 

[480] Re: まだ秋です 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 11月 28日(日)19 時 04分 56秒 

 石川暖かで良いですね！こちらも、これからちょっと暖かく(10℃前後)なりそうです。従って雪は殆ど

溶けました。空港は日曜日ともあって、結構混雑していました。思えば来週からは師走で空港のインテリ

アは Xmas 一色でした。 

 

[479] まだ秋です 

 投稿者： 中英 投稿日：2021 年 11 月 28日(日)13 時 00 分 42秒 

HP 管理人様、色々ご苦労さまです。家族旅行できて良かったですね。こっち今日はいい天気です。松任

海浜公園に来てます。サーファーもいますよ。北海道は雪？、あ、そ、大変ですね、>.<(^^) 

 

[478] 除雪(人力)試運転？ 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 11月 28日(日)10 時 47分 51秒 

 つい先日まで「ゴルフ場満員御礼、スキー場閑古鳥」でしたが、昨日から「ゴルフ場閉鎖、スキー場満

員御礼」となりましたね。今朝も薄っすらと積もったので、除雪用具を出して除雪したのですが、年々お

っくう度が増し、また体力の衰えを痛感させられました(笑)そして洗車・水まき用のゴムホースを仕舞

い忘れ、カチカチに凍っており、早々対処といったところです。 



 皆さん！冬支度はお済ですか？今年は雪は程ほどにと願う今日この頃です。 

 

 今日、長女が東京へ帰るのでこれから空港です。 

 

[477] QR コード 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 11月 27日(土)22 時 07分 17秒 

 当 HPのトップページに「QRコード」を付けました。スマホ・Iphone 等の方は読み取って、ご活用くだ

さい。 

 

[476] 初雪 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 11月 26日(金)10 時 06分 43秒 

 おはようございます。道北方面では異例のドカ雪で大変な様子がニュースで流れていましたが、我が

街千歳も今朝初雪となりました。薄っすらと積もったのですが、いよいよ冬到来という感じです。 

 思えば、コロナ騒ぎでバタバタしてましたが、今年も残すところ 1か月チョイとなりました。寂しい話

ですが今年も亡くなられた方がチラホラと････どうぞ皆様、健康に留意されお過ごしください。 

 

[475] 悪戦苦闘･･･ 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 11月 25日(木)00 時 03分 43秒 

 文集ファイルを発見し、中村⇒仲村に変更出来ました。最近編集していないので、すっかり忘れて、全

て一からのスタートで悪戦苦闘････何とか変更出来ました。(笑) 

 私目のボケ防止に「これ間違ってる！」を発見し、ドシドシご連絡ください。お待ちしております。 

 

 澄ちゃん、ご確認ください。 

 

[474] Re: 物故者２ 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 11月 24日(水)23 時 22分 8秒 

あはは！失礼、訂正します。 

 

[473] 物故者２ 

 投稿者： せいちゃん 投稿日：2021 年 11月 24 日(水)21 時 29分 58秒 

素早い対応だが慌てすぎだ。現姓が田中で()内の旧姓が松本だ。逆になっとるぞ。 

 

[472] 訂正しました。 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 11月 24日(水)19 時 55分 43秒 

 早々訂正しました。(誠ちゃんのご指摘通り、物故者ページの松本君が田中になっておりました。慎ん

でお詫び申し上げます。） 

 何分、編集過程で、企画、文書校正等、独り相撲で間違い等多々あろうかと存じますが、ご容赦くださ

い。また、誤字、その他発見次第当掲示板で結構ですから、ご連絡ください。早急に対処します。 



 

 追記(お詫び)：先般古林澄子さんより文集「緑窓」の「仲村」が「中村」になっておりました。訂正し

ようと試みているのですが、一度 PCがポシャって原版が見当たらず苦戦しております。見つけ次第、訂

正いたします。今暫くお待ちください。 

 

[471] 物故者 

 投稿者： せいちゃん 投稿日：2021 年 11月 24 日(水)11 時 15分 4秒 

織へ  藤本聖一君が亡くなって（漢字は違うが小学校の時からもう一人のせいいちだった。）物故者ペ

ージを見ていたら素早いメンテに感心した。その時 田中武男の旧姓も田中になっていた。（松本の間違

い）早速に訂正とお詫びを頼む。 

 

[470] Gotoトラベル 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 11月 22日(月)21 時 08分 8秒 

 goto トラブル？なく、無事帰宅しました。峠は雪化粧で、ちょっと不安でしたが、道路は問題なく予

定通りの行程でした。帯広で有名な「インディアンカレー」「豚丼」を食して来ましたよ。帰りの峠はや

はり雪で視界 100ｍ程でノロノロと運転でした。スキーが好きな方は別ですが、皆さん！冬の北海道はお

勧め出来ません(笑) 

写真は往路のトマム付近です。そして、豚丼 

 

[469] 訃報 

 投稿者： HP 管理人 投稿日：2021 年 11月 20 日(土)09 時 50分 15秒 

 19 日、藤本聖一君(3 年 5 組)が亡くなられました。 

 通夜：20 日 19:00  葬儀：21 日 10:00 会館鶴来（日詰町カ 101-1）喪主：藤本真史さん(長男） 以

上、ご連絡いたします。 

 謹んでお悔やみ申し上げます。 

 

[468] 月食 2 

 投稿者： 中英 投稿日：2021 年 11 月 19日(金)18 時 24 分 19秒 

ショーtime 

[467] 月食 

 投稿者： 中英 投稿日：2021 年 11 月 19日(金)18 時 17 分 10秒 

只今月食です。皆さん見えますか？ 

 

[466] 旅行 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 11月 18日(木)23 時 00分 54秒 

那谷寺の紅葉綺麗ですね！Goto トラベルは帯広方面に決まりました。既に紅葉はなく、寒々とした景色

でしょうね！･･･現在の北海道はゴルフ場満員御礼、スキー場閑古鳥状態です(笑) 

ハぃ！Gotoトラブル気を付けます！ 



 

[465] Re: 虹 

 投稿者： 中英 投稿日：2021 年 11 月 18 日(木)22 時 32 分 21 秒織さん温泉の旅いいですね。我輩も昔

登別温泉に行った記憶があります。たしか混浴でしたよ?   goto トラベルですか。  goto トラブルにな

らないようにお気をつけて。 

 

[464] 小松の石切り場 

 投稿者： 中英 投稿日：2021 年 11 月 18日(木)22 時 00 分 57秒 

織さんのルーツ、鵜川の石切り場と、絶景の観音下(かながそ と読む)  です。 

 

[463] 那谷寺 

 投稿者： 中英 投稿日：2021 年 11 月 18日(木)21 時 53 分 33秒 

紅葉が見頃。他からのもらい写真です。 

 

[462] 虹 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 11月 17日(水)22 時 28分 3秒 

 月曜日の雨上がりの日に、ご覧の虹が出来ました。先週の強風で枯葉はすべて飛び去り、「冬支度です

よー！」の景色です。とは言え例年にない温暖で、アウトドアテニスは今日も出来ました。今週いっぱい

でコート収めとなりそうです。 

 週末からの連休で東京の娘が帰省します。gotoトラベルを利用して温泉旅行にでも出かける予定です。

(ほぼ半額）今年一年の疲れを癒してきます。皆さん、ご計画は？ありや？なしや? 

 

[461] Re: 日本遺産サミット in 小松 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 11月 15日(月)23 時 26分 51秒 

「日本遺産サミット in 小松」なんて、渋いね！小松にその様な石文化が根付いていたとは知りませんで

した。昔、本家墓参の折、山を削った採石場？を見たことが思い出されました。 

調べてみると「「那谷寺」」が有名だとか?今は紅葉が見頃だそうですね。中英さん！一度訪れて写真でも

公開して下さい。私は今度訪れてみようかと思っています。 

 

 話は変わるけど、石川帰省のの折、話題となった「小学卒業 60 周年サミット？」が来年あたり、奇特

な方の企画で出来ると良いですね(笑) 

 

 ※思えば企画運営は行なう方は大変です。聞き流して下さい。 

 

[460] 日本遺産サミット in 小松 

 投稿者： 中英 投稿日：2021 年 11 月 14日(日)20 時 55 分 9 秒 

太鼓も仲間入り 

 



[459] 日本遺産サミット 

 投稿者： 中英 投稿日：2021 年 11 月 14日(日)20 時 48 分 58秒 

小松で開催された「日本遺産サミット in小松」太鼓の依頼もあって安宅で打って来ました。    (注)安

宅太鼓は日本遺産ではありません(笑)  怪しい雲行きもありましたが、何とか公演できました。 

 

[458] 薔薇園 

 投稿者： 中英 投稿日：2021 年 11 月 6日(土)20 時 33 分 44秒 

今日は快晴。久しぶりに薔薇園地散策してきました。 

 

[457] Re: 老後 

 投稿者： 中英 投稿日：2021 年 11 月 6日(土)20 時 21 分 49秒 

〔老春〕いい言葉ですね。ある老練俳優が言ってました「人生に定年は無い！」老春謳歌しましょう。 

 

[456] 老後 

 投稿者： せいちゃん 投稿日：2021 年 11月 5 日(金)19 時 43分 52秒 

我々はまだ老後ではない！ この問題はまだ無縁だ。ディスカバージャパンもまだ未熟だし。 

金さん銀さんを見習って 今は老春を謳歌して老後に備える時 だと思うが どうなんだろう？ 

 

[455] 観てきました 

 投稿者： 中英 投稿日：2021 年 11 月 4日(木)22 時 41 分 45秒 

 

皆さん観ましたか？ 

 

[454] 観てきました 

 投稿者： 中英 投稿日：2021 年 11 月 4日(木)22 時 36 分 30秒 

今日観てきました天海祐希主演の映画「老後の資金がありません！」館内の多くは、ほぼ我々と同年代。

その方々も老後の資金がないんですかね？。(そういう私もありません ！笑)  同年代で、悠々自適に暮

らされてる方もあるでしょう。羨ましい限りです。でも蓄えは無くても日々健康で、ささやかな楽しみを

持ちながら暮らせれば、それでいい。と思い贅沢は致しません。皆さんはいかがでしょうか？   一句「蓄

えは資金じゃなくて胸のなか」  老後の資金がないかたは、どうぞこの映画をご覧ください(笑)。 

 

[453] Re: 中英さんが正しい！ 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 11月 3日(水)22 時 12分 1秒 

中英さん！私の短歌は「石川啄木」引用ですよ(笑) 

コロナは「石川ゼロ」ですね！JAPAN ゼロを願って止みません。 

帰ったら、我が家の庭木は紅葉でした。 

 

[452] Re: 中英さんが正しい！ 



 投稿者： 中英 投稿日：2021 年 11 月 3日(水)11 時 15 分 52秒 

手取遊園地は高校の時、クラス連中と遊びに行った記憶があります。年寄りは昔の事だけは、しっかりと

覚えてるもんです(笑)。  織さんの旧家が現存してるそうですが、誰が管理してるんでしょうかね。私

の鶴来時代の家はとっくに無くなって、玄関入口のコンクリートだけが残ってます(笑)。    織さんの

書き込み短歌、なかなかのもんです。皆さんと同期会なんかで再会できたらいいですね。    一句「同

窓会 それぞれ持病の 専門医」  ご自愛ください。 

 

[451] 中英さんが正しい！ 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 11月 3日(水)10 時 34分 0秒 

 道の駅会話で「旧手取遊園地」は「「バードハミング鳥越」辺りでした。中英さんが正しく、綿ヶ滝は

それからかなり上流で、私の姉たちが勘違いしてたようです(笑) 

 今回の帰省で色々回ったのですが、「ふるさとの/訛なつかし/停車場の/人ごみの中に/そを聞きにゆく」

旅でした。驚きだったのは小学生時代住んでいた今町の我が家がボロ小屋で残っていました(笑)思えば

随分広く感じていた場所が、今では「目と鼻の先」と感じるのは私だけでしょうか? 

 

 ※写真は「なぎさドライブウェイ」「綿ヶ滝」「ボロ家」 

 

[450] 無事千歳到着！ 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 11月 1日(月)21 時 44分 42秒 

 同級生の皆様、それぞれ大変お世話になりました。そして色々ご迷惑をおかけしました。本日 2030 時

無事我が家に着きました。楽しい思い出を沢山有難うございました。実りある 10日間でした。 

 道ちゃん、ソフトクリーム有難う。実さん、お世話様でした。誠ちゃん、織柿有難う。野球部の皆さん

また会いましょう。etc････ 

 最後に「道の駅」4時間談話メンバーです(笑)有難う！ 

  

[449] 後、二人(笑) 

 投稿者： 織作 投稿日：2021 年 10 月 31日(日)16 時 28 分 28秒 

お邪魔虫(笑) 



  

[448] 今,澄ちゃんと雑談中?? 

 投稿者： 織作 投稿日：2021 年 10 月 31日(日)16 時 24 分 33秒 

道の駅で(笑) 

 

[447] 判明 

 投稿者： 中英 投稿日：2021 年 10 月 30日(土)13 時 17 分 41秒 

写真の方々は、鶴中老人会＋木田先生だと判明しました。もちろん早瀬博識学者にお伺いした結果です。  

ですが、教えてもらった中でもう数名の名前忘れました。脳トレ不足ですね。(笑) 

 

[446] 今石川?? 

 投稿者： 織作 投稿日：2021 年 10 月 30日(土)09 時 48 分 20秒 

この後、早瀨物知り博士店で、全員の名前が、判明しました??(笑) 

知りたい方は早瀨洋品店までどうぞ(笑) 

 

[445] Re: 今石川?? 

 投稿者： 中英 投稿日：2021 年 10 月 27日(水)07 時 30 分 38秒 

どこの老人会ですか？     失礼ほぼ分かりません 

 

[444] 今石川?? 

 投稿者： 織作 投稿日：2021 年 10 月 26日(火)22 時 38 分 50秒 

この写真の名前分かりますか?? 

 



[443] 花火 

 投稿者： 中英 投稿日：2021 年 10 月 23日(土)20 時 20 分 50秒 

今夜は我が町地域の花火大会。各花火大会はコロナで中止になってますが、我が町地域の花火やりまし

た！。僅か 15分間の花火でしたが、我が家からすぐ近くの所で上がり感動！。コロナも減少に向かって

ますね。気を緩めず終息を願いましょう。 

 

[442] エゾリス冬支度 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 10月 14日(木)10 時 13分 32秒 

 中英さんの川柳は good！ですね(笑)「携帯何処？車のキーは？」と私も毎日悪戦苦闘です(笑) 

 知人宅のテニスコート脇の木の幹にクルミをばらまいたら、エゾリスが来るようになりました。テニ

スの合間に癒されていますよ。ちょっと見ずらいですが、せっせと冬支度の様子です。時々、鹿も出没す

るそうです。熊には出会いたくありませんね(笑) 

 今月、23日から帰省することにしました。お会いしたら宜しくで～す！ 

 

[441] 追伸 

 投稿者： 中英 投稿日：2021 年 10 月 13日(水)11 時 44 分 21秒 

安宅の関です 

 

[440] ニホンカモシカ 

 投稿者： 中英 投稿日：2021 年 10 月 13日(水)11 時 39 分 32秒 

キノコ採りは、熊と遭遇したくないのでやりません。と言うより、もっぱら味わって楽しむほうですね。

ここは海岸近くの安宅の関ですが、ニホンカモシカが出没するようです。熊よりはいいかもね。       キ

ノコ汁での嫁の一句「薄味に したらコロナと さわぐ爺」    感染後遺症では味覚が無くなるそうです

ね。     織さんに一句です。「いびきより 静かなほうが 気にかかり」  自分の一句 「脳トレは 毎日

してます 探し物」  皆さんもしっかり脳トレしましょう。 

 

[439] Re: 渡り鳥 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 10月 11日(月)22 時 37分 43秒 

 渡り鳥届きましたか(笑)・・・どうりで、めっちゃ冷え込みが激しい今日この頃です。 

 公園を歩いていると、エゾリスがせっせと冬支度の様子で、よく見かけるようになってきました。迷惑

なことに「熊出没注意」の看板もチラホラと・・・・キノコ採りの老人が行方不明のニュースも目にする

ようになりました。私はキノコ採りの趣味はないので大丈夫です(笑) 

昔、亡くなった叔父が採ってきて食べたキノコ汁の味が懐かしい限りです。 

 キノコ採りが趣味の同級生の皆さん！熊・遭難？に気を付けて秋の味覚採りを楽しんでください。中

英さんはそんな趣味ないよね？ 

 

[438] 渡り鳥 

 投稿者： 中英 投稿日：2021 年 10 月 10日(日)18 時 19 分 5 秒 



北海道からようやく小松に飛来しました渡り鳥。(笑)  途中疲れはてた鳥達は脱落し、編隊は残り僅か

となってます(笑)   快晴の今日の空を撮りました。 コロナ感染者も少なくなって少しは気分も和らい

できましたね。しかし油断は禁物です。変わらね予防対策に努めましょう。 

 

[437] 近状報告 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 10月 2日(土)21 時 01分 25秒 

 緊急事態宣言及び蔓防が解除となり、早々テニスを楽しんで来ました。皆様、如何お過ごしでしょう

か? 

 気がつけばすっかり秋の気配です。空を見上げれば渡り鳥の編隊が見事な V の字描いて、南を目指し

て飛んでいました。何度も目にしましたよ。思わずシャッターを切りました(笑) 

 

[436] 帰省に関して･･･ 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 9月 26日(日)12 時 55分 15秒 

 当初、コロナ禍収まるだろうと予てより計画していましたが、収束の目途も足どまりの状況です。緊急

事態宣言は解除されても、蔓防延長で「不要不急の外出・会食等」は当面自粛ムードということなので、

当然県外者の私も自粛モードで行動したいと思います。様々な方々に余計なお気遣いをさせ申し訳あり

ませんでした。 

 皆様のご健勝をお祈り申し上げます。 

 

[435] 帰省に関して･･･ 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 9月 22日(水)21 時 40分 42秒 

 お気遣い感謝致します。 

 現在、同期会が中止となり、アチコチの同期連中と連絡思案中です。従って、帰りの飛行機 11月 1日

(小松⇒千歳）のチケットはあるのですが、石川到着が微妙で 10 月 23 日･･･25 日？で検討中です。東京

経由だと 25日、なければ 23日～10 月 31日の予定です。決まり次第連絡しますが、余りお気遣いなきよ

う願います。墓参、親戚巡りと予定も定かではありませんので････ 

皆さんの元気な容姿をちょっと垣間見る程度にしようかと思っています。(ようするに、行き当たりばっ

たり) 

 北海道もすっかり秋の気配で、朝晩冷え込んできました。石川は丁度過ごしやすい季節かと思います。

ご自愛下さい。 

 

[434] 織彦の帰省 

 投稿者： せいちゃん 投稿日：2021 年 9月 22 日(水)19 時 26分 5秒 

お前の秋の帰省の予定はいつなんじゃ？ 

通院と老人会とおばばの介護施設の対応で月に４日～５日ほど忙しいんじゃから 

日程をはよ決めて連絡してくれや。25日は暇じゃから何とでもなるとは思うがな。 

 

[433] Re: 祭り太鼓 



 投稿者： 織 投稿日：2021 年 9月 11日(土)20 時 56分 37秒 

 爺様太鼓打ちは様になってますね！北海道まで響いてきそうですね(笑)手足腰ガタガタは分かります

よ。いずれにせよ「継続は力なり！」ですね！ 

 若者に払拭されて昨日今日とゴルフ 2 連チャン！吾輩も足腰ガタガタ、スコアもガタガタ(笑)「継続

は力なり？」を信じて楽しんでいます。 

 緊急事態宣言が 30日まで延期となり、テニスは当分お預けです。秋の広島での同期会も中止延期とな

りましたが石川帰省は予定通りです。また、遊んで下さいね。 

 北海道も秋の気配です。来週からは冷え込みそうです。 

 

[432] 祭り太鼓 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 9 月 11日(土)13 時 24 分 4 秒 

先日の安宅祭りで住吉神社から、太鼓演奏依頼がありました。複数太鼓熱演！   この歳では疲労困憊

(>д<*)  (笑)     立ち寄った子供達も太鼓体験。     今日はカラダあちこち筋肉痛！(>_<") 

  

[431] Re: 訃報 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 9 月 9 日(木)18時 33 分 44 秒 

入場君のご冥福をお祈り申し上げます。彼とは小学生の頃共に遊んだ想い出があります。〈合掌〉 

 

[430] 訃報 

 投稿者： HP 管理人 投稿日：2021 年 9 月 9日(木)12時 52 分 17 秒 

 残念ですが、入場昭雄君(3年 4組)の訃報がありました。 

 9 月 7日に亡くなられ、お通夜・葬儀は既に終えたようです。慎んでご冥福をお祈りいたします。 

 

 このコロナ禍、大変ですが皆様どうぞご自愛ください。 

 ※新聞記事提供、中英さん 

 

[429] Re: 鶴小の先生でした。 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 9月 5日(日)16 時 48分 54秒 

  福岡先生のご冥福を心からお祈り申し上げます。 

 中英さんと同じく、先生との想い出は数々ありますね！小 5 の時、新聞配達で貯めたお金でスキーを

買う時、色々アドバイスを頂きました。数年前、高鍬先生と話した時その話で盛り上がったのを思い出し



ます。思えばそのスキーは卒業時に２～３回使ってお蔵入りでした(笑) 

※野球部だったのでスキー禁止？令だったのかな？記憶が定かではない(笑) 

 懐かしい人々が居なくなるのは寂しい限りですが、これまた致し方のないことですね。 

 改めましてお悔やみ申し上げます。 

 今日は知人宅のテニスコートで、コッソリテニスを楽しんで来ました。来週はゴルフ三昧となりそう

ですが、明日は伐採作業と緊急事態宣言下でも案外と忙しいｶﾓ････？ 

  

[428] 鶴小の先生でした。 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 9 月 5 日(日)08時 53 分 41 秒 

福岡先生。お悔やみ申し上げます。先生の思い出は多々ありますが、当時スキーの国体で活躍されてまし

た。スポーツ万能の先生でしたね。 

 

[427] 明日から･･･何しよう? 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 8月 27日(金)21 時 39分 14秒 

 明日 28 日から 9 月 12 日までの間、緊急事態宣言で公共施設使用禁止となりました。暫く出来ないと

いうので、テニスコートは満員でした(笑) 

 午前中は予てより「伐採」計画でしたので、義兄と庭木の伐採を行い、午後は思いっきり老体に鞭打っ

て、ボールと戯れてきました。疲労困憊(笑)足腰ガタガタです。 

 案山子街道、良いですね！癒されそうです。北海道産米も結構美味しくなり、アチコチの街で田園風景

が広がっていますが、案山子は見ませんね？ 

 写真はわが庭木の伐採剪定前後です。我ながらセンスねぇなぁと思う(笑) 

 

[426] 緊急事態宣言( ；∀；) 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 8月 26日(木)21 時 17分 27秒 

 残念ながらコロナ収束見えませんね！とうとう北海道も緊急事態宣言で公共施設使用禁止となり、我

がテニスも暫しお休みです。まあ致し方ないと言ったところでしょうね！当分自宅待機となりますが、

この際、伸びきった庭木の伐採でもやろうかと思っています。石川の皆さんも不要不急の外出なしで、ス

トレスが溜まる今日この頃でしょうか? 

 秋に広島で自衛隊時代の同期会を予定しているのですが、実施？中止？延期？etc判断を迫わされてい

る状況です。いずれにせよ、私はその頃帰省予定ですので、お暇な方はお相手して下さいね(笑) 

 当然「ほうらい祭り」は中止でしょうね? 

 

[425] かかし街道 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 8 月 25日(水)14 時 54 分 35秒 

そろそろ稲刈りの時期となりました。田園に変わった物見ましたので付けときます。数百メートルに渡

って並ぶかかし軍団。寺井町です。 



  

[424] ユリ？ 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 8 月 17日(火)20 時 10 分 16秒 

今日は根上翠ヶ丘園地ウォーキング。雨ニモマケズ、傘持って、、。白いユリ？が群生してます。テッポウ

ユリ？  そして紫の小さな花。雑草？花名分かりません。いずれもきれいに咲いてます。 

 

[423] Re: わかりますか？ 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 8 月 13日(金)23 時 17 分 14秒 

正解！   可愛いかったですね。現在はお歳で少し細身ですが美人です。鶴高には残念ながら、これ程の

美人はいませんでしたね(笑)。 

 

[422] Re: わかりますか？ 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 8月 13日(金)22 時 10分 37秒 

わかりますがな！松原智恵子ですね！鶴高にもこんな方いませんでしたか?(笑) 

 

[421] わかりますか？ 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 8 月 13日(金)21 時 03 分 0 秒 

若い頃の素敵な女優です。わかりますか？ 

 

[420] 安宅の関で 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 8 月 11日(水)11 時 40 分 15秒 

今日は安宅住吉神社近辺ウォーキング。安宅の関の史跡もあります。ほとんど木陰で浜風も届いて、心地

いい自然のクーラー感。狛犬もコロナ対策に貢献(笑)。茅葺きの 庵で一休み。皆さんこの暑さの中、熱

中症にご注意を！。 

 

[419] 近状報告 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 8月 9日(月)12 時 53分 32秒 

 残暑お見舞い申し上げます！ 

 

 皆さん！如何お過ごしでしょうか?賛否両論あったオリンピックも終わりましたね！数々の感動を有

難うと言いたいですね。オリンピック反対派はテレビでも観なかったのでしょうか?私にはよく分かりま

せんが、日本柔道の復活に感動しております。 



 北海道もヨウヤクいつもの「夏」気候となりました。友人の息子が夏休みで帰ってきて「ゴルフ宜し

く！」と云うので明日からゴルフ三昧です(笑)飛ばない！曲がる！入らない！となりつつあるゴルフで

すが、やはり好きなことは楽しいようです(笑) 

 千歳テニス協会のジュニア部のお手伝いをしていて、夏休みでジュニアのテニス大会の準備等で「貧

乏暇なし」状態です。 

 コロナ猛威も収まりませんね！東京の娘も帰省を断念しております。お盆は姉が送ってくれた石川の

お菓子を摘まみながら過ごすことになりそうです(笑)皆様どうぞ元気でお過ごしください。 

 

[418] Re: 運転中に 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 8月 1日(日)19 時 32分 18秒 

そうです、富良野ですわ！まだ、ラベンダー見頃ですね！ 

運転中のＴＶ観戦は、安全運転にご注意ください！ 

 

[417] 運転中に 

 投稿者： 中英 投稿日：2021 年 8 月 1 日(日)15時 12 分 50 秒 sp49-98-13-157.msb.spmode.ne.jp  通

報   返信・引用 

只今車の中で見てます。織さん自慢のラベンダー。「出川哲朗の充電させて」の番組カーTV です。富良野？ 

 

[416] お遊び 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 7 月 30日(金)21 時 46 分 16秒 

どっちが桑田佳祐？   長門裕之の若い頃とよく似てます。 

 

[415] Re: (無題) 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 7月 30日(金)17 時 38分 2秒 

 ???～何だぁ？ 

 クソ暑い日々が北海道も続いています。今週一週間、千歳市テニス協会の「テニス教室」を任され、今

日ヨウヤク終了しました。いやぁ～暑いのなんの･････石川の真夏を思い出しましたよ。中学時代、真夏

の野球練習で「水飲むな！」なんて言われて、よく熱中症にならなかったと我ながら感心してます(笑) 

 オリンピックもすったもんだありましたが、連日白熱しております。見られなかった場面を録画で観

ているのですっかり寝不足です(笑) 

 コロナ勢い止まらず、石川も北海道も蔓延防止対策が 8月一杯となりました。皆さん、御身大切にお過

ごし下さい。 

 

[414] (無題) 

 投稿者： せいちゃん 投稿日：2021 年 7月 30 日(金)17 時 22分 4秒 

今日のネットで見た。織作 銅メダル。 

 

[413] イオンです 



 投稿者： 中英 投稿日：2021年 7 月 27日(火)21 時 36 分 32秒 

今日行って来ました、オープン１週間後のイオンモール白山。平日だからか割りと館内空いてました。そ

れともコロナを避けて来館拒否？  増える一方ですね感染者。皆さんも変わらぬ感染予防を！。TV では

オリンピックの毎日ですが、コロナ感染者毎日増加です。オリンピック開催賛否両論、パラリンピック出

来るでしょうか？ 我が町の秋祭りも中止となりました。なんか今年も禍の年となりそうです。 

 

[412] Re: 今朝の新聞記事 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 7月 22日(木)20 時 05分 11秒 

 猛暑お見舞い申し上げます。こちらも例年にない暑さで驚きました。 

 中英さんの新聞記事を読むと、今更ながら（働きたくはないけど）石川に住みたくなってきました(笑)

常々思うけど北陸の人々は働き者が多いですね。それだけ雇用体制がしっかりしてるのでしょうね。全

く頭が下がる思いです。何だかんだと言われてましたがオリンピック始まりましたね。早々、ソフトボー

ルと女子サッカーに感動してます。中学時代、どこかの教室で観た神永 VSヘーシンクの柔道や女子バレ

ー決勝が蘇ります。先ずは「頑張れニッポン！」 

 

[411] 今朝の新聞記事 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 7 月 22日(木)14 時 37 分 46秒 

「多様な働き方ができる自治体」で小松市が日本１だそうです。昨年は「住み良さランキング」で白山市

が日本１でした。私も今は小松市在住で退職後、とある福祉施設でちょっとした仕事をしてます。フレイ

ル認知症予防にもなります(笑)。 

 

[410] Re: 熱中症警報 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 7 月 17日(土)21 時 30 分 53秒 

登校写真は 50 年以上前の物ですよ。今は鶴高移転でこんな豪雪坂道登校ありません。ついでに小原スキ

ー場も付けときます。これは 40 年位前の物です。鶴高の冬の体育授業は、ほとんどスキーでした。 

 

[409] Re: 熱中症警報 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 7月 17日(土)20 時 14分 8秒 

 梅雨明けで、日本列島真夏日ですね。今日の北海道も軒並み 30℃越えで、千歳も 33℃と暑い日でした。

そんな中、テニスを楽しんで来ましたよ(笑)流石に T シャツはびしょ濡れで、水分・塩分を十分とって、

ヨレヨレで帰ってきました(笑) 

 とは言え、夜は 20℃前後と涼しい北海道です。オリンピックも始まりますね！皆様、どうぞ熱中症、

コロナ感染症にご注意してお過ごしください。 

 それにしても、鶴高の皆さん、ラッセル?して登校？登山者顔負けの登校ですね(笑) 

 

[408] 熱中症警報 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 7 月 17日(土)13 時 55 分 39秒 

今日は異常な暑さです。しっかり水分補給をして熱中症予防を！。    鶴高の今年度名簿が届いたので、



中の写真を付けときます。 

  

[407] Re: 富良野旅行 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 7月 13日(火)13 時 10分 23秒 

まあ、俺にとっても良い息抜きとなりました。詳細は HP にアップしました。 

 

[406] Re: 富良野旅行 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 7 月 12日(月)21 時 28 分 16秒 

織さん妻孝行ご苦労様です。富良野のお花畑はこちらとスケールが違いますね！。「北海道はでっかいど

う！」(あるコメディアンのパクり     ゴメン) 

 

[395] 野村からの電話 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 7月 4日(日)20 時 08分 47秒 

 先日、実から電話があり、相変わらずの意味不明の内容だったが････(笑)どうも、暫く携帯電話が行方

不明だったらしい。家に電話機が届いて嬉しくて電話してきたが、本人曰く、「電話が無いと不便だった

が、連絡とれないから、皆が心配で来てくれた。たまには良いかも?･･･」ということだった。(笑) 色々

話したが、相変わらず理解できず電話を切ったが、最後にカット(早瀬)に連絡宜しく！で終わった。大し

た用事じゃないと思うので、とりあえず早瀬さん「宜しく？･･･です」(克人ならこの意味理解できるか

も？） 

 実との会話でいつも思うが「通訳が必要」だと思うのは俺だけかな。最もアイツに「安否確認のため、

暇なときは連絡しろ！」と言ったので、文句は言えないが････(笑) 

 早瀬さん、何のことなのか、今度実と会ったら確認してくださいね(笑) 

 それにしても、大谷凄いね！毎日、ワクワクして観てるよ！明日も 31号打ちそうだ(笑) 

 

[394] 細川たかし 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 6 月 27日(日)07 時 50 分 42秒 

北海道出身の細川たかしさんですが、我々と同い歳ですね。彼の両親のふるさとは石川県の能登中島町

です。TV で放送してたので付けときます。 

 

[393] Re: 古希野球？ 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 6月 26日(土)22 時 29分 43秒 



 爺様野球にはやはり特別ルールがあるらしい。DH 制ならぬ DDH 制？で、守備は 9 人で打者は 13人らし

い。正規の大会は軟式野球ルールに沿ってるが、ローカルな試合はこれらしい。これなら俺も打者専門で

やれそうだ(笑)三塁打を打っても三塁にたどり着けないかもしれないが(笑) 

 いずれにせよ、身体を動かすことは良いことだね。誠ちゃんもせっかく自宅に良い環境があるので、近

所の綺麗どこのオバサマ族を集めて卓球を続けたら楽しいかも････と思うのは俺だけか? 

 

[392] 古希野球？ 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 6月 23日(水)23 時 01分 17秒 

 先ほど実(野村)から TEL 有り、石川県は緊急事態宣言解除になり、早々野球大会に行ったとか?そこで

豊(橋本）が 3 塁打を打ったらしく、興奮してた(笑)3 塁まで走れることに驚いたよ(笑)実は打者専門で

3 人まで守備なしの打撃専門のルールがあるらしい。相変わらず言ってることが訳判んないので、正しい

かどうかは不明(笑) 

 順(戸田)もまだやってるのかな？今度帰省したら練習風景でも見に行くことにしよう。 

 

[391] Re: おりひめジャパン 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 6月 23日(水)20 時 06分 37秒 

ハンドボールは自衛隊の学生時代によくやった。体育の必須科目だったよ。その頃から石川県じゃ小松

の高校が強豪校だと記憶してるけど、今も小松の高校が強いんだろうね？おりひめジャパンに石川県出

身の代表が結構いるんじゃないの? 

 「おりがき？」の順調な成育が楽しみだね！10月の下旬に帰省する予定にしてる。その頃完熟かな?詳

細決まったら連絡するね！ 

 

[390] おりひめジャパン 

 投稿者： せいちゃん 投稿日：2021 年 6月 23 日(水)18 時 27分 10秒 

今 テレビのローカルニュースで おりひめジャパン なる言葉を聞いた。ハンドボールの北國銀行チー

ムでオリンピックメンバーの話題だった。ところで おりひこ は目だっとらんなー！。まあ人の事も言

えんのが現実かな。 今日の大谷君は残念だった が今日もホームランを打ったらほんとに地球外生命

体みたいなもんだ。 

最新のおりがき情報。結構 順調に育っとるぞ。 

 

[389] Re: ハマナス追伸 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 6月 22日(火)17 時 58分 54秒 

ハマナスは今からが見頃なんでしょうね！白とピンクがあり、流石の花好きの妻も観に行きませんね。

生まれ育ちが稚内で、周りに群生してたらしいですよ。オマケにバラ科なので、トゲが多く、実をとるの

は大変とか(笑) 

 一昨日、ワクチン接種 1回目が終わり、打った箇所の筋肉痛です。２～３日で収まるようですが････石

川県の接種％(６５歳以上）は高いですね。行政がしっかりしてるからでしょうね。我が街千歳は札幌近

郊ということで蔓延防止で、７月１１日まではとりあえず、公共施設使用禁止となってます。もう、ゴル



フしかありません(笑) 

 我が家の庭の「リビングストン・ディジー」って花は、曇りの日は全くシボミ、太陽が出ると花開くよ

うです。(妻から聞きました(笑)) 

 

[388] ハマナス追伸 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 6 月 22日(火)11 時 35 分 45秒 

ハマナスは北海道の花らしいですね。石狩平野に群生すると書かれてます。果実はジャムやローズヒッ

プなどの食用になるそうです。雑草みたいなもんなので、織さんちょっと足のばして、石狩平野へ！。秋

に実を収穫してどうぞジャム作りを！、 

 

[387] ハマナス 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 6 月 22日(火)11 時 20 分 40秒 

海岸近くのウォーキングで見つけました。砂地に咲いたハマナスの花。実を付けてます。これは雑草か

な？ 

 

[386] ルピナス 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 6月 20日(日)13 時 10分 47秒 

 今、北海道のルピナス(雑草）が見頃です。雑草ですが、斜面や雑木林に群生して、一面を覆うと花好

きにはたまらないそうです。テニス大会時、東京から来た選手に「あの素敵な花は何ですか？」なんて聞

かれ、流石に「雑草です」とは言えず、「冷涼で乾燥した気候で咲くので、今が見頃ですよ！」なんて、

知ったかぶりで説明してました(笑)写真は私の住宅街外れの白樺林です。写真右が住宅街。 

 場所によっては、青,白,赤,ピンク,オレンジ,黄,紫,複色が咲き乱れています。 

 

[385] Re: バンド名に困惑 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 6月 19日(土)09 時 27分 52秒 

中英さん、同感です(笑) 知ってるのは、ゲスの極み･･･、SEKAINOOWARI・・・の二つかな？殆ど知らな

いに等しいですね。三十路に突入の娘はほぼ知っている様でした。思えば我が「せんたくばさみ」は当時

としては究極でしたね(笑) 

 先週までは夏の様相の気温でしたが、今日は曇りで気温は 18℃です。これから、こっそりテニスでも

してきます(笑) 

 

[384] バンド名に困惑 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 6 月 19日(土)07 時 17 分 39秒 

ある話ですが、中学生の孫が TVの歌番組見ながら言いました。「私ヨアソビ大好き！」。それを聞いた爺

さん困惑「何、、夜遊びなんかしたらダメやぞ！」。歌手(YOASOBI)を知らなかった爺さん。我々も笑い話

で済まないような年です。それで調べました。変な名前のバント歌手名。沢山ありますが、皆さんいくつ

ご存知ですか？、ちなみに私は 2 つしか分かりませんでした。尚、織さんバンドの「せんたくばさみ」は

入ってません。(笑) 



 

[383] ワクチン接種 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 6月 15日(火)10 時 14分 15秒 

 今日からワクチン接種の申し込み始まりました。21 日第一回目の接種となりました。ネットで申し込

んだので、すぐ決まりましたよ。電話予約は大変の様ですね。 

 

 今日は大気不安定で朝から雷と土砂降りです。こっそりテニスの予定でしたが、中止です。大リーグ中

継の大谷でも観ることにします(笑) 

 

[382] リタイア中 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 6 月 14日(月)22 時 41 分 40秒 

仕事はリタイアしましたが、ボケ防止に頭だけは使ってます。もう一句  「テレワーク、やってみたい

が、職は無し」    織さんテニス役員ご苦労様でした。お歳から見れば、結構采配振るわれる重鎮なん

でしょうね。大会後コロナ感染者出ないこと祈りましょう(笑) 

 

[381] Re: 皆さんはどうでしょうか？ 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 6月 14日(月)19 時 23分 55秒 

 中々センス良い川柳ですね。川柳にハマってますか？ 

 

 緊急事態宣言下、全国から集まったテニス大会「毎日トーナメント」も、無事終了しました。アチコチ

から批判を受けての強行でした。名前だけとは言え、一応「トーナメント・ディレクター」となっており、

周りの人から「何かあったら、責任とれるの？」なんて言われてました。あと 2週間暫くはビクビクもの

ですね。そんな中、今日はご苦労さんゴルフ行ってきました(笑) 

 

 明日からようやく「ワクチン接種」の受付開始です。自治体により時間差はあるでしょうが、皆さんは

もう一回目終わった頃でしょうかね? 

 

[380] 皆さんはどうでしょうか？ 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 6 月 14日(月)11 時 34 分 46秒 

我が家はこんなもんです。川柳で。「老い夫婦、濃厚接触、とんと無し」     「円満の、秘訣ソーシャル

ディスタンス」    失礼 

 

[379] 追伸 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 6 月 10日(木)15 時 12 分 20秒 

昼過ぎ２時までしか営業してません。もし行かれる方はご注意を。又、きまぐれに休みの日もあります

(笑)。 

 

[378] ユリです 



 投稿者： 中英 投稿日：2021年 6 月 10日(木)15 時 06 分 23秒 

今朝の新聞に出てました小松大杉町の、そば屋「本谷」に行ってきました。ユリの花綺麗でしたよ。苔庭

もありました。結構山奥ですが、美味しいソバ頂きました。 

   

[377] Re: 一句 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 6月 9日(水)23 時 12分 54秒 

どちらも good!柿食いてぇ！ 

 

[376] Re: 一句 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 6 月 9 日(水)21時 40 分 5秒 

正岡子規の句、「柿食えば、鐘が鳴るなり、法隆寺」 

> 似たこんな句もあります。「柿食えば、織が来るなり、高齢爺」     失礼 

 

[375] 一句 

 投稿者： せいちゃん 投稿日：2021 年 6月 9 日(水)20 時 40分 33秒 

オリかえる かきくえるかな つるぎかな   有名な俳人（廃人）の句。 

  

[374] Re: あじさい 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 6月 8日(火)20 時 05分 34秒 

オリガキがたわわに実り完熟する頃に帰省したいモンです。お手入れ?宜しく！ 

 

[373] あじさい 

 投稿者： せいちゃん 投稿日：2021 年 6月 8 日(火)12 時 49分 40秒 

オリガキの花が実に変わるとき あじさいの花開く。 



  

[372] 北海道便り 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 6月 7日(月)12 時 23分 19秒 

 6月に入り、良い気候となり始めました。花好きの妻のお陰で、我が家の庭の花も咲き始め、見ごろと

なりました。牡丹の花も咲き、気温も 20℃を超え向夏の風が漂っているようです。とは言え、このコロ

ナ禍、自宅待機は辛いものがありますね。明日から「毎日テニス選手権」(千歳テニス協会主管)が始まり、

お手伝いとなっています。今年も中止だろうと思っていたのですが不本意ながらコロナ対策に万全を期

しての開催となりました。何かあったらトーナメントディレクターの「俺の責任か?」･･･なんて、思った

りして(笑)何事もなく無事終了することを祈るばかりです。 

 

[371] Re: お遊びです 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 6月 5日(土)18 時 34分 16秒 

good! 

 

[370] お遊びです 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 6 月 5 日(土)17時 51 分 4秒 

作ってみました川柳       ご婦人方に「あら美人！言われてマスク  はずせない」 殿方同輩に「古稀

過ぎて、マスクも会話も  よくズレル」      失礼 

 

[369] Re: 村本先生 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 6月 4日(金)22 時 27分 30秒 

「No Problem」です。会話の様にドンドン行きましょう(笑) 

村本先生は 4 人でしたね！村本恒夫先生ですよ。とある事件？があって、先生に叱られ職員室の前に宮

下と立たされたことがあるので････(笑)覚えています。 

 それにしても、中英さんの話って、本当かな?確かに数学は好きだったけど、他の授業中に数学の記憶

は･････？社会、理科は確かに苦手でしたね(笑) 

流石、社会、国語得意の中英さんは記憶力が良いですね！今思えば、中英さんの記憶が正しいような････

(笑) 

※誠ちゃん！私も村本先生は 4 人だと知ってましたよ。 

 

[368] Re: 村本先生 



 投稿者： 中英 投稿日：2021年 6 月 4 日(金)21時 41 分 47 秒 

村本先生四人でしたね。つねお(漢字がわからない)先生もいましたよ。柔道部の監督顧問でした。     織

さん喜利久先生授業の記憶が無いそうですが、あなたはその授業中に、算数の問題集を開いて方程式を

解いてました。社会科の授業中もそうでしたよ。自分は算数嫌いで、テスト 50 点取るのが至難の技でし

た(笑)、けど国語と社会はまずまずの成績でしたよ。       今日は投稿数が多くなって、ご覧の方々呆

れてますね。まあこんな日もたまにはありますのでご勘弁を！ 

 

[367] 村本先生 

 投稿者： せいちゃん 投稿日：2021 年 6月 4 日(金)20 時 33分 8秒 

記録に残らんが記憶に残っているのが 村本先生トリオかカルテットか？ 

喜利久先生 平順先生 卓郎先生 （卓球部の顧問だった） なんかもう一人いたような いなかったよ

うな? 

オリヒコよりはボケとらんと思うが そうでもないかもしれんように思えてきた。 

 

[366] Re: 訃報 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 6月 4日(金)20 時 08分 12秒 

村本(喜）先生って、そんなにユニークな先生でしたか？名前のみであまり存知ませんでした。姉の担任

で「熊事件？」の時に姉から、ご子息を事故で亡くされた事を知ったくらいです。卒業アルバムを見ると

「化学部」の担当のようですね?残念ながら授業を受けたかどうかも覚えていません。卒業時は何処かに

転勤したのでは？ 

先ずは、喜利久先生のご冥福をお祈り申し上げます。 

 

[365] Re: 訃報 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 6 月 4 日(金)18時 32 分 10 秒 

喜利久先生天寿全うされましたか、長寿でしたね。ご冥福をお祈り致します。私が喜利久先生の記憶にあ

る思い出は、授業中の駄洒落(ギャグ)です。ある生徒が何か食べようとしたのか、「授業中は可笑しくは

ない(お菓子食わないのダジャレ) 」小笑が聞こえると、「ここは田んぼじゃない、ワラは無い(笑わない

のダジャレ)」   そんな一面もありました。自分はこういうの好きなんで、喪中なのにすみません。 

 

[364] 訃報 

 投稿者： せいちゃん 投稿日：2021 年 6月 4 日(金)17 時 46分 25秒 

中学校の恩師 村本喜利久先生がお亡くなりになりました。同じ地区（歩いて行ける距離）です。地区の

文化祭でご活躍されていて まだお元気なんだ と思っていました。昨年？だったか（ボケ老人になった

のでいつのことかすぐ忘れる）熊がこの地域に出て被害にあったニュースをみて驚いたような記憶があ

るので それが原因になったのかもしれん。９５歳だった。俺達だと まだ２５年先のことだ。５５年前の

ことと ２５年先のことと 想いには変わらんかな。 

 

[363] 再編集について 



 投稿者： HP 管理人 投稿日：2021 年 6 月 4日(金)11時 28 分 38 秒 

 中英さん、良い映画鑑賞でしたね！私は最近殆ど映画を観に行ってません。wowowで１年～2 年遅れで

我慢しています(笑) 

 

 当 HP掲示板をご覧の皆様に老婆心ながらお教えいたします。 

写真の添付忘れや誤字脱字等の修正がある場合は当掲示板スレッド一番下のバーにある 

「メニュー」を選択し「自分の投稿の編集」から再編集が可能です。削除も可能ですので「こっそり覗き

見している貴方？」もぜひ挑戦してみて下さい。(笑)当掲示板が賑やかになることを願っています。投稿

者のみが編集可能となります。 

皆様どうぞお試しください。 

 

[362] 視てきました(早速編集) 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 6 月 3 日(木)20時 53 分 19 秒 

映画「お終活  塾春！、、」視てきました。橋爪功、高畑淳子主演で、いい映画でしたよ。(塾春) いい言

葉ですね！ 主演の橋爪功曰く「想い出は年取らない」「人生に定年は無い」なんてセリフに頷きました。  

もうコロナ疲れも出て来そうですが、しっかり予防対処しましょう。    ちょっとした川柳です、「抱き

上げりゃ 、爺ちゃん密よ！孫叫ぶ」     まもなく梅雨入りですね。カラダに気をつけてお暮らしくだ

さい。 

 

[361] 楽譜で 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 5 月 31日(月)20 時 56 分 13秒 

織さんグループ名が、楽譜が飛ばされそうになって「せんたくばさみ」ですか。なるほど。楽譜といえば、

和太鼓演奏にも楽譜ありますよ。日々こんなんで練習してます。音階の無い楽譜です(笑)、読めるかたは

ちょっと手で膝小僧でもたたいてみてね。 

 

[360] Re: バンド名いまいち 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 5月 31日(月)18 時 55分 42秒 

当時、夏に窓開放でビール飲みながら練習してたら、楽譜が風で飛ぶので「せんたくばさみ」で止めてや

ってました。･･･で、バンド名を酔っぱらって決めました(笑)（正しくは「ザ・せんたくばさみ」です）

3 人でボーカルとベースは先輩で私はギターとちょっとコーラス(笑)青春の想い出です。 

 

[359] バンド名いまいち 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 5 月 31日(月)18 時 26 分 58秒 

 

織さんフォークバンド演奏カッコいいね。織さんのギターの腕前は、なかなかのもんだった記憶があり

ます。けど、バンド名がいまいちでしたね。腕前はプロ並みでも「せんたくばさみ」では。、仕事がら「海

援隊」でも良かったのに、武田鉄矢に先を越されましたね。  尚、私は高校三年の文化祭で、当時ブーム

のエレキバンドを組んで、学校の舞台でやろうとしてましたが、先生に阻止されて止めざるを得なかっ



た想い出がありましたよ  (笑) 

 

[358] Re: 都はるみさんの、、、 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 5月 31日(月)13 時 27分 10秒 

それは知りませんでした。お母さんが石川県鵜川出身と言うと、鵜川の親戚の婆さん達に知ってる方が

いたかもしれませんね。しかしほぼ亡くなってるでしょう(笑) 

石川県出身の歌手は新川二朗か浅川マキくらいだと思ってましたが･･･ 

若い頃、「せんたくばさみ」なんて名前でフォークバンドで 3 年ほど活動した後、プロデビューしていれ

ば、歌手織作峰生が誕生してたかもしれませんね(大笑) 

余談でした。たまたま当時の写真が手元にありました(爆笑) 

 

 

[357] 都はるみさんの、、、 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 5 月 31日(月)12 時 34 分 1 秒 

知ってますか？都はるみさんのお母さんのふるさとは、小松市鵜川町です。織さんの親父さんの故郷の、

となり町で、自分の親父の故郷からすぐ近い所です。  たいした話ではないですけど  笑 

 

[356] 1000億円確認 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 5 月 30日(日)12 時 31 分 52秒 

我々には全く縁の無いことですが、前澤さんが事もあろうに、ATM で通帳記帳しました。月旅行はこれく

らいで私と織さん他数名で行けるそうです。(大笑)   一千億円《??》 目が回ります。この話題はこれ

っきりで止めます！、 

 

[355] Re: お月さんへ 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 5月 27日(木)14 時 40分 53秒 

私も庭から眺めるだけで結構です(笑) 

 

[354] お月さんへ 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 5 月 27日(木)08 時 03 分 42秒 

織さん、綺麗に撮れましたね。報道では東京でも見れなかったようです。       月周回旅行には１人あ

たり数十億円かかるそうですよ。前澤さんが全額負担で、ただで行けるようです。健康優良爺の織さんに



はもってこいでは？。その時は庭から眺めてます。 笑 

 

[353] Re: 今宵は残念でした 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 5月 26日(水)21 時 05分 45秒 

我が家の 2階から撮った「皆既月食」です。ちょっと薄曇りで星は見えません。 

10時以降に「スーパー・ムーン」になり、庭から撮ってみました。 

 中英さん、前澤友作さんと行って来れば？ 

 

[352] 今宵は残念でした 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 5 月 26日(水)20 時 47 分 5 秒 

スーパームーンは曇り空で見えませんでしたね。   かつて撮った、明るい時空の満月でもご覧下さい。 

 

[351] ちょっと遅い北海道の春？ 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 5月 26日(水)17 時 35分 30秒 

 不要不急の外出禁止中ですが、「なの花」が見頃と云うので、妻とちょっと 1 時間ほどドライブしまし

た。安平町という所です。平日でしたがほどほどに見学者がいましたよ。写真のような場所が全部で 8 ヵ

所ほどあって、写真の場所が一番壮大でした。乗りませんでしたがトラクターに轢かれた幌馬車(約 20 分

500円）が周遊しています。(第 2の写真遠方に映ってます） 

 ちょっと遅いが、北海道の春？便りでした。 

  

[350] コロナワクチン 

 投稿者： せいちゃん 投稿日：2021 年 5月 22 日(土)15 時 59分 5秒 

今日 接種券がきたので ネット予約をしたところ 鶴来、松任、の会場は６月は空きがなかったが、美

川の会場で家内と２人分 ６月２７日で予約が取れた。２回目の予約は １回目接種後に接種会場での予

約になるので３週間後の７月１８日になりそうだ。とりあえず （ 意味はないが ）オリンピックには間

に合った。 

 

[349] Re: チューリップのあとは 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 5月 21日(金)21 時 02分 42秒 

いいですね！もうバラが咲いてるんですね！こちらは「蕾･･･かな？」状態ですよ。数年前に流さんから

「なばなの里」(三重県桑名市）を教えてもらい、花好きの妻がすっかりハマって行った時のバラ園を思



い出しますよ。(妻はその後、友達と４～5 回行ってます）イルミネーションも凄いらしいですが、その

時期は行ってません。まぁ、年取ると花に癒される感覚は判るような気がしてきました。相変わらず花の

名前はチンプンカンプンですが(笑) 

今、千歳市街道に沿いに花を植えているのですが、「タンポポ植えるの？」と云ったら妻に「マリーゴー

ルドでしょ！」なんて、叱られる始末です(笑)今年も富良野花ドライブ行くでしょうね！その時はラベ

ンダー（これは判る(笑)）お届けします。 

 

[348] チューリップのあとは 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 5 月 21日(金)18 時 35 分 27秒 

今日のウォーキングで見つけた薔薇園です。   ご婦人の方々、母の日に花束もらえたかな？ 

 

[347] 我が家のチューリップ 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 5月 21日(金)00 時 13分 25秒 

 我が家のチューリップが見頃ですが、ちょっと離れた所でも咲きました。球根が落ちたのでしょうね

(笑) 

ツツジが花をつけた横にもチューリップが出てきました。残念ながら曇りで花弁は閉じた状態です。全

部で 3ヵ所でハグレチューリップが咲きました。自宅待機？で、家近郊の写真を撮って楽しんでいます。 

 

[346] 日本縦断こころ旅 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 5月 18日(火)19 時 50分 13秒 

 今丁度、放送が終わりました。白山比咩神社から川北町中島小学校までで、これから今町？へと思いき

や、田んぼ道に画像が変わり鶴来の街は画像がありませんでした。(笑)タイミングよく、誠ちゃんから先

般 MRO で放送された「お絵描き散歩 in 鶴来」DVD が届き、懐かしく拝見しました。映像を見ながら、随

分と様変わりした鶴来町を昔の思い出と照らし合わせながら鑑賞しました。誠ちゃん、有難う！ 

 

[345] 白山さん 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 5月 18日(火)08 時 32分 35秒 

 今朝、何気にテレビ「日本縦断こころ旅」(日野正平で NHKBS103）を見ていたら「白山比咩神社」が映

っていました。これから石川県内を自転車で走るようです。今日は手取川の中州(対岸は宮竹と中島）へ

行くそうな?今晩 7 時から 30分その模様が放送の様です。皆さん観てるでしょうか? 

 

[344] オリンピック 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 5 月 17日(月)14 時 08 分 44秒 

半世紀はるか昔、中二の秋は東京オリンピックでした。開会式をワクワクしながら、TV を見ていた想い

出。学校の体育の時間では、オリンピックの柔道の試合を、みんなで見ていた記憶があります。そして女

子バレーの二チボー貝塚チームが、金メダルをとったときは、思わず拍手しましたよ。学校の体育館で、

そのチームの厳しい練習映像を視た記憶があります。選手たちが倒れて動けなくなるまで、ボールをぶ

つけてレシーブさせてましたね。そして大松監督は練習の厳しさから、鬼の大松と言われました。でもそ



の後大松監督の講演会があり、聞きに行った時監督が言うには、「あの映像は厳しい所だけ撮って編集さ

れたんだよ。私はあんな鬼じゃありません。もっと優しい男です」なんて言ってましたね。(笑)  話は長

くなりましたけど、今年の東京オリンピックどうでしょうか？開催出来ますでしょうか？   国民がコロ

ナ対策に強い自覚を持って対処すれば出来るかな？無理かな？       ワクチン接種私は 7月と 8 月で

す。遅い！(泣)       長文にてゴメン 

 

[343] Re: 月旅行 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 5月 16日(日)17 時 39分 21秒 

あはは！行っておいで！「73歳中木戸英夫月に立つ」で、日本中大騒ぎになるよ！ 

俺も月は庭から眺めるだけでいいよ(笑) 

 

[342] 月旅行 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 5 月 16日(日)15 時 19 分 36秒 

彼からこんなの来てました。月へ行きたいかたどうぞ。笑     

 

[341] 運転中に？ 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 5月 14日(金)17 時 21分 6秒 

 とうとう緊急事態宣言発令で、17 日から公共施設は全面使用禁止となります。今日は当分お預けとな

りそうなのでテニスを楽しんできました。帰宅途中、千歳ならではの光景に出会いシャッターを切りま

した。公道を走る装甲車です。 

 チューリップも見頃となりました。さぁ、来週から何しようかな?････です。 

 

[340] Re: 閲覧者は？ 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 5月 13日(木)22 時 48分 53秒 

 驚愕！ いやいや時の人とライン友達とは驚きです。いっそ月に連れて行ってもらいなさいな(笑) 

まぁ、いずれにせよ人生を謳歌している様で、何よりです。織英漫才に付き合って、ちゃちでもケチでも

何でもいいですから、オバサマ族の投稿が欲しいですね(笑) 

 それはさて置き、コロナ猛威を振るってますね。我が街千歳も多分月曜日辺りから公共施設使用禁止

となりそうです。また暫く自宅難民生活が続きそうです。皆様もどうぞ気を付けてお過ごしください。 

 

[339] 閲覧者は？ 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 5 月 13日(木)20 時 47 分 11秒 

織さん曰く、投稿覧は二人の連絡帳みたい、でも少なからず覗いてくれてる人がいると思って書いてま

す。物書きが煩わしいと、思ってるかたがあるでしょうが、私は全く思いません。ライングループも何組

か持ってますが、投稿の半分以上は自分の書き込みです(笑)。私の投稿数が多すぎると思われるかたは、

遠慮なくお知らせくださいね。      ついでに次の写真で見た通り、こんなかたともお友達になりまし

た。このかたご存知ですか？ 

 



[338] Re: チューリップ 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 5月 13日(木)00 時 19分 51秒 

中英さん！懐かしい画像を有難う。ハウスのてっぺんのチューリップのオブジェ？が思い出されました。

そこからの途中、国道沿いで食べた「8番らーめん」の記憶まで蘇りました(笑) 

何かこの掲示板は私と中英さんの「連絡帳」ですね(笑)「何言ってんだか?」なんて、コッソリ覗き見し

てる方々もいそうですが････(笑) 

 まあ、何か情報ありましたらドシドシ書き込んでくださいね！時々、野村が電話で情報くれるのです

が、何言ってんだか、ちっとも判んない時もあります(笑)皆さん、宜しく！ 

 

[337] Re: チューリップ 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 5 月 12日(水)17 時 43 分 29秒 

我が奥様の要望により行ってきましたよ。GW に砺波チューリップ祭り。感染予防対策のため入園前で、

検温と消毒、住所氏名電話番号まで書かされました。(泣) 

 

[336] チューリップ 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 5月 12日(水)11 時 01分 38秒 

 我が家のチューリップが咲き始めました。チューリップと云えば、数年前訪れた砺波のチューリップ

公園を思い出しますよ。何せ妻が花好きで、毎年花ツアードライブしてますよ！今年も富良野をはじめ

アチコチ付き合わされるでしょうね(笑) 

 コロナ蔓延でうっとうしい日々ですが、ワクチン接種もボチボチと始まりました。皆様どうぞ、お元気

でお過ごし下さい。 

 前述、写真の遠くの白い山は増毛方面の「暑寒別岳」のようです。桜は向かい家の桜が満開なので撮り

ました。 

 

[335] Re: ようやく桜満開 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 5月 7日(金)16 時 30分 20秒 

 写真追加です。我が街の公園の高台からの展望です。最初は樽前山で残雪が見えますが、遠くの山の名

は分かりません。今度調べておきます。(笑) 

 子供達の写真整理も終わり、「織作家誕生物語 DVD」も完成しました。どちらか結婚する時渡そうと思



いますが、これまた当分「夢のまた夢」の様です(笑) 

 

[334] ようやく桜満開 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 5月 7日(金)14 時 26分 36秒 

 千歳の街も桜満開となりました。がコロナのお陰で人はまばらです。本来、桜通りは明日からの土日休

は「桜祭り」の予定ですが、今年は勿論中止です。 

 札幌も大変ですが、石川も増えてますね！ワクチン接種まで、どうぞ皆様ご自愛ください。 

 写真は桜通り、公園、こぶしと桜のコラボ？です。 

  

[333] ウォーキング 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 5 月 6 日(木)16時 06 分 44 秒 

今日は木場潟公園周回ウォーキング。皆さんウォーキングしてますか？ 

 

[332] 言い得て妙、 今朝の新聞記事 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 4 月 30日(金)15 時 05 分 5 秒 

国を学校に例えて言ってます。言い得て妙！    又、小松市のワクチン接種 70才は後回し。高齢者 69

才までが先行。次は 90才以上。我々の年代は次の次で後数ヶ月はかかりそうです。まだ死にたく無い！ 

( 小笑)     

 

[331] ピンクの癒し 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 4 月 26日(月)07 時 20 分 52秒 

前にも紹介しました芝桜庭園。昨日の新聞記事にもなりました。圧巻のピンクのじゅうたん。NOA老人ホ

ームの庭園。一般に開放してますので、癒されたいかたはお出かけください。午後少しの間は施設のかた

の散歩時間で、入れません。 

 

[330] Re: 断捨離中での追伸 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 4月 25日(日)16 時 13分 11秒 

あっはは(笑)すぐ捨てろ！でないと、不幸を招く(笑) 

 

[329] 断捨離中での追伸 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 4 月 25日(日)09 時 56 分 36秒 

昭和 41年 4月 4日付け。広島の呉教育隊と言う所から、シャーロックホームズ名で怪しい郵便が届いて



ました。笑 

 

[328] 断捨離で発見 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 4 月 25日(日)09 時 47 分 14秒 

こんなの出ました。香城先生が何を血迷ったか各クラスに読んで回った、俺の修学旅行作文。今読み返す

と修学とは言えない雑な話が多いね。先生は「お前は文章はいいが、字が下手だ。」と、結局けなされた

想い出。 

 

[327] Re: 断捨離中で 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 4月 23日(金)00 時 00分 18秒 

 中英さん！永いお勤め大変お疲れ様でした。これからは思う存分太鼓でもぶっ叩いて、人生を謳歌し

てください。また、ダンス復活なんてのも良いかもしれないね！ 

 ところで生徒手帳なんて、あったんだね？記憶の片隅にもないよ(笑)俺は電車通学だったので「遅刻

常習犯」にはならなくてすんだ(笑)今度じっくりと見せて頂戴な！ 

 

[326] 断捨離中で 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 4 月 22日(木)22 時 46 分 25秒 

とうとう退職しまして、色々断捨離中に出てきました。中三の生徒手帳。遅刻の常習犯の証拠。香城先生

にこっぴどく叱られた想い出。      はたまた若い頃、競技ダンスにはまってた証拠。中部日本大会に

も出場しました。(プチ自慢)   これらは捨てられません   笑 

   

 

[325] 追伸 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 4 月 18日(日)09 時 35 分 14秒 

今朝の新聞記事 

 

[324] フレイル予防 3 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 4 月 18日(日)09 時 33 分 2 秒 

コロナ渦中でも引きこもりはいけません。 

 

[323] 春爛漫 



 投稿者： 織 投稿日：2021 年 4月 16日(金)22 時 28分 51秒 

 皆さん！石川の春を有難う！綺麗に咲き誇る芝桜は癒されますね！ 

 こちらはようやく桜前線北海道上陸のニュースが流れていますよ。道南の松前町の桜の開花宣言が話

題となっています。例年より 10日以上早い開花だとか?これだと我が街千歳では丁度 GW あたりでしょう

かね?花好きの妻もそろそろ騒ぎ出しそうです。芝桜と云えば誠ちゃんと行った倶知安町の「三島さんの

芝桜」を思い出しますよ。(PHOTO⇒管理人「織作趣味の写真館」参照)近くの山々にはまだ残雪があり、

良い風景をかもし出してます。テニスも屋外でオープンし、早々楽しんでいます。(年のせいか、すぐバ

テるが･･･(笑)） 

 桜咲き誇ったころ、北海道の春をお届けします。 

 

[322] と、言うことで 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 4 月 16日(金)18 時 39 分 53秒 

と、言うことで今日行ってきました。隠れ芝桜庭園。老人ホーム NOA(ノア)の庭園。ここは癒されっぱな

しでした。開放してますよ。小松メディカルセンター病院の近くです。癒されたい方はどうぞお出かけく

ださい。 

   

[321] 我が家の、、、 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 4 月 16日(金)18 時 22 分 7 秒 

我が家の芝桜。何の癒しにもなりません(笑) 

 

[320] こやまさんちの芝ざくら 

 投稿者： せいちゃん 投稿日：2021 年 4月 16 日(金)15 時 59分 58秒 

だれかさんちの芝ざくらとちがって とってもスケールの小さな癒し。 

  



[319] ウォーキングで見つけた 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 4 月 11日(日)15 時 40 分 54秒 

今日はシニア友の会のウォーキング。偶然見つけました。桜の木に、サルﾉコシカケ、そしてカラスが抱

卵中の巣。写真中央に巣とカラスの尾羽根が見えてます。いつも嫌われもののカラスですが、今日はいと

おしいですね。 

 

[318] 満開 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 4 月 8 日(木)16時 24 分 31 秒 

桜の後は我が家のチューリップ満開(笑) 

  

[317] お見事な桜！ 

 

[316] 樹木公園 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 4 月 8 日(木)05時 43 分 16 秒 

昨日は爽やかな快晴でした。織さんがネット検索の林業試験場樹木公園に行ってきました。又々桜の話

で飽きたでしょうが、絢爛時期は過ぎてやや散り始めでしょうか。しかしまだ見ごたえありましたね。 

   

[315] 花咲か爺さんの桜？ 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 4月 5日(月)15 時 53分 53秒 

 屋根裏に入って、古い写真を探して見つけました。多分、植えてから初めて咲いた時のものです。 

 中々見ることのなかった古い写真がいっぱい出てきましたね！あまり見たくはないけど「結婚式の写

真」もね(笑)ビデオもあったので暇に任せて、これから「織作家誕生物語？？」なる DVDでも作ろうと思

っています。どっさりある写真は子供が小学校を卒業するまでかな？もっとも逆に中高大学生の写真は

殆どない(笑) 



 タイヤ交換も終わり、春本番の北海道です。残念なことにタイヤに釘がささっており、乗用車・軽自動

車とも 1 本づつパンク修理と相成った。今年もついてない一年となりそうだ･････？ 

 

[314] フレイル予防 2 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 4 月 1 日(木)14時 38 分 19 秒 

ウォーキング等の軽い運動を！   (補足)織さんのような《健康優良爺》には該当しません。(笑) 

 

[313] Re: ６４歳の年の出来事 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 3月 30日(火)23 時 55分 15秒 

 見事に咲き誇りましたね！三十歩(いや、今の誠ちゃんなら四十歩)花見が出来るね！正に「花咲か爺

さん」だわ！実は我が家の庭先にも家を建てた年に、今は亡き義父が余市から「ソメイヨシノ」を植え、

3 年後には見事に花が咲き、皆で「花咲か爺さん」と呼んでいたのを思い出した。数年後、余りに大きく

なり電線に架かるので、義父と二人で近くの別宅に移そうとして失敗し、無くなった。残念なことにその

年の夏、義父はクモ膜下出血で亡くなった。 

 周りの人々から「桜移さなきゃ、もう少し長生きできたのに」なんて、言われましたね(笑) 

 確か写真があった様なので見つけたら掲載します。 

 先ずは誠ちゃん、見事な桜有難う。酒飲みすぎないように！ 

 

[312] Re: ６４歳の年の出来事 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 3 月 30日(火)23 時 17 分 44秒 

勝手に幹事のおかげで貴重な想い出ができました。感謝しております。田中君、いや田中先生と貴殿と

は、奇遇とは言えない何かの縁があったのでしょう。 

> すべてはコロナ後に、とありますので勝手に幹事の復活を期待しときます。(笑)、お孫さんと垂れ桜の

厄なき成長を祈りましょう 

> 

[311] ６４歳の年の出来事 

 投稿者： せいちゃん 投稿日：2021 年 3月 30 日(火)22 時 32分 42秒 

思い起こせば この年 すごく記念できる年だったわ。退職 はもちろんだが その春に妹から 見太郎

の所在が判明し、連絡が取れるようになり「クラス会をしてみるか？」の返答一言で 勝手に幹事をして

しまった。記念植樹もして ふりかえればすごい何かの縁を感じる節目の年だったのだと思う。過去を振

り返るのは年寄なのだが６年前は過去でもないだろう。すべては コロナ後に！ 

 

[310] しだれ 個別に投稿 

 投稿者： せいちゃん 投稿日：2021 年 3月 30 日(火)15 時 24分 38秒 

孫１ 

孫２ 

孫３ 

の順にアップロードする。 



題して 「まンご三兄弟」 

 

[309] しだれ満開！ 

 投稿者： せいちゃん 投稿日：2021 年 3月 30 日(火)15 時 20分 9秒 

６４歳の２月に完全リタイヤして その年の６月に３人目の孫が生まれたので その記念に３本の安い

しだれ桜を 

ムサシで買ってきて記念植樹をしたのが６年目に結構見れるようになってきた。 

   

[308] Re: 老桜 

 投稿者： 織 投稿日：2021 年 3月 26日(金)22 時 44分 14秒 

 中英さん、いいですね！ドシドシ石川の春を送ってください。幼い頃の花見の思い出は鶴来の何処か

の公園がありますが、どこだか分かりません！何となくですが、舟岡山だったような？鶴高が出来る前

は公園になってなかったっけ？写真があって、兄と写っているのですが?多分、今町の町内会で行った花

見のようですが・・・？ネットで調べると今は一宮の「林業試験場樹木公園」が有名だそうですが？ 

 東京勤務時代の「皇居」「目黒川沿い」「隅田川」「上野」etc を思い出しますよ！もっぱら、当時は「花

より酒？」でしたが(笑)こちらの花見は連休明け頃かな？ 

 誠ちゃん宅のしだれ桜満開になったら、また見せてや！ 

 

[307] 老桜 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 3 月 26日(金)21 時 17 分 26秒 

幼い頃通っていた保育所(根上)跡地の桜満開。あの頃から咲いていた記憶があります。我と共に年老い

た桜ですが、まだまだ朽ちるものかと耐えてますね。(笑)  桜の話題ばかりでゴメン。 

 

[306] (無題) 

 投稿者： せいちゃん 投稿日：2021 年 3月 26 日(金)11 時 53分 54秒 

スマホの画像が大きすぎて添付されんかった。 

縮小して添付する。 

 

[305] 花見 

 投稿者： せいちゃん 投稿日：2021 年 3月 26 日(金)11 時 26分 31秒 

我が家の しだれ も咲き出した。もうすこしで さんじゅっ歩がてら 花見ができそうだ。 



 

[304] Re: 春 

 投稿者： 織作 投稿日：2021年 3 月 25日(木)10 時 06 分 36秒 

近状ご報告の続報です。昨日のポカポカ陽気で、雪解けも一気に進み、庭はご覧の通りです。アチコチで

タイヤ交換する光景が目立ってきました。テニス好きの私にとっても、アウトドアテニスも間近の様で、

「春よ来い♪早く来い♪」の心境ですね！ 

 今年は北国への桜前線北上も例年より早いとの予報です。近所の叔父様たち？が届けてくれる山菜も

待ち遠しい感じですかね?(私は山菜取りは行きません。食べるだけ(笑)) 

 我が家のタイヤ交換を何時しようかと思う、今日この頃です。近状ご報告まで。 

  

[303] 春 

 投稿者： 織作 投稿日：2021年 3 月 24日(水)12 時 51 分 21秒 

 南の方は「春爛漫」の候、皆様いかがお過ごしでしょうか?コロナも一向に収まる気配もなく、日夜ニ

ュースで騒がしいですが、ワクチンが浸透すれば収まるかと少し安堵している今日この頃です。 

 我が街千歳も 10 日ほど前に降った雪も溶け始め、気象庁発表では積雪ゼロとなってはいますが、庭は

ご覧の有様です。北国の春はあともう少しといったところでしょうね！ 

 

 写真は我が家の庭と先日ゴルフ場のオーナーに頼まれ仕事で行った千歳近郊のゴルフ場です。 

 

[302] ウォーキングで花見 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 3 月 23日(火)17 時 03 分 4 秒 

先日の美川の桜は散りましたが、ここはまだ咲いてます。我が家からウォーキングで行ける穴場。新聞で

も取り上げられた、根上高坂の桜。白山の眺望も綺麗です。今年２回目の花見です。(笑) 

 

[301] フレイル予防 1 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 3 月 21日(日)16 時 47 分 33秒 

バランスのいい食事を 

 

[300] 早桜 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 3 月 14日(日)19 時 06 分 53秒 

今日の美川蝶屋の河津桜です。満開！     花見が待ちきれない方は、そちらへどうぞ。まだしばらくは

咲いてますよ。 



  

[299] フレイル予防を！ 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 3 月 11日(木)23 時 16 分 48秒 

今日は 3.11大震災から 10 年。いまだに復興がままならないと言われてます。我々もあれから 10歳年取

りました。私も老人会役員の職務につきました。我が住まいの小松市は割と元気なシニアが多いようで

すが、これからはフレイル予防を呼び掛けたいと思ってます。皆さんも日々元気なシニアライフに心が

けましょう。    「フレイル」をご存知と思いますが、一応説明書付けときます。 

 

[298] Re: ルーツをたどれば？ 

 投稿者： 織作 投稿日：2021年 3 月 7 日(日)12時 20 分 11 秒 

 中英さんのおっしゃる通り、石川県からの北海道移住者は多いようですね！妻は稚内ですが、近所に

北陸弁を喋る方がいた、などと言ってますよ！我が親族の名寄と北見は間違いなく、父の叔父さん達が

「ベニヤ工場」を営んでいたようです。 

 さて、我が街も先週の火曜日にドカ雪が降り、例年のような積雪となりました。今年の雪解けが早いか

も？と、期待していたのですが、変わらないようです。桃の節句もおわり、「春よ来い、速く来い♪」状

態の今日この頃です。誰かさんが「コロナ収束して、速く旅行したい！」などと言っていましたが、本当

にその通りです。皆様ご自愛ください。 

 

[297] ルーツをたどれば？ 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 3 月 5 日(金)22時 27 分 10 秒 

明治初期、加賀地方から北海道開拓者多かったようです。札幌、北見にも居たようですね織さん。実は自

分の母方の曾祖父も、そうでしたよ。利尻島で海産物の商いをしてたそうです。幼い頃ばあちゃんから聞

きました。その頃の看板(朝倉商店)が、島に残ってると言ってましたが、今はどうだか？。皆さんも家系

ルーツをたどってみましょう。新たな発見があるかもね！ 

 

[296] Re: 見太郎の論文 

 投稿者： 織作 投稿日：2021年 2 月 21日(日)19 時 11 分 58秒 

 うわぁお！だねー。俺も酒飲むだけにしよう(笑) 

 

[295] 見太郎の論文 

 投稿者： せいちゃん 投稿日：2021 年 2月 21 日(日)18 時 20分 30秒 



見太郎の論文発表の時の記念写真を投稿する。織と一緒でよーわからんかった。 

あいつも俺にあんまり説明せんかった。ただ 酒は一緒に飲んだ。これがすべてかな。 

 

[294] Re: 出版本 

 投稿者： 織作 投稿日：2021年 2 月 21日(日)10 時 43 分 37秒 

 おはようございます！ここ北海道千歳は朝晩マイナス気温ですが日中はプラスとなり、何となく春の

兆しが感じられる今日この頃です。 

 三國先生の著作本は調べてみると結構ありました。７～8冊でしょうか？何年か前、早瀬商店にお邪魔

した時、店主が「三國先生の出版本あるけど、見る？俺にはチンプンカンプンだ？」なんて言ってたのを

思い出しましたよ。経歴をみると客員とは言えアチコチで教授もやられたそうで、思えば我が 3 年 1 組

から二人の教授がいますね！(感動)見太郎先生は本など出版してないのでしょうか？最もあったとして

も俺のような凡人にはチンプンカンプンの世界でしょうが(笑) 

 蛇足ですが、現役時代に「某事件」の暴露本を出版した先輩がいまして、某事件には俺も少なくとも関

与？してたので、興味が沸いて購入しました。内容はほぼ一般報道と遜色はなかったのですが、脚色も多

く、何事も鵜呑みしてはならないと思ったものです。 

 

[293] Re: 出版本 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 2 月 19日(金)22 時 26 分 42秒 

三国君、いや三国先生。こんな凄い経歴とは知りませんでした。Web の「三国仁司プロフィール」で検索

して知りました。 

 

[292] Re: 出版本 

 投稿者： 織作 投稿日：2021年 2 月 18日(木)22 時 24 分 8 秒 

三國先生の本は我々凡人には難しそうですね。最も俺には資産なるものがないので、関係なさそうです

が････不動産を多く持つ誠ちゃんは参考になるかもよ？ 

 ここ十数年は老眼厳しく、すっかり本を読まなくなってしまった。新聞さえ面倒になってるよ。思えば

単身赴任で東京勤務の頃、図書館から借りて通勤で短子本をよく読んだかな？ 

「松本清張」「西村京太郎」の推理小説が多かったかな？後、時代劇の「池波正太郎」「藤沢周平」のシリ

ーズ物など････三國先生の著書本とはちょっと関係ないですね(笑) 

 三國先生の本は買わないが、今度図書館で探して借りてみようかな？ 

 

[291] 出版本 

 投稿者： せいちゃん 投稿日：2021 年 2月 17 日(水)14 時 22分 35秒 



同級生の 三國仁司 君が本を出版した。とても厚みがある本で 小学校、中学校の文集を調べてみたが 

こんな長編はなかった。君付けは失礼なので 今後は三國先生と呼ぼう。 

 

[290] Re: 奇縁ですね 

 投稿者： 織作 投稿日：2021年 2 月 2 日(火)23時 49 分 3秒 

 確かに「縁は異なもの味なもの」ですかね。確か中英さんと一緒に、河田町の貴君の父の実家だと教え

て貰い、家の前を車で通過しような記憶が蘇りましたよ。(笑)一緒に「ハニベ巌窟院」に行かなかったっ

け？昔々の遠い記憶ですが･･････ 

 

[289] Re: 奇縁ですね 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 2 月 2 日(火)23時 03 分 9秒 

織さんとの個人的な話になりますが、小松の鵜川町に昔自分の叔父が住んでました。又、父の生家は鵜川

から割と近い、徒歩でも行けるような河田町です。昔から今も織物工場を経営してます。ひょっとしたら

織作家も名前から察すると、織物を生業としてたのかもね。はるか昔は付き合いもあったかと、想像して

しまいます。(笑) 

 

[288] Re: 奇縁ですね 

 投稿者： 織作 投稿日：2021年 2 月 2 日(火)08時 45 分 26 秒 

 まさに奇縁ですね！我が家にも昔亡くなった大阪の叔母さんが「家系図」なるものを持っていたので

すが、北見の方がもっと素晴らしい「家系図」を持っていたらしく、照合したら全容が見えてきましたよ。

まさしく小松市の「鵜川」が出どころです。お互い父同士が従弟関係でした。写真家「織作峰子」の系統

も記載してありましたよ。 

 ついでにもう一つ奇縁な話です。私はもう一つ「自衛隊同期の HP」を管理しているのですが、当時退

職し最近まで行方知れずだった同期が、当 HPを見て連絡が来ました。昨年コロナ騒ぎが始まった 2月頃、

東京で数人で集まり飲みました。不思議なもので 50 数年ぶりの再会でしたが、盛り上がりましたよ。こ

の HP でも何人かの消息不明な方がいますが、この HP を見つけて連絡くれれば、これまた面白いことで

しょうね？まあ、我々の年代ではスマホもままならないことですから、難しい話ではありますが･････ 

 

[287] 追伸 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 2 月 1 日(月)22時 41 分 28 秒 

昨日イオン金沢で映画を見てきました。コロナ禍で上映館内たった四人でした。店内も客少ないと言う

よりいないと言った方が当たってるような感じ(写真で)。ついでに新聞記事付けときます。県知事さん、

石川県の恥に成らないようにお願いします。 

 

[286] 奇縁ですね 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 2 月 1 日(月)22時 28 分 9秒 

奇縁ですね！織さん。道内で思いもかけないような繋がりが出来て良かったね！。   我が中木戸姓も少

なく広島や九州熊本に数件あるようです。が、元は小松市河田町から拡散したみたいですね。又、織作姓



も小松市からが発祥の名前ですよ。両方とも昔は能美郡の中だったようです。後に小松市に編入された

みたい。織さん、コロナ禍でもこれから楽しみが増えて良かったじゃないですか。 

 

[285] 寒中お見舞い申し上げます。 

 投稿者： 織作 投稿日：2021年 2 月 1 日(月)12時 31 分 32 秒 

 皆様、如何お過ごしでしょうか？ 

 私もこのコロナ禍、すっかり新生活？の有様で、流行りのコロナ太りで困っています。とは言え、週２

回のテニスを楽しみ、迷惑ですがようやく雪も平年並みに降り積もり、雪かきで腰痛？に悩む今日この

頃です。気が付けば如月の候となりました。「春よ来い、早く来い！」という心境でしょうか！ 

 

 蛇足でちょっとおもしろい話･･･昨年、とあるゴルフ場で遠い親戚の「織作さん」に会いました。ゴル

フ場の支配人が「織作」という同じ苗字の方が札幌にいるということで、連絡を取り合い一度一緒にゴル

フで会いました。父方の末永で繋がっていました(笑)道北の北見にも同様の方がいるということで、今

年、二人でその方に会いに行く予定です。勿論、初対面です。只、このコロナ禍、どうなるか分かりませ

んが、会いに行ったらご報告します(笑) 

 変わった苗字って、こんなこともあるんだねぇ･･･の話でした。 

 

[284] Re: 今日は快晴 

 投稿者： 織作 投稿日：2021年 1 月 21日(木)00 時 08 分 46秒 

素晴らしい眺望ですね！白山を見るたびに、中学生の時、一度だけですが母の職場の方に連れて頂き、登

山したのが蘇ります。延々と林の中を歩き、「くろボコ岩」を過ぎると白山山頂が見え、室堂に泊まって、

翌朝 3時に山頂を目指し、ご来光を拝んだ記憶があります。その達成感は得難いものでしたが、途中の 7

時間ほどの遠足？は私を山ボーイに導きませんでした(笑)そして、米寿の時お会いした「高桑先生」が白

山登山を嬉しそうに語っていたを思い出しますよ。 

 火曜日にテニス初打ちを楽しんできました。お陰で気分は最高ですが、体はガタガタです(笑) 

 追伸：ここ千歳は今年は雪こそ少ないですが、朝晩の気温はー15℃前後と「まさに白山山頂」の気温が

続いていました。明日から少し、穏やかになりそうです。(それでもー5℃前後(笑)) 

 

[283] 今日は快晴 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 1 月 20日(水)21 時 46 分 24秒 

寒波のあとは爽やかな快晴。小松から白山の眺望撮ってみました。気分爽快！こんな日はコロナの話は

やめましょう。 



 

[282] 大寒波 

 投稿者： 織作 投稿日：2021年 1 月 8 日(金)11時 15 分 31 秒 

 大型寒波到来に、またコロナ猛威で日本列島大荒れですが、いかがお過ごしですか?我が街千歳にもと

うとう雪が降り積もりました。昨年から昨日まで積雪ゼロでしたが、今日は 26㎝となりました。雪かき

はコロナのせいでコロコロ太り気味の体には程よい運動になったようです。ライブカメラで見ると鶴来

も雪化粧ですね。 

 妻がバイトで空港で働いているのですが、こちらも開店休業状態です。色々な面で生活環境が変わる

中、大変ですが皆様どうぞご自愛ください。 

 

[281] Re: 謹賀新年 

 投稿者： 中英 投稿日：2021年 1 月 4 日(月)12時 35 分 51 秒 

明けましておめでとうございます。初詣の白山さんは密を避けて先月行きました。１月２日は割と晴れ

間もあったので、気多大社に行ってきましたが、案の定密でした。(添付写真で)           さて耳にタ

コの文言 、コロナ、ですが古い書物を処理していたら、写真でご覧の通り 8 年前の書物に、コロナウィ

ルスが明記されてました。これが新型に変化したのでしょうか？。感染拡大止まりません！。今年は何と

か終息に向かって行けるように祈りましょう。    織さん念願の帰省には、十分気をつけてね。北海道

ウィルスは要りませんので(笑) 

 

[280] 謹賀新年 

 投稿者： 織作 投稿日：2021年 1 月 1 日(金)00時 02 分 30 秒 

 明けましておめでとうございます。 

 昨年に続きコロナ禍で大変な一年となるかもしれませんが、皆様のご健勝とご多幸をお祈り申し上げ

ます。 

 また、東京オリンピック・パラリンピックが無事開催され、コロナの一日も早い収束を願って止みませ

ん。 

 そして、本年も当 HPを宜しくお願い致します。今年は万難を排して帰省したいと思います。皆さんと

の再会を楽しみにしております。その時は宜しくお願い致します。 



 

[279] Re: クリスマス 

 投稿者： 織作 投稿日：2020 年 12 月 25日(金)23 時 26 分 37秒 

 竹久夢二館は湯涌温泉に行った時、見学してきましたよ。まあ、恋多き詩人絵描きと云う印象です。し

おりと絵葉書がまだ我が家にあります。 

 今日は今年最後のテニスと朝車の霜を取っている最中に軽いぎっくり腰をやりました(笑)今年はもう

再起不能です。最悪です。コロナといい、ついてない年となりましたね。来年は是非良い年となりますよ

う願って止みません。 

 このコロナ禍、大変ですが皆様良い年をお迎えください。 

 

[278] クリスマス 

 投稿者： 中英 投稿日：2020 年 12 月 24日(木)12 時 50 分 43秒 

明日はクリスマス、今日はイブ。クリスマスって何の日？ 孫にプレゼントして、クリスマスケーキを食

べる日、だけではありません。イエス様生誕を祝う日なのです。これを念頭に置いてケーキとフライドチ

キン食べましょう。ついでに竹久夢二の短編小説「クリスマスの贈り物」読んでね。竹久夢二は明治大正

時代の画家、詩人ですが、私はイラスト画の先駆者だと、勝手に思ってます。美人画の一枚載せときます。

これは女性の可愛い特徴見事に捉え、好きな一枚です。金沢にも縁があり湯涌に「湯涌夢二館」がありま

す。皆さんご覧になられましたか？ 

 

[277] Re: 今朝の新聞 

 投稿者： 織作 投稿日：2020 年 12 月 20日(日)22 時 27 分 48秒 

こんばんは！中英さん、いいですね！是非、動画を発見したら教えて下さい。 

今年もあと 10 日ほどとなりました。皆さん、良いお年を！ 

 

[276] 今朝の新聞 

 投稿者： 中英 投稿日：2020 年 12 月 20日(日)09 時 56 分 37秒 

今朝の新聞記事。動画ネット配信待ちましょう。はたして出るのか？ 

 

[275] ルンバはダンスで 

 投稿者： 中英 投稿日：2020 年 12 月 10日(木)23 時 51 分 49秒 

年の瀬も迫り、普段できなかった所の掃除にでもかかろうかと、思うだけの怠け者です。お掃除ルンバ

で、なんて思っても、我が家にはありません。ルンバと言えばダンスのルンバが思い起こされます。20 代

の頃社交ダンスにはまってた頃があって、名古屋でのダンス中部日本大会に出場しました。結果は惨々

なもので 2 回戰敗退！当時のゼッケンだけは残してあります。三密回避を！なんて言われてますが、ダ

ンスなんて密の極みですね。コロナも拡散が止まりません。皆さん注意怠らなくお暮らしください。 

 

[274] お詫び、訂正、まだあるかも？ 

 投稿者： 織 投稿日：2020 年 12月 9日(水)22 時 34分 16秒 



 コロナ増幅中につき、自粛モードでＨＰをゆっくり見直していたら、結構間違い(特に名前)を発見し

ました。間違いで不愉快な思いをされた方はどうぞご容赦ください。一応、見つけ次第訂正しています。

卒業アルバムに記載されている名前が正しいと判断し、整合しています。ついでに少しづつリニューア

ルしています。(その段階でまた間違える可能性もあります(笑)） 

 ＨＰをご覧の皆様にお願いです。間違いを発見したら、遠慮なくお申しつけ下さい。私のボケ防止には

持って来いの作業です。(笑) 

 さて、コロナ禍、今年の北海道(千歳市）は全く雪がありません。何かまとめてドッカリ降りそうで、

嫌な予感がします。年末に入り何かと忙しい時期で、このコロナ禍ですが皆様どうぞお元気で良い年を

お迎えください。 

 

[273] Re: 北陸鉄道 

 投稿者： 織 投稿日：2020 年 11月 28日(土)16 時 06分 29秒 

 懐かしい駅、楽しんで頂けたようでよかったです。金名線は加賀一の宮駅しか記憶にないですが、白山

下まで行った微かな記憶があります。今のどの辺りだろう？とか鳥越村は何駅で降りたかなんて調べて

います。木滑のちょっと手前辺りが白山下？かな？見太郎さんは詳しいかと思いますが(笑) 

 今度帰った時、どうせ暇だから旧駅巡りでもしてみようかと思っています。 

 

[272] Re: 北陸鉄道 

 投稿者： 中英 投稿日：2020 年 11 月 28日(土)15 時 27 分 14秒 

懐かしい各駅拝見しました。我輩小学校 2年まで根上町で育ちました。鶴来に転居してから、母親の里へ

子供の頃、能美線電車で終点の新寺井駅まで、ちょくちょく乗りましたね。根上が何で新寺井なのか、そ

の頃は違和感を感じなかったです。JRの駅名もそうでしたが、今は能美根上駅に変わりましたね。 

 

[271] 神も感染防止策 

 投稿者： 中英 投稿日：2020 年 11 月 26日(木)07 時 04 分 18秒 

金剱神社とうとう初詣出来なくなりました。今朝の新聞。金運の神と言わないで！ 

 

[270] 北陸鉄道 

 投稿者： 織 投稿日：2020 年 11月 25日(水)22 時 52分 32秒 

 掲示板[267]で掲載の駅舎写真を探していたところ、北陸鉄道「石川線、金名線(廃止)、能美線(廃止）」

の古い駅舎写真がいっぱいあったので、まとめました。多分、鉄道マニアがブログにアップしたものでし

ょう。このコロナ禍、暇なので家でボケ防止対策として作ってみました。興味のある方はどうぞご覧にな

って下さい。 

※PHOTO⇒管理人⇒趣味の写真館(参照) 

 

[269] Re: 新聞記事 

 投稿者： 織 投稿日：2020 年 11月 25日(水)20 時 39分 56秒 

 澄ちゃん、凄いね！保険関係じゃ、結構ハードルの高い資格だとか？ともあれ、オメデトウ！ですね。 



 

[268] 新聞記事 

 投稿者： ?ちゃん 投稿日：2020年 11 月 25日(水)09時 02 分 24 秒 

北國新聞の記事。石川 TLC(トータルライフコンサルタント)会の名簿。生命保険業界最高峰資格。なんと!

なんと!大樹生命のところに 古林澄子 の名前があるではないか! 最高齢資格の間違いでないぞ!  

 

[267] Re: マスク美人 

 投稿者： 織 投稿日：2020 年 11月 24日(火)13 時 08分 22秒 

中英さんはモテたんでしょうね！中学時代の甘い記憶が蘇りますね！懐かしさのあまり、つい色々検索

していたら、次の写真を見つけました。鉄道マニアが撮影したのでしょう。宮竹駅から家までの途中にあ

った「豆腐屋さん」を思い出しますね。オリサクとカタカナで書いてある金物入れに冷たい豆腐と練りか

らしが置いてあり、夏の部活の後の最高の夕食でしたよ。(笑)鶴高の綺麗なお姉様の顔がぼんやりと浮

かんで来ましたよ(笑) 

※写真：宮竹駅、天狗橋鉄橋を渡りトンネルに入るモハ 3７５２号 

 

[266] マスク美人 

 投稿者： 中英 投稿日：2020 年 11 月 23日(月)21 時 14 分 19秒 

織さんの憧れは年上美人でしたか。我輩も鶴高でして、文化祭で可愛い子カメラで撮ってました。そした

ら向こうも自分を撮らしてと言って、カメラ向けてきましたね。さらに何人も撮らしてと言ってきまし

た。けっこういい気分でしたね。(自慢話でゴメン)     話は変わって、このごろ皆さんマスクしてます

ので、女性の方みんな美人に見えます。女性でご覧の方、あなたも美人ですよ。しっかりマスクしましょ

う。 

 

[265] Re: 鶴来駅 

 投稿者： 織 投稿日：2020 年 11月 23日(月)12 時 27分 40秒 

 おはようございます。何とも懐かしい写真を有難う。思えば中学 2 年の夏から、この「能美線ホーム」

へ宮竹駅から通学していたのを思い出しました。そして、名前は忘れましたが、本鶴来駅から乗ってきて

よく声をかけてくれた鶴高の綺麗なお姉さまを･････(笑)何故かよく会い、確か、辰口温泉まで行ってた

のかな？今はどうしてるんでしょうね？美人でしたよ。 

 今朝早く起きて、ATP ツアーファイナル(テニスの決勝）を見て再度寝たので、今(12:00）起きました。

もう溶けましたが、雪が降っていたようです。気が付けば、もうすぐ師走ですね！コロナが猛威を振るっ

ていますが、一日も早い収束をと願うばかりです。 

 

[264] 鶴来駅 

 投稿者： 中英 投稿日：2020 年 11 月 23日(月)09 時 37 分 5 秒 

今朝の新聞。 

 

[263] 正解！ 



 投稿者： 中英 投稿日：2020 年 11 月 20日(金)07 時 30 分 15秒 

ドームハウスの件正解です！でも賞金は出ません！宝くじで当てね！?? 

 

[262] Re: 熊注意 

 投稿者： 織 投稿日：2020 年 11月 19日(木)23 時 00分 46秒 

 その珍しい建物は加賀市にある「ドームハウス」？じゃないですか？確か強化発泡スチロールの建物

で保温性に優れているとか？何かのニュースで見たことがあるような、ないような？ 

 宝くじでも当たったら買って、石川県のどこかに建て別荘にしたいね(笑) 

 

[261] Re: 熊注意 

 投稿者： 中英 投稿日：2020 年 11 月 19日(木)18 時 29 分 27秒 

熊さん早く冬眠して欲しいのですが、今日のような暖かさではまだまだでしょうか。小松では今日の最

高気温 27 度でした。県内連日熊による怪我人が出てます。コロナも第三波でしょうか？感染者増える一

方ですね。         余談ですが熊さんの冬眠用ハウスにいかがでしょうか。仕事で通る道際にありま

す。ちょっと珍しいハウス。ご存知の方もあるでしょうが。 

 

[260] 熊注意 

 投稿者： 織 投稿日：2020 年 11月 17日(火)16 時 47分 35秒 

 先般(16 日)、白山市の畑でクマに襲われ、重体となっている老人(95 歳）は村本(喜)先生との情報が入

りました。ご尊命なのは、嬉しいことですが重体とは心配な限りです。一日も早い回復を願ってやみませ

ん。 

 情報提供者はこの HP を時々覗いている様子です。私と中英さんの漫才(?)書き込みだとか(笑)是非、

何か情報ありましたら、ご参戦下さい。お待ちしております。 

 明日で私も「古希」仲間入りです。今日はテニスを楽しんできましたが、コロナ禍で厳重に一筆書かさ

れました。実に厄介なことです。あと数ヶ月で全員「古希」入りです。体はコキコキ、孫見て子喜子喜、

皆様どうぞ元気でお過ごしください。 

 

[259] 美肌日本一 

 投稿者： 中英 投稿日：2020 年 11 月 13日(金)07 時 51 分 50秒 

石川県の女性は美しいのですね。今朝の新聞 

 

[258] 雪積もりました！ 

 投稿者： 織 投稿日：2020 年 11月 11日(水)09 時 03分 18秒 

 北海道日本海側で雪が降り積もっていましたが、千歳地方は大丈夫と思い、今日はアウトドア最後の

テニスという予定でしたが、今朝起きたら真っ白でした。(笑)しかしながらテニス好きは「どこかでやろ

う！」と云うことで「厚真ドーム」で遊ぶことになりました。(笑) 

 年々感じるのですが、雪道の運転は嫌なものです。爺さんマーク付けてノロノロと安全運転に努めた

いものですが、性格上無理？かもね。 



 

[257] 虹です 

 投稿者： 中英 投稿日：2020 年 11 月 9日(月)15 時 52 分 38秒 

かつての織さんの写真には及ばないけど、只今虹です 

 

[256] Re: 金剱神社 

 投稿者： 織 投稿日：2020 年 11月 6日(金)08 時 59分 4秒 

面白い情報を有難う。以前、妻と帰省時に尋ねたら、意外と混雑しており？「結構人気の神社？」なんて

思ったことがありましたよ。坂の所にある駐車場が満杯でしたからね(笑) 

 北海道ではもう雪便りが届いています。コロナの勢いも増長している昨今です。ご用心ください。 

 

[255] 金剱神社 

 投稿者： 中英 投稿日：2020 年 11 月 5日(木)20 時 39 分 56秒 

寒くなって来ました。北海道は雪模様ですか。さて今朝の新聞に鶴来の金剱宮の記事がありました。金剱

神社ですね。ネットや TV番組などで「日本三大金運神社」と紹介されたら、一気に全国からの参拝者が

増え たそうです。ソフトバンクの孫正義さんも参拝されたようです。宮司さんの話では、金運の神では

なくて、鶴来地域の守り神だそうです。宮司さんもあまりの参拝者に困惑のようですね。 

 

[254] 秋便り 

 投稿者： 織 投稿日：2020 年 10月 30日(金)14 時 42分 38秒 

 朝夕、すっかり冷え込む今日この頃です。勿論、我が家ではストーブが活躍しております。PC もほぼ

同じ状態に戻り、一安心です。アウトドアな私にはちょっと寂しい季節となりました。そろそろタイヤ交

換でもしようかと思っております。 

 時々、酔ってかどうかわかりませんが（何言ってるのかわからない時がある(笑)）野村から電話が来ま

す。克人さんのお母さんが亡くなったとか？何歳だったのでしょうか？謹んでお悔やみ申し上げます。 

 写真はわが庭の「ドウダンツツジ」と「ほうき草」です。秋をお届けします。 

 

[253] 熊出没 No.2 

 投稿者： 中英 投稿日：2020 年 10 月 24日(土)14 時 34 分 51秒  

熊さん、とうとう市街地までやって来ました。我が家から割と近くまで！。最近怪我人も出てます。もう

朝夕のウォーキングは控えます。熊と格闘はしたくないので(笑)。今年は厄年なんでしょうか？これか

らも厄が無いように祈るばかりです。 

 

[252] pc 復旧 

 投稿者： 織 投稿日：2020 年 10月 20日(火)22 時 08分 27秒 

 本日 PC が直って来ました。早々、早瀬氏の依頼の件、着手しております。今月中に届けられそうです。

お待ちください。お陰で、また「えーっと？これは？」状態ですが、当分の間は老化現象防止及び暇つぶ

しが出来そうです(笑) 



 

[251] "秋深し隣は何をする人ぞ" 

 投稿者： 織 投稿日：2020 年 10月 19日(月)11 時 26分 0秒 

 コロナ禍で、気が付けば”秋"ですね！中英さんも小旅行を楽しんでいる様子、何よりです。私と言え

ば”最後のあがき”で、残り少ないゴルフ、テニスを楽しんでいる今日この頃です。先日、誘われてちょ

っと普段行かないちょっと高目のゴルフ場で楽しんできました。"樽前山"を背景にロケーションがいい

ゴルフ場でした。 

 受付のお嬢さんに「何歳ですか？」と聞かれ、「後一月ほどで 70です」と答えたら、「では普通料金で

す」という事でした。そうです、70 歳になると”免税”されるのです(笑)古希を痛感した次第です。 

 テニス仲間に「織さんスキーも上手いのでしょう?」とおだてられ、今冬は屋根裏に保管してあるスキ

ーをメンテナンスして楽しんでみようかと思う今日この頃です。 

 

[250] 年寄りのたわごと 

 投稿者： 中英 投稿日：2020 年 10 月 18日(日)16 時 35 分 46秒 

このごろの女性ミニスカート見かけません！。皆さん足首まであるロングスカートか、ロングパンツ。爺

さんには寂しい限りです。 

 

[249] 三密回避 

 投稿者： 中英 投稿日：2020 年 10 月 18日(日)16 時 27 分 53秒 

今日は三密回避成功！。福井県大野越前大仏へ。東大寺大仏を超える建造物ですが、人まばら。 

 

[248] 花 

 投稿者： 中英 投稿日：2020 年 10 月 12日(月)20 時 18 分 35秒 

暗い話は止めて、ちょっと可愛い我が家の花。名前が分かりません。花には全く疎いもので。 

   

[247] Re: 熊出没で 

 投稿者： 織 投稿日：2020 年 10月 9日(金)23 時 10分 33秒 

北海道でもクマ出没注意！の看板が出始めました。すっかり秋の気配で、テニスコートの公園でもエゾ

リス、エゾシカが出没し、癒してくれております。が、ヒグマさんには出会いたくないですね(笑) 

 今日、羊蹄山山頂ではうっすらと雪化粧でした。コロナ騒ぎでバタバタしていたら、もう秋ですね。 

熟年野球爺も、ご活躍のご様子ですね。私のテニス＆ゴルフもあと一ヶ月ほどです。皆様、どうぞご自愛



ください。、 

 

[246] 熊出没で 

 投稿者： 中英 投稿日：2020 年 10 月 7日(水)22 時 08 分 28秒 

my ウォーキングコース(小松憩いの森)近くで熊出没！。もうあの辺りのウォーキングは止めます。能美

市の平野部でも出ましたね。気を付けましょう。だいぶ涼しくなって来ましたが、コロナ長期化となって

ます。     ちょっと懐かしいあの方愚痴ってます。「このごろマスク外せなくて困ります！」＝口裂け

女       ゴメン 

 

[245] 適疎 

 投稿者： 中英 投稿日：2020 年 10 月 3日(土)19 時 42 分 43秒 

トランプさんも感染しましたね。お歳の割には症状が軽そうですが。どうなんでしょうか？。    さて、

ある地方では(適疎)と言う言葉が使われるようになりました。なかなかいい言葉だと思います。適疎=テ

キソ。意味分からない方はネットで調べてね！。三密止めて適疎で過ごしましょう。「密集と密接避けれ

ば成る適疎」 

 

[244] 健康優良爺 

 投稿者： 中英 投稿日：2020 年 10 月 1日(木)17 時 36 分 20秒 

織さんのパソコンも寄る年波には勝てませんかね。HP管理ご苦労様です。健康度では貴方は特別ですよ。

まさに健康優良爺、(笑)   又、野村君の野球、爺チームよく続いてますね。このあいだ TV で 70才以上

の爺さん野球チームと小学生野球チームが対戦して、爺さんチームが競り勝って大喜びしてました。野

村君チームの力量はどんなもんでしょうかね？。 

 

[243] やはり PC不調 

 投稿者： 織 投稿日：2020 年 9月 30日(水)21 時 14分 57秒 

 PC 修理が終わって、「よっしゃぁー！」っと思ったとたん、もっと不良個所が増えていて再度入院です

(笑) 

PCは最新マシーンのはずでしたが、これじゃ俺（健康優良児?)よりガタが来てる感じです。 

 

先日、野村から連絡あり、橋本豊も勇退と聞きました。（ご丁寧に 2度も(笑)「俺？ボケたか?」本人談）

古希を過ぎる今、勇退される方も増えるのでしょうか? 

皆さん！HP冒頭の「信念も腰も曲げずに古希の坂」で元気に残りの人生を楽しみましょうね! 

 と言う訳で、克人さん、DVD増々遅れそうです。あしからず！ 

 

[242] PC 退院(笑) 

 投稿者： 織 投稿日：2020 年 9月 24日(木)16 時 51分 25秒 

 PC が今日修理が終わって帰って来ました。早々、早瀬作業に取り掛かります。確認ですが、5 名分+5

部で良かったですよね？今暫くお待ちください。 



 

[241] Re: 密密密 

 投稿者： 織 投稿日：2020 年 9月 20日(日)14 時 34分 15秒 

 中英さんは宿泊旅行ですかね？4連休ともあって、皆さん満を持っしてお出かけモードの様子です。ち

ょっと買い物に街に出かけたのですが、国道は乗用車やレンタカーで溢れていました。ストアで知人に

声かけられたのですが、皆さんマスク姿で「えーっと？何方？」状態ですね(笑)お陰でインフルエンザ感

染者は激減だそうです。いずれにせよ、早く収束をと願う今日この頃です。 

 

[240] 密密密 

 投稿者： 中英 投稿日：2020年 9 月 20日(日)10 時 04 分 6 秒 

綺麗な虹ですね！織さん。こちら現役労働者には 4 連休と言うことで、能登島にやって来ました。コロナ

を避けてのつもりが何という事でしょう！密の極みです。 

 

[239] 虹 

 投稿者： 織 投稿日：2020 年 9月 19日(土)23 時 05分 47秒 

 PC が壊れて、2週間になるので、買った「ヤマダ電機」に問い合わせたら、後 2 週間ほど掛かるとか？

全く寂しい限りです。 

 つい先週まで、くそ暑い日々が続いていたのですが、ここ数日は涼しくなりましたが、雨模様で晴天が

望めませんでしたが、今日は久々の晴でテニスを楽しんできました。がしかし、浮気心と秋の空で突然の

雨です。すぐ晴れたので東の空を見上げると「虹」が現れました。暫くして消えましたが、コロナもこの

ように虹の彼方へ消えてくれと祈りを込め、童心に返って暫く眺めていました。 

 

[238] 榊原真澄君 

 投稿者： 織 投稿日：2020 年 9月 11日(金)15 時 42分 38秒 

早瀬克人氏からの情報です。 

「彼は、北海道（札幌）から転校し、一閑院のちかく官舎に住まいしていました。一度遊びに行ったおぼ

えがあります。余分ですが、その後に転入して来たのが、堀晶子さんです。 」 

「五組の北村光信君、住所不明でしたが、亡くなられたそうです。界君、から知らせがありました。」 

上記、連絡がありました。北村君のご冥福をお祈り申し上げます。 

PC直り次第、更新いたします。 

 

[237] 榊原真澄君 

 投稿者： 織 投稿日：2020 年 9月 7日(月)19 時 06分 22秒 

 顔は忘れましたが、名前は憶えていますよ。元気でしょうか?この HP でも発見して、出現してくれると

いいですね！実は自衛隊の HPも作っているのですが、その HP を見て 40年ぶりの同期が連絡をくれ、今

年の 2月(コロナ発生頃）東京で再会しました。まさに感動ものでしたよ。そんなイメージで関東近郊に

住んでいる方々に連絡を取ったのですが、残念ながら見太郎と二人だけでした。(笑)山口さんと村本さ

んはご丁寧に連絡を頂いたのですが会えずに残念でした。 



 ところで、我が PC が体調不良？により、NEC に入院？しました。(笑)従って当分 HP 更新は出来ませ

ん。が、第 2PCにてちょっと頑張ります。早瀬君依頼の件は時間が掛かりそうです。あしからず！ 

 

[236] 友の消息？ 

 投稿者： 中英 投稿日：2020年 9 月 7 日(月)18時 15 分 26 秒 

織さんは親戚関係に疎いようです。昔、いまは有名な写真家、織作峰子さん(名前までそっくり！)の事を

語ったら織さんの返事は「知らない」でした。後で聞いたら「やっぱり親戚だった」との事でした。(笑)   

さて話は長くなりますが、鶴来小学校出身の方にしか分からない事です。榊原真澄君(男性)と私は結構

仲良しでしたが、彼の父親が転勤族で鶴小卒業と同時に愛媛県に移りました。仲良しだったので手紙で

やり取りしてましたが、今度は名古屋に移ったと、知らせがありました。中二の修学旅行が名古屋方面だ

ったので、彼に連絡し宿泊ホテルで再会しました。その後暫く手紙でやり取りしてましたが、そのうち疎

遠になり、今は行方が分かりません。今は何処でどうしてるかな？と時々想い起こされます。彼を知らな

い人には、つまらない話でしたね。ゴメン！ 

 

[235] BBQ いいですね！ 

 投稿者： 織 投稿日：2020 年 9月 7日(月)00 時 52分 24秒 

 瀬女コテージ懐かしいですね！温泉に入りましたか？あの日見かけた猿は元気でしょうか？我が家の

庭でも BBQをしますが、今年はコロナのため、ひっそりと家族だけでした。 

 ひょんなことから、遠い織作の親戚の方と交流が始まりそうです。たまたま同じ名前だったことから

連絡を取り合っています。（まだ会ってません(笑)）家系図を送ってくれて、よく見るとお互いの父同士

が従兄の様です。娘が札幌で働いていた頃、仕事の関係で名前を耳にしたことが有るそうです。この歳で

思いがけない出会いに感動しております。 

 それから、克人さん、DVD 暫くお待ちください。早々作製しようと思ったら DVD ドライブが不調で焼き

付け出来ません。解消次第お送りします。 

 

[234] 瀬女コテージで 

 投稿者： 中英 投稿日：2020年 9 月 6 日(日)19時 55 分 22 秒 

県内コロナ感染者止まりませんね。今日は家族一同コロナを避けて、瀬女コテージでバーベキューです。

かつてのクラス会の場所です。もう何年たちましたかね？、また皆さんとの再会の機会があればいいで

すね。 

  



[233] 残暑が猛暑 

 投稿者： 中英 投稿日：2020年 8 月 27日(木)19 時 31 分 32秒 

北海道では気温 30 度で猛暑ですか。こちらでは 30度では「今日は涼しいね！」てな感じ。織さんの投稿

写真見て悪寒が走りました！(^_^)。ついでに中三の時に誰かが撮った教室からの亡霊写真付けときます。

(^-^) 

 

[232] 障害解除 

 投稿者： HP 番記者 投稿日：2020 年 8月 26 日(水)22 時 31分 27秒 

 障害が復旧しました。ご迷惑をお掛けしすみませんでした。 

 

 酷暑お見舞い申し上げます。 

 今日の北海道も 30℃前後の猛暑でした。そんな中、テニスを楽しんだのですが、2時間ほどでコートは

空となりました。半端ない暑さで、皆様夏バテしていませんか？コロナ・熱中症等、どうぞご注意くださ

い。 

 

[231] 障害発生 

 投稿者： HP 番記者 投稿日：2020 年 8月 26 日(水)21 時 26分 20秒 

 現在、ホームページに障害が発生し、ご迷惑をお掛けしております。 

＜障害発生期間：8 月 26日 18:45～現在 

影響範囲：ホームページの閲覧・ブログの閲覧 

ご利用いただいております皆様には、ご不便をお掛けし申し訳ございません。 

復旧次第改めてお知らせさせていただきます。 

誠に恐れ入りますが、何卒よろしくお願い申し上げます。＞ 

 

上記、連絡を受けております。暫くお待ちください。 

 

[230] 酷暑お見舞い申し上げます。 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 8 月 22日(土)22 時 18 分 57秒 

 コロナ収まらず、おまけにクソ暑い今日この頃ですが、皆様如何お過ごしでしょうか？ 

 暇に任せて写真整理をしていたら、自衛隊入隊時のちょっと寒気がしそうな演芸会？の写真が出てき

ました。アイシャドーを塗り、海パンを穿いてラインダンス？を踊った記憶が蘇りました。「織作を探せ！」

で、見つけたら、ちょっと涼しくなるのでは？皆様もちょっと寒気を催す写真があれば投稿してみては

いかがでしょうか( ´艸｀)(笑) 

 

[229] 緊急行動期間 

 投稿者： 中英 投稿日：2020年 8 月 19日(水)19 時 32 分 54秒 

又、コロナの話でうんざりでしょうが、今月だけで南加賀地区で感染者 100 人を超えました。小松市は

「緊急行動期間」と言うことで、大人数での食会はしないようにと通達がありました。今さら(*_*)って



な感じ。感染者の中には感染経路不明の人もいますが、自分の個人的な考えですが、買い物のお金が怪し

いと思います。結構触りますね。私は今はほとんどスマホ決済で、現金はあまり使いません。そこからの

感染怖いもんね(^_^)。ちょっと意識過剰ですかね。 

 

[228] お盆に続発とは！ 

 投稿者： 中英 投稿日：2020年 8 月 16日(日)22 時 42 分 38秒 

織さん、エアコン無しの生活とは羨ましい限りです。貴方の墓参り帰省を阻んでいるコロナ感染者が、続

発してます。我が町のカラオケスナッククラスター！、関連感染者 70人超えです。とばっちりを受けて

感染した医療関係者も出ました。大手スーパー従業員も感染しました。お盆休みも終わり明日から仕事

再開ですが、自己防衛対策しっかりしないといけませんね。次回は明るいお知らせにしたいと思います。

尚、我が家はエアコン無しでは全員熱中死です(^_^) 

 

[227] コロナ収まりませんね！ 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 8 月 14日(金)19 時 31 分 12秒 

 本州の猛暑とまではいきませんが、北海道も暑い日が続きます。余りに暑いのでニセコ方面にドライ

ブに出かけました。(我が家はエアコンありませんので）峠を越えたら 24℃と快適な気候でした。お盆休

みと相まって、道の駅は駐車場に入るのも大変な状況でしたよ。意外と空いてた道の駅「真狩」から羊蹄

山の写真です。演歌歌手細川たかしの出身の村で、本人の銅像があります。マスクしてましたよ(笑)うっ

かり、写真撮るのわすれました( ´艸｀) 

 

[226] 感染者続発で 

 投稿者： 中英 投稿日：2020年 8 月 14日(金)11 時 12 分 51秒 

彼ら自覚が足りませんね！。カラオケ大会後別のカラオケスナック転々とは、、、関連感染者 50 人超えま

した。死者も出ました。当然小松市から各町の集会活動等注意喚起要請がありました。太鼓会も年内活動

中止としました。残念です。皆さんくれぐれも三密守って更なる我が身、近隣者を守る気遣いを！ 

 

[225] Re: ひまわりの里 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 8 月 10日(月)12 時 30 分 14秒 

 中英さん！いいロケーションですね！北海道はこれからです。我が家のひまわりもようやく花の芽が

見えてますよ。猛暑お見舞い申し上げます。姉から連絡あり「いやぁー、もう外歩きたくない！」などと

ぼやいてました。こちらは 23℃～25℃と過ごしやすいのですが、天気が今一ですかね？最もゴルフやテ

ニスには雨さえ降らなければ快適というところでしょうか？ 

 昨日は石川県感染者最高の 22 名とか？お気をつけて下さい。今年は帰省ならず、残念と言ったところ

です。 

 

[224] ひまわりの里 

 投稿者： 中英 投稿日：2020年 8 月 9 日(日)10時 37 分 44 秒 

圧巻のヒマワリです！ひまわりだけの風景ご覧になりたい方はどうぞ。今来てます。小松市瀬領町です。 



 

[223] 感染者多発 

 投稿者： 中英 投稿日：2020年 8 月 6 日(木)21時 17 分 29 秒 

今日北陸三県で 17 人のコロナ感染者出ました。県内では 6 人。能美市で 5 人ですよ織さん。我が小松で

も 1 人出ました。もう防ぎようがないのでしょうか？三密守っているようで守りきれない。これからが

心配ですね。今日はまさに猛暑でした。熱中症、コロナ、共に気を付けましょう。我が町も集会等なくな

りました。秋の祭りイベントも中止です。寂しい年になりそうですね(>_<) 

 

[222] 猛暑 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 8 月 6 日(木)16時 05 分 5秒 

 石川県のお住いの皆様！暑中お見舞い申し上げます！ 

ニュースで今日小松は 36.9℃と大変な暑さと流れていました。コロナ予防も大変ですが、熱中症予防も、

どうぞご注意下さい。 

予防、予防で身体もヨボヨボ？でしょうが、ご自愛ください。 

 北海道も大変暑い日が続いております。とは言え、連日趣味のテニスを老体に鞭打って楽しんでいま

す。コロナ収まる気配は見えませんが、観光客もボチボチ増え始めている様子です。 

 しかし、これでは今年の石川帰省は見送りとなりそうです。？ちゃん宅の柿泥棒が出来なくなり残念

です。 

 

[221] コロナを避けて 

 投稿者： 中英 投稿日：2020年 7 月 29日(水)21 時 33 分 0 秒 

先日の連休、不要不急を避けないでコロナを避けて、奥能登九十九湾あたりまで出かけました。ここまで

来りゃアコロナ無縁だろうとの思いで。そしたら何という事でしょう！写真の通り三密なんてどこ吹く

風。皆さんもコロナ避けたかったらこちらへどうぞ！けど地元の方々にはえらい迷惑かもね(*_*)  尚、

偶然我が町小松からも観光バス二台来てました。思いは同じか(^_^) 

  

[220] 富良野・美瑛写真追加 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 7 月 20日(月)18 時 13 分 29秒 

只今、帰宅しました。追加写真です。 

美瑛「色彩の丘」、「ぜるぶの丘」、岩見沢バラ公園でした。 



  

[219] 富良野、美瑛 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 7 月 20日(月)12 時 14 分 19秒 

只今、ちょっと小旅行です。(ファーム冨田) 

今日の富良野は気温 30℃と本州並の暑さでした。 

 

[218] Re: テスト 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 7 月 19日(日)14 時 00 分 39秒 

good!これからバンバン投稿してください。 

 

[217] テスト 

 投稿者： 中英 投稿日：2020年 7 月 19日(日)13 時 02 分 40秒 

テスト写真。春一番の芝桜 

 

[216] お詫び 

 投稿者： 中英 投稿日：2020年 7 月 19日(日)12 時 26 分 45秒 

先ほどの小石さんは、間違いでした。小石満則の兄ではありません！自分の高校のバスケ部の先輩でし

た。お詫びして訂正致します。最近健忘症状がひどくなってます(>_<) 

 

[215] Re: 中英さんから、懐かしい記事 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 7 月 18日(土)21 時 59 分 59秒 

訂正いたします。一の宮公民館館長は全く別人でした。早とちり、失礼いたしました。 

 

[214] 中英さんから、懐かしい記事 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 7 月 18日(土)10 時 10 分 53秒 

 懐かしい場所の写真が届きました。子供の頃この近くで遊んでいた場所です。記事中、一の宮公民館館

長は亡くなられた上野(小石）満則君の兄上だそうです。 



 

[213] 日本一の白山市 

 投稿者： 中英 投稿日：2020年 7 月 3 日(金)23時 21 分 48 秒 

TV 番組「爆報ザ、フライデー」で鶴来に移住している石田壱成の生活の放送がありました。皆さんご覧

になりましたか？  鶴来も含め白山市は、住みやすさランキング日本一だそうですね。現在住んでると

そんな感じは、どうでしょうか？又、石田壱成は何町に住んでますかね。気になります。 

 

[212] Re: あじさい（ほんとは柿） 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 6 月 23日(火)18 時 55 分 27秒 

柿はもう実をつけるんだ？夏以降かと思ってたよ！実に「織マーク」付けといて(笑) 

 

[211] あじさい（ほんとは柿） 

 投稿者： ?ちゃん 投稿日：2020年 6月 23 日(火)18時 41分 6秒 

あじさいが満開だ。 

写真をよく見ると上の方にちっちゃな物が写ってる。 

もう一本の木も順調だ。 

 

[210] 中英発！「びわ」 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 6 月 22日(月)19 時 40 分 17秒 

 中木戸家の庭の枇杷の木に実がタワワに実りました。季節は夏に向かっている証ですね！ 

 

[209] Re: 移動緩和 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 6 月 21日(日)08 時 58 分 49秒 

中英さん！ 

仰せのとおり勿論、妻は大切にしております(笑)もう少しして落ち着いたらラベンダーを観に「富良野

ファーム富田」へ行く予定です。（年中行事の一環：笑)その時は織作写真館を更新します。 

 

[208] Re: 移動緩和 

 投稿者： 中英 投稿日：2020年 6 月 20日(土)22 時 50 分 48秒 

県内感染者二週間出てません。このまま終息に向かえば良いのですが、油断は禁物です。今日は和太鼓打

ってきました。気分爽快！。織さん、奥様をビヤ樽とか何とかに比喩してはいけません。若い頃はかいが



いしく夫に尽くしてくれたでしょう。感謝しましょう。今は女性は強しです。奥様が強ければ家内安泰で

す。我が家も奥様には絶対服従です。それで平和が保たれるのです。(笑) 

 

[207] 移動緩和 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 6 月 20日(土)09 時 18 分 6 秒 

 コロナの収束が収りつつあるようですが、東京、札幌等、一部ではまだまだの様子の中、19 日「都道

府県の移動緩和」が発表されました。プロ野球も無観客でオープンしましたね。金沢もボチボチ観光客が

戻って来ますかね？ 

 梅雨、真っただ中ですが、ここ北海道も「蝦夷梅雨？」とは言え、快適な気候です。早々、仲間とゴル

フを楽しんで来ました。前回、優勝しお米 30㎏をゲットしたコンペで、こればかりは普段渋る妻も「行

ってらっしゃい！」です(笑)今回は「柳の下のどじょう」はなく、12 位で 5 ㎏でした(妻は満足：笑)営

業はほぼ通常営業となっていました。サッカー好きの妻も私も、7 月 4 日再開の J1 リーグを楽しみにし

ており、早く平常なる生活をと望む今日この頃です。 

 

[206] ちょっとドライブ 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 6 月 11日(木)18 時 54 分 41秒 

 自衛隊生徒の同期（2年で辞めた）が、不謹慎にもこのコロナ騒ぎの中やって来た。昔、文通で付き合

った彼女の実家を見てみたいと訪れた。小さな村（浜益）なので、歩いている婆さんに聞いたら、残念な

がらその家は店をたたんで札幌にいるらしい。会えなかったが、当人は満足して帰った。こ奴はとにかく

呑兵衛だ。ドライブ中ずっとウィスキーを片手に飲み続けていた。ふと、野村を思い出した（笑） 

 コロナの影響で、行く先々では平日ともあって閑古鳥状態だった。今日は本州殆どで梅雨入り宣言が

でたようです。うっとおしい日々が続きますが、皆さんご自愛ください。 

 写真は浜益村の道の駅と日本百名水でもある北海道の代表的な「京極の名水公園」（羊蹄山から湧き出

る）です。（1 日/8 万 t、一年中、水温は 6.5℃と変わらない) 

 ？ちゃんが来道の時はちょっとしたアクシデントで寄れなかった。 

 

[205] アベノマスク到着 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 6 月 6 日(土)20時 48 分 0秒 

 今日届きました。早々、医療関係に寄贈します。札幌は相変わらずで、少しづつ感染者が増え続けてい

ます。我が街の状況は落ち着きました。通常生活に戻りつつありますが、新しい生活様式に変わりはあり

ません。早く完全収束をと望むばかりです。 

 

[204] Re: 暫しお待ちを 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 6 月 5 日(金)23時 24 分 20 秒 

待ちましょう！津軽海峡で難破しないことを祈りながら････(笑) 

昨日より、牡丹の花が咲きました。「立てばシャクヤク、座ればボタン、歩く姿はユリの花」なんて高嶺

の花子さんを例えた言葉を思い出しました。「立てばビヤ樽、座ればタライ、歩く姿は豚のケツ」なんて、

比喩した句もね。「立てば仁王、座れば説教、歩きながらも小言三昧」というのは、我が妻（座布団一



枚?)？？？？なんて言ったら、バチが当たるね！もうすぐ、シャクヤクも咲く頃となりました。 

 

[203] 暫しお待ちを 

 投稿者： 中英 投稿日：2020年 6 月 5 日(金)23時 02 分 36 秒 

織さんへ。お小遣いとアベノマスク、津軽海峡で難航中！ 暫しお待ち下さいませ！(^_^) 

 

[202] Re: 冷感不要 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 6 月 4 日(木)21時 41 分 28 秒 

 そうとも言い切れませんよ？地球温暖化で、梅雨のない北海道と思われてましたが、ここ数年は本州

ほどではないけれど、蝦夷梅雨がひしひしと感じられ、アベノお小遣いで、今年はクーラーを入れようと

女房が言ってます(笑) 

 お小遣いはまだ振り込まれてませんし、アベノマスクも到着していません(笑) 

 

[201] 冷感不要 

 投稿者： 中英 投稿日：2020年 6 月 4 日(木)21時 13 分 29 秒 

織さん、北海道は寒いので冷感マスクは不要です。(笑)      霊感マスクとはイイね。座布団１枚！ 

 

[200] Re: 小松マテーレマスク 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 6 月 4 日(木)15時 13 分 18 秒 

 小松マテーレ冷感マスクは北海道でも有名だよ！昔は小松精練って言ってたよね！女房が昔、ショッ

プチャンネルで凄い良い生地を作っている会社だと言っているのを思い出した。 

 今は街中マスクだらけで、夜人に会うと冷感成らぬ霊感マスク？で、ギョッとするね(笑) 

 買うつもりはありませんが･･･ 

 

[199] 小松マテーレマスク 

 投稿者： 中英 投稿日：2020年 6 月 3 日(水)10時 16 分 4秒 

Web予約開始の小松マテーレ冷感マスク、ネットつながりません！希望者殺到しているんでしょう。残念 

 

[198] アベノマスク 

 投稿者： 中英 投稿日：2020年 6 月 2 日(火)15時 08 分 44 秒 

本日アベノマスク届きました。でもマスクは大量備蓄したので、もう要りません！どこかへ寄付します。

又、夏対応の冷感マスクも買いました。福井県での縫製販売品です。これから各メーカー出して来るでし

ょう。小松マテーレ社の冷感マスクは、明日 6 月 3 日ネット予約販売開始です。尚、私事ですが和太鼓練

習今月から再開！認知症対策開始です(笑) 

 

[197] 全面解禁 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 6 月 1 日(月)07時 06 分 52 秒 

 何やかやと慌ただしい約 4 か月間でしたが、ようやく北海道も全面解禁となりました。収束はまだで



すが、少し活気が戻りつつあるようです。野球少年ならぬ野球爺様の橋本・戸田両氏も「朝練」等、活動

を開始してるのでしょうね。テニス爺の私も今日から解放のテニスコートを覗いてこようかと思ってお

ります。英爺の太鼓も解禁となりましたかね？ 

 自宅難民中、ちょっと髭をそらないで伸ばしてみたのですが、室田爺、原爺ならぬ怪しい爺様風にな

り、周りの風評も悪く剃ることにしました(笑)髭は解禁ならぬ封印です。 

 

[196] 給付金 

 投稿者： ？ちゃん 投稿日：2020年 5 月 28日(木)09時 00 分 9 秒 

今日 振り込まれました。白山市もやるときはやるじゃないか。 

この金持って参加しよう 

アルコール会 よくよく聞けば 歩こう会。 

 

[195] Re: 世相の一句 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 5 月 27日(水)23 時 33 分 3 秒 

確かに、新しい生活様式は違和感がでるね！中英さん、俺の給付金も洗面台に化けます。(笑) 

何たって、お釈迦様の手のひらで遊ぶ、孫悟空みたいなもんだからね。 

ふと、こんな川柳を思い出した。 

「金貯めて、使う頃には、寝たっきり」「先寝るぞ、安らかにね、と返す妻」(詠み人知らず) 

 

[194] 世相の一句 

 投稿者： 中英 投稿日：2020年 5 月 27日(水)20 時 44 分 38秒 

こんなご時世に不謹慎だと思われる方は無視してください。          一句 「殺人を犯したように手を

洗い」  「二メートル離れて妻と会話する」     三密を守りましょうで一句  「三密はパンに付けたら

おいしいの？」      不謹慎だと怒れた方は削除してください！ 

 

[193] Re: 特別低額給付金 

 投稿者： 中英 投稿日：2020年 5 月 27日(水)20 時 30 分 28秒 

給付金案内届いて良かったね。北海道は海の向こうなので、荒波に揉まれて書類もなんとかたどり着い

たようですね(笑)     織作様には小遣い程度かもしれませんが、自分には数ヶ月分の小遣い額です。け

どまもなく車検なのでそっちに回します。ありがたいですね。さてマスクの大量備蓄も終えたので、歳な

りに活動したいのですが、恒例の和太鼓練習はまだ休止中です。体がなまってしょうがない。テニスやゴ

ルフはイイね！頭と体を使うので認知症予防になるからね。ご覧の皆さんも多少頭を使う趣味、運動し

てますか？そして物忘れにも気をつけましょう(笑) 

 

[192] 特別低額給付金 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 5 月 27日(水)15 時 04 分 15秒 

 今日、ようやく総理大臣からのお小遣い手続き書が届き、早々記入し投函しました。街それぞれにおい

て行政手続きがあるのでしょうね。緊急事態宣言の解除もあり、少しづつではありますが、街も活気を取



り戻しつつあるようです。しかし、慣れない新しい生活様式に戸惑う部分もありますね。先日、妻の母を

病院に連れて行きましたが、手洗い、体温測定、待ち間隔、etc、･･･等、今まで同様なスタイルとはいき

ませんでした。当分はこのような状態が続くでしょうね。 

 昨日、解除を受け、早々にテニス・ゴルフの誘いが舞い込みました(笑)午前中、妻と庭手入れをし、そ

の後テニスをしたのですが、喜びと同時に年甲斐もなく張り切り過ぎたのか、今朝、右わき腹を痛めてし

まいました。明日はゴルフなのですが････ちょっと微妙(笑) 

 皆様、どうぞ解放感で喜び過ぎないように、また、何かするときは準備運動を怠りなく！（注意喚起） 

 

[191] 訃報 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 5 月 22日(金)08 時 26 分 43秒 

 残念なニュースです。杉野(旧：北)登代子さんが亡くなられました。(中英情報) 

 還暦の時お会いして、小学校時代（ご両親が用務員をされてました)の思い出話をした記憶があります。

その後、お会いすることはありませんでしたが、体調を崩されていたのでしょうか？各種イベントでも

お会いすることはありませんでした。 

 このご時世ですので家族葬で全て終えたそうです。 

 慎んでお悔やみ申し上げますと供に、ご冥福をお祈り致します。 

 

[190] アオキマスク注意！ 

 投稿者： 中英 投稿日：2020年 5 月 20日(水)16 時 06 分 2 秒 

先程のマスクですが、さっきのアオキ店で一箱、別のアオキの店で一箱買ってみました。品質が違いま

す！今買ったマスクは質感が薄いし、鼻の金具も弱いです。皆さん購入券 1枚で 2 箱買えるので、1 箱づ

つ買って比べて見てください！  そんなめんどくさい事！と思われる方は無理にとは言いませんが(笑) 

 

[189] Re: 入金！ 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 5 月 20日(水)15 時 18 分 29秒 

小松、早いね！こちらは未だ、給付案内すら無しのつぶてです。まあ、もっとも入っても財務省管理です

けどね。そろそろ先立って洗面台申し込もうかな？ 

 

[188] 入金！ 

 投稿者： 中英 投稿日：2020年 5 月 20日(水)14 時 13 分 34秒 

昨日国の給付金振り込まれてました！  これでやがて来る車検代に回せます。ありがたいですね。アオ

キでマスクも買いました。開けてみたら前に買った 7 枚入りマスクと同じ中国の検査合格マークの品で

した。同じものみたいですね。けど素材も良さそうなので良かったです。 

 

[187] Re: 定額給付金申請書 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 5 月 19日(火)12 時 28 分 2 秒 

我が街では定額給付金の気配すらない(笑) 

今年は洗面台を新しくする計画だったが、コロナの影響で業者に在庫がなく、暫く待ってくださいとの



ことだった。我が家の財務大臣計画では俺分を洗面台を新しくするのに宛がうらしい。従って、給付金は

有難くもあるが嬉しさ半減で、俺の懐は変らないわ(笑)織 

 

[186] 定額給付金申請書 

 投稿者： ?ちゃん 投稿日：2020年 5月 19 日(火)11時 58分 59 秒 

家にも今日１１時ごろ着いた。即 記入して午前中にポストに投函した。 

小松からみれば遅いが後は待つだけだ。振込み案内までの期間で白山市の実力がわかる。 

 

[185] 県のマスク 

 投稿者： ?ちゃん 投稿日：2020年 5月 19 日(火)11時 52分 58 秒 

県のマスクは ㈱ CI (歯愛) メディカル からで松任に本社があり歯科医院向けの医療用品を販売して

いる。 

全国の歯科医院の９割と取引しているようだ。コロナ前（2000 年）から実績があり歯医者さんはマスク

は必須 

だから信頼できる。今までマスクを取り扱っていなかったところが販売している場合、どこのバイヤー

から 

入手しているかわからんから形だけのマスクでは心配だと思う。ドラッグストア以外で衣料品を取り扱

う所やネット通販などは安いものもあるが 品質が？ 昔の中国のなんでもコピーのバッタもんの可能

性もある。 

コメヤ薬局では税抜き￥１９８０であったがウエルシアは５０枚入りはまだなかった。もちろんアオキ

も県の物以外はなかった。 

 

[184] マスクにて 

 投稿者： 中英 投稿日：2020年 5 月 17日(日)21 時 28 分 38秒 

宣言解除されましたが油断は禁物です。心のゆるみに気をつけてね。○○病院では連日感染者出てます

ね。お年寄りもなくなってます。院内の方々大変なご苦労なさってると推察します。さてマスクの事です

が、県からの購入券値段下げ二千円となりました。でも今日スーパーセンター○○川北店では破格値段で

販売してました。(１枚 28 円位) ７枚入りなので買ってみました。素材もけっこう良かったです。これ

からは各店で安値合戦になるかもしれません。県からの購入券要らないかもね。 

 

[183] 今日の札幌 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 5 月 17日(日)20 時 06 分 16秒 

 石川県は緊急事態宣言が解除になりましたが、皆様、どうぞ気を付けてお過ごし下さい。今日の札幌大

通り公園はこの有様です。日曜日は手入れされたガーデニングを見に人で溢れているのが通常ですが、

この閑散とした風景は淋しい限りです。今日の北海道は感染者 8 名(札幌 6 名）と減ってはきました。我

が街千歳市はゼロでした。早く通常生活に戻って欲しい、今日この頃です。 

※もう一枚の写真は中英さんから届いたものです。(マスクは届いていません。写真だけ(笑)） 

 



[182] チューリップ 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 5 月 13日(水)15 時 04 分 47秒 

 我が家のチューリップが咲きました。例年だと「滝のすずらん公園(札幌近郊）」へ、チューリップを見

に行くのですが、今年は閉園中です。数年前に訪れた砺波のチューリップ公園を思い出しました。一面四

季彩色豊に咲き、壮大なロケーションのチューリップが思い起こされます。x 

 

[181] ご心配なく！ 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 5 月 12日(火)21 時 09 分 41秒 

 我が家の年度予算は 1 月 1 日に「ゴルフ・テニス・墓参帰省」（時々、補正予算ゴルフで火傷をする

が･･･?)で、財務大臣から承認済みだわ。今年の墓参帰省は現状に鑑み、飛行機にして、小山柿農家で段

ボールに柿詰め作業をし発送して帰ろうか、それとも全て中止かなとも思っている。(予定なので現在未

定）予算オーバーの際は必ず財務大臣からストップがかかる(笑) 

 今日は例のテニスコートマスターから誘いを受け、1時間ほど汗を流してきました。やはり、外でのテ

ニスは気持ちがいいね。いい気晴らしにはなった。明日は中英さんに刺激された訳じゃないけど、DIYで

破れた網戸の張替えをすることにした。 

 

[180] 帰郷 

 投稿者： ?ちゃん 投稿日：2020年 5月 12 日(火)20時 22分 20 秒 

織ー！ よーく考えたら お前 花見のＢＢＱ で帰って 柿（秋）の宴会に来たら 

破産すっーどー。老後に備えや。ご帰郷は計画的に だぞー。 

 

[179] 中英 DIY物置 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 5 月 12日(火)12 時 08 分 35秒 

 中英さんが作った DIY 物置です。日曜大工なぞやったことがない私にとっては「大したもんだ！」で

す。妻にベランダの軒下が腐っているので修理を依頼されて、もう 2年過ぎました。腐っている板は取り

除いたのですが、化粧板はいまだ貼っていないのです。(笑)中英さん、？ちゃんならあっという間に終わ

るでしょうね。今年は何とか修理いたします。 

  

[178] 小松早いね！ 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 5 月 11日(月)22 時 30 分 10秒 

 我が街では 10万円は全く未だ音沙汰無しだよ。国家 2枚マスクすら届かない(笑)マスクはネットで備



蓄（倍の値段）し手作りマスクも数枚ある。そして今ではアチコチのコンビニやドラッグストアで見ら

れ、巷ではマスク価格が下落してるらしい。明日あたりテニスの誘いでも来ないかなと思うこの頃であ

る。 

 

[177] 10 万円 

 投稿者： ?ちゃん 投稿日：2020年 5月 11 日(月)22時 11分 56 秒 

中英 小松は早いな。こっちにはマスク購入権利はがきがきた。 

金出して買え ていうやつだ。自粛生活の高齢者には不要な気がする。 

子供と孫のためにとりあえず買っとこうかとは思う。でも１０万円のほうが 

断然ありがたいわな。田舎なのにこの差はなんなのだ。人口はたいして変わらないのに。 

と いうことで 一応 愚痴ということで ごめんなさいね。 

愚痴とは 言いたいもんなんだス。 

 

[176] お仕事再開 

 投稿者： 中英 投稿日：2020年 5 月 11日(月)21 時 26 分 25秒 

GWも終わり、お仕事再開です。意気揚々と出勤しましたが暇です。悪質ウィルスのせいでしょう。PM2 時

で止めました。帰ったら例の 10万円給付金申し込み書が来てました。早速書き込み明日出します。織様

はおそらく得意のオンラインで送付済みでしょうが、我爺はもっぱらペン書き仕上げです。尚、DIY 物置

はほぼ完成ですが、そんなたいしたもんじゃない。アナログ派の爺では写真添付できないので、明日スマ

ホで撮って送るよ 

 

[175] 何してる？ 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 5 月 11日(月)20 時 43 分 37秒 

 ところで、毎日何してますか？コツコツと庭の手入れ？Do It Yourself？日曜大工？うーん？わから

ん(笑) 

例の部屋で奥様と卓球？ 

 まあ、何やかやと動き回る？ちゃんだから、何かやってるよね？ 

 ところで、中英さんの DIY物置小屋はどんな風になったのかな？写真いれてよ(笑) 

 俺はたまに治外法権（雑草取りは新芽も摘んでしまうので）である庭の土堀りくらいと娘車洗車くら

いかな？ 

 

[174] 花 続編 

 投稿者： ?ちゃん 投稿日：2020年 5月 11 日(月)19時 51分 39 秒 

織にプレゼントする柿の下はまだ咲かないがあじさいだ。 

次がミカン で み～か～んのはあ～なが～さあ～いて～いる～みたいな状態だ。 

今年は豊作の予感。いや 伊予感かもしれん。 

その次は 名もなき花 だわ。たぶん知らんだけだと思う。 

最後が もっこりバラ だ。もっこりせんくなったから 人生も終わりちかいかもしれん。 



織はそんなことないような気がする。 

  

[173] 花咲かない爺様？ 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 5 月 11日(月)19 時 39 分 32秒 

 俺の柿は見事ですね！秋が楽しみです。今年はこのような状態なので、落ち着いたら「柿」を目途に帰

省しようかな？ 

 テニスコートを持っている知人が「4人集めてコッソリ、やろうか？」などと悪い相談を持ちかけられ

ていますが、風評被害ならぬ「チクリ屋」がいて、市に報告されることがあるので、二の足を踏んでいま

す。札幌のテニス大好きおばさんからも「どこかで出来ない？」メールが舞い込んできます。とりあえず、

「自粛」しています。 

 ちなみに、この掲示板は自分の投稿分は再編集(写真投稿等）が可能です。投稿してから、写真掲載忘

れ、文章の訂正等は本人のみが編集できます。最下部「メニュー」タグから「自分の投稿を編集」を選ん

で再編集できます。(何時でも可能)知らなかった方は試して診て下さい。例えば宮さんの「CVD→DVD」

(笑) 

 

[172] 写真 添付されてないみたい。 

 投稿者： ?ちゃん 投稿日：2020年 5月 11 日(月)19時 13分 7秒 

引き続き写真添付します。なんせ花咲じじいさんですから。 

  

[171] 我が家の華？花？ 

 投稿者： ?ちゃん 投稿日：2020年 5月 11 日(月)19時 08分 58 秒 

今日の咲き誇り。 

我が家の華 のかあちゃんを出したいところだがだんごなのでやめた。 

最初が織に渡す柿の状態。春には～柿の花が咲き～ みたいかな。今ン所順調だ。 



次が 花見宴会のしだれの今。来年は結構咲きそうだ。 

次が俺の部屋から見える花。名前は聞いても覚えられん。君の名は？みたい。 

 

[170] 桜満開 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 5 月 9 日(土)17時 11 分 53 秒 

 北の大地にもようやく桜が訪れました。家の近くの公園で、散歩する親子連れが目立ちました。例年だ

と、通りでは桜祭りとなるのですが、今年は淋しい限りです。公園で知り合いと出会ったのですが、彼は

本州の友達に送ると言って、写真を撮りまくっていました。 

  

[169] ちょっと息抜き！ 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 5 月 7 日(木)15時 16 分 53 秒 

 今日はちょっと息抜きで、ゴルフを楽しんで来ました。流石に人もまばらで、食堂は閉鎖ですが開放

し、おにぎり弁当を配って、テーブルを２ｍ間隔で設置してありました。我々はプレー後、直帰としまし

た。一日も早い通常営業をと願うばかりです。心なしか、キタキツネも寂しげでした。 

 芝桜は中英から届いた、ちょっと気晴らしドライブ（ロードパークなかうみの里)です。 

 

[168] bad？ GW 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 5 月 6 日(水)11時 52 分 12 秒 

 感染収まりませんし、寂しい GW ですね！我が家の娘はゲーム三昧とタブレットの前に座って、友達と

ライン食事会だの宴会だのと一日中パジャマ姿です。若い人達はあの手この手で 3 蜜を避けながら GWの

楽しみ方があるようです。皆さんは如何お過ごしでしょうか？我が街の感染者はクラスター以外は殆ど

無く、徐々にではありますが減ってきています。織作は元気です。メールや電話でご心配を下さった皆

様、改めてこの場を借りて御礼申し上げます。 

 今は「コブシ」がほぼ満開となりました。枯木の間から白い花が咲き乱れています。妻情報によると、

「蝦夷紫つつじ」がコブシより先に咲くそうです。花好きの妻が庭に花を植え始めました。暫くは花買い

と庭いじりに付き合わされそうですね。まあ、することないので、いいか！です。 

 中英さん、芝桜をご堪能下さい。私は明日、友人の息子とゴルフに行って来ます。3蜜を避けながら････・ 

※写真は妻が植えた花、チューリップの芽、エゾムラサキツツジです。 

 

[167] GW？ 

 投稿者： 中英 投稿日：2020年 5 月 6 日(水)00時 46 分 22 秒 

連休も後半ですが、皆様いかがお過ごしでしょうか？。新型コロナの影響で、ゴールデンウィークなんて

言えません。ダークウィークです。新型なんて付けて言うからいけませんね。変質コロナか悪質コロナに



変えましょう！。さてこの連休、私は外出を控え DIYいわゆる日曜大工で、庭にちょっとした物置完成で

す。もうくたびれて止めました(笑)。明日はもうストレス解消で外出します！！女房の要求で芝桜の綺

麗な所をドライブですね。不要な外出かも知れませんがそれくらいはいいでしょう。勿論感染回避には

注意しますので。 

 

[166] 卒業アルバム CVDいただきました。 

 投稿者： 宮 要介 投稿日：2020年 4 月 28日(火)12時 04 分 44 秒 

 先日、早瀬君がわざわざ届けてくださいました。織作君はじめ、お世話いただいた皆様に感謝申し上げ

ます。ホント、有り難うございます。 

 ところで､言わずと知れたコロナウイルス感染ですが、北陸三県、なかでも石川県が大変です。人口 10

万人あたりの感染者は全国ベスト 2 の 21.3 人、東京が 1 位で 28.3 人です。（27 日 19：30 現在）金沢市

は東京よりも高い数値です。これからの連休をおとなしく過ごす方法を、検討中です。 

皆さんも、自分は勿論他人様のことも考え、感染防止に微力ながら立ち向かいましょう！！ 

ホント、ご自愛くださいよ！！ 

 

[165] スマホで 

 投稿者： 中英 投稿日：2020年 4 月 26日(日)19 時 50 分 19秒 

秀才橋本が今頃スマホとはびっくりです。彼の事ならスマホなんぞ難なくこなす事でしょう。ところで、

息子にしつこく言われるので、PayPay、D払い等する事にしました。PayPay にはチャージしません。クレ

ジットカード登録です。チャージしてもコロナ感染で死んだら無駄金になりますから(笑)。私は太鼓も

休止休演となり、GW もどうやって過ごそうか、思案中です。桜の時期も終わり、いま外の水田ではカエ

ルの大合唱が始まってます。 

 

[164] 橋本豊氏スマホデビュー？ 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 4 月 26日(日)16 時 28 分 10秒 

 今日、橋本豊といきなりラインが繋がりました。今の新コロナの影響で仕事等連絡は全て「ライン」で

ということで、急きょスマホに換えたそうです。好きな野球の練習及び大会等は 7 月まで全て閉鎖使用

禁止で、同じく自宅難民状態だそうです。いい機会だから、スマホ勉強して、この HPにも参加してくれ

るように、お願いしました。(笑)･････見てるかな？慣れたら HP デビューもして頂戴な！ 

 今、我が街近郊では丁度「こぶし」が咲き始めました。桜はまだまだですが、今年は花見も自粛でしょ

うね！ 

 

[163] 収まりませんね！ 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 4 月 24日(金)19 時 35 分 32秒 

 我が街千歳市も今日で感染者 56名となり、増え続けています。病院のクラスター感染が広がっている

のです。街の公共施設は全て閉鎖状態です。そんな中、今日は個人の家にあるテニスコートでコッソリ汗

を流してきました。ちょっと気晴らしにはなりましたが、ここで感染したら「非国民」とバッシングを浴

びそうです。 



 石川でも収束が見えませんね。野々市市、白山市と増えていますね。どうぞ、皆様気をつけてお過ごし

下さい。 

 

[162] 孫守り？ 

 投稿者： 中英 投稿日：2020年 4 月 13日(月)18 時 57 分 45秒 

？ちゃんの言う通り目によくないが、ラインゲーム、ディズニーツムツムで得点稼ぐか！孫守りもけっ

こう体力いります。日曜日孫とカエル数匹捕まえて帰宅。女房気絶寸前でした(笑) 

 

[161] 困ったもんだ！ 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 4 月 13日(月)17 時 47 分 13秒 

 収束が何時になるのか、全く予想がつきませんね！英爺ぃ！この際、目いっぱい孫守りを堪能してく

ださい。太鼓も当分、自粛でしょうね？俺はパソコンいじりで暇つぶしをしてるが･････で、「卒業アルバ

ム」DVDを見直していたら、ちょっと抜けに気づいた。先生達とブラバンを入れ忘れていた(笑)作り直し

て、再度送ったので、古いのは捨ててくれ。誠ちゃんも同様に宜しく！ 

ちなみに俺はスマホで「ナンクロ」にハマっている。 

 

[160] ひきこもりの極意 

 投稿者： ?ちゃん 投稿日：2020年 4月 13 日(月)16時 53分 5秒 

スマホのゲームで結構ハマるのがある。Homescapes で検索してダウンロードすればできる 

もちろん無料だ。欠点が ハマると眼に良くない。 

ご利用は計画的に。何か弊害がでても当方は一切関知しません。 

現在？がやっている画面を添付します。 

 

[159] 緊急事態宣言 

 投稿者： 中英 投稿日：2020年 4 月 13日(月)16 時 19 分 51秒 

とうとう石川県にも緊急事態宣言出ました！百万石祭りや小松のお旅祭り共に中止です?外食も控える

ようにと言うことで、好きな８番ラーメン食べれません(残念)こうなったら家にこもって何しようか

な？年寄りには TV ゲーム何かは無理だし、掃除も１日すりゃ終わるし、スーパー銭湯もいけないし～。

今から思案中です。 

 

[158] 花咲か爺さん！？ 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 4 月 8 日(水)17時 45 分 18 秒 

 見事ですね！今年は無理として、来年花咲く頃に帰ろうかな？BBQなんぞ、いいですね！なんて花咲か

爺さんに、そんな負担は掛けたくないので、冗談はさて置き、「卒業アルバム」量産製造有難う！克人氏

から連絡もらいました。 

 ご要望で近郊の方は「早瀬洋品店」にちょっとお立ち寄り、お受け取り下さい。遠方の方は織作までご

連絡下さい。 

 このご時世ですが、我が街のテニスコートは今週からオープンです。コロナに負けず、楽しみたいと思



います。･････と思った矢先に、千歳市で 2名コロナ陽性者が出ました。これで 4 名となり、又当分閉鎖

の可能性も出てきました。 

 

[157] 桜 

 投稿者： ?ちゃん 投稿日：2020年 4月 8 日(水)12時 07分 23 秒 

5 年前退職を記念してしだれ桜を３本（孫３人分）植樹したのが今年そこそこ花が咲いた。 

コロナで花見の宴ができないが来年あたりできるかもしれない。 

  

[156] 訃報 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 4 月 8 日(水)11時 48 分 46 秒 

 連続で残念な話ですが、数日前に田中(松本)武夫氏も亡くなられた様子です。(早瀬情報)彼とは何度

かゴルフしたことがあるのですが、近年、体調を理由に断られていました。残念なことです。慎んでご冥

福をお祈り申し上げます。 

 当 HP掲示板もここ最近ちょっと暗いニュースばかりの様で、残念です。皆さん！何か楽しい話題をご

提供ください。お待ちしています。 

 

[155] 訃報 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 4 月 7 日(火)18時 25 分 30 秒 

 残念な訃報のお知らせが入りました。森(大崎)恵美子さんが、亡くなられたそうです。(早瀬氏より） 

 還暦お宮参りの昼食会で会った記憶があります。詳細は分かりませんが、どこか患っていたのでしょ

うか？ 

 ここに慎んでお悔やみ申し上げ、ご冥福をお祈り致します。 

 

[154] 卒業アルバム DVD 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 4 月 5 日(日)13時 53 分 47 秒 

 皆さん！新型コロナ影響で大変ですね！石川県もジワリジワリと増えています。どうぞ気を付けてお

過ごし下さい。春だというのに私も予定が狂って何やかやとジタバタしております。暇ついでに「中学卒

業アルバム DVD保存版」を作成しました。しかし、気合をいれて作った割には、思いのほか仕上がりの出

来映えは今一でした(笑) それでもご要望の方は、只今「小山 DVD作成工場」に量産を依頼し了解を得ま

した。また、数枚を勝手ながら「早瀬用品店代理事務所」に置くよう、お願いしましたので、「ちょっと

世間話をして････」店長からお受け取り下さい。 尚、お渡しする準備が出来次第、当 HP でご案内いた



しますので、近郊在住の方は世間話をしに、お立ち寄りください。また、遠方でご要望の方は織作までご

連絡下されば、お送り致します。諸経費等はご心配なきよう、無料です。 

 さらに、DVD の B/G/M は制作者の独断で作りましたが、ご要望（例えば、ビートルズの曲、演歌で、ポ

ップで･･･etc）の曲で欲しい方は織作までご連絡下さい。なるべく、リクエスト曲に合わせたものにし、

お渡し致します。 正江さんなんかはビートルズがいいんじゃないですかね？中英はサザン？誠ちゃん

は演歌かな？(笑) 

※約 10分ですから、2～3曲が入ります。 

 

[153] Roger that！ 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 4 月 3 日(金)00時 08 分 38 秒 

 思えば、こちらに移行してから投稿ありませんね？まあ、仕方ないですかね。大丈夫ですよ！当分この

まま続けます。とは言え、何分無料サイトなので、小〇さんサイトのように、突然サービス停止なんてあ

りますので、そこのところはご容赦下さい。 

 突然、見太郎さんからのラインが繋がったので「スマホデビュー？」と思ったら、今大騒ぎのコロナ関

連で連絡網をラインでということで、PC からだった。同年代の知人がスマホにボチボチ変えてるみたい

で、ラインが繋がると、「届いた？」って連絡電話がくるよ(笑)他人事じゃなく、俺の頭じゃ年々進歩す

るマシンには全く追い付いていけないのを痛感してますよ。若者の様にスパスパ行きませんが、我々は

ソローリ、ソローリまいりましょう。 

 

[152] 推察 

 投稿者： 中英 投稿日：2020年 4 月 2 日(木)22時 33 分 19 秒 

この HP閲覧者数不明の訳として、小○氏開設 HP が閉じられてから、現 HPに移行したことを知らない？

又は開けない？ または無視？それと女史のなかには、残念ながら認知症になられたかたもいると聞いて

います。自分も最近しばしば頭痛がするので、脳神経医に CT で診てもらいましたが、異常無し。少々鼻

の蓄膿症の気があるので、そのせいでしょうと言われました(笑)。もし女史でご覧になってるかたは、こ

の HP で健全なことを御一報頂きたいですね。 

 

[151] ナイス！ 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 4 月 2 日(木)18時 12 分 40 秒 

 いいね！SNS で拡散したら、信じる奴がいるかも？ 

 最近の若者はこんな感じで、ツイッターやグループラインなんかで、楽しんでるんだろうね！俺達

jj&bb にゃあ、無理な代物だね。 

 ところで、本当に女性陣の登場がないね？他の連中も観てないかもね。俺と中英だけなら、HP 閉めち

ゃってもいいかもしれないね！まあ、暫くはこのままにしておきますが、俺がボケたら「ジ・エンド」

だ！ 

 

[150] 推察通りです 

 投稿者： 中英 投稿日：2020年 4 月 2 日(木)12時 46 分 18 秒 



織さん、昨日のフランス説は冗談です。推察通りエイプリルフールでした。本当に信じた方いたんでしょ

うか？こんな風に高齢者は詐欺に会うのです。気をつけましょう！ゴメンね(笑) 

 

[149] 卯月 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 4 月 2 日(木)10時 16 分 8秒 

 雪も溶け、ウキウキするはずの 4 月ですが、今年は新型コロナのお陰で、御先真っ暗ですね！ 

 中英さん、米寿の話面白いですね！昔、「米」という字は八と逆八に十なので 88歳は「米寿」と云うん

だと教えられ信じていましたが、その話は初めて聞きました。「本当？」「エイプリルフール？」･････？ 

 まあ、色々な説があるでしょうね！とにかく、暇でやることがないので今「中学卒業アルバム」を DVD

版にリニューアルしています。完成したら送ります。他に欲しい人いたら連絡下さい。差し上げます。 

 この掲示板も俺と中英だけの「連絡帳」みたいになってきたけど、まぁいっか！女性陣が全く現れなく

なったけど、皆んな観てるのかな？意外と観ていて「バッカじゃねぇの、こいつら」なんて思ってるかも

ね(笑) 

 それはそれで、良しとするか！ 

 

[148] 4 月 1日 

 投稿者： 中英 投稿日：2020年 4 月 1 日(水)21時 33 分 28 秒 

志村けん様等、高齢者は新型コロナに感染すると命の危険に関わります。まだまだ拡散するような気配

ですね。我々古稀の真っ只中ですが、昔は 70才まで生きられるのは、まれ(稀)な事でそれで古稀と言っ

たそうです。さて歳を重ねて 88才は米寿と言いますが、この祝いはフランスが発祥ですね。フランスで

はその歳になると着る物も地味になって、茶色系、特に薄茶色の衣装になるそうです、フランス語でその

色は「ベージュ」  もうお分かりですね。それを日本が米寿ととらえたそうです。本当ですよ 

 

[147] 春入手？ 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 3 月 22日(日)09 時 27 分 27秒 

 同級生の皆様、如何お過ごしでしょうか？相変わらず世の中新型コロナで大騒ぎです。全くいつ終息

するのでしょうね？さぁこれからアウトドア本番！というのに自宅難民状態者？としてはストレスが溜

まりつつあります(笑) 

  連休中は東京の娘が帰省予定で小旅行を計画していたのですが、全てキャンセルとなってしまいまし

た。やることないので、冬の雪かき道具を片付けていたら、庭に春を見つけました。チューリップです。

石川じゃあ、もう蕾になっているでしょうね？ 

 

[146] 魔の金曜日 

 投稿者： 中英 投稿日：2020年 3 月 14日(土)16 時 03 分 17秒 

昨日未明の地震。グラグラと来て目が覚めました。女房は揺りかご気分で熟睡。又、午後仕事中その近所

で火事！一軒全焼、二軒延焼。老人一人焼死。夕方マスクを買おうと無駄な思い付き。どの店にもありま

せん！晩の太鼓の会は感染予防の為、休止。思えば 13 日の金曜日。あながち迷信とは思えない１日でし

た。 



 

[145] 地震お見舞い申し上げます。 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 3 月 13日(金)08 時 35 分 16秒 

 今朝未明の能登の地震はちょっと驚きましたが、加賀平野は大したことなく安堵したところです。し

かし、ざっと見たところ、喜多さん、中田さんが能登方面にいますすね？大した事になってないと思いま

すが、先ずは地震お見舞い申し上げます。 

 ここ北海道は結構地震が多く、ある程度「慣れっこ」になっていますが、一昨年の様なのは大変です。 

 コロナは終息の目途がたちませんね。まあ、オリンピックにまで影響しないことを祈るばかりです。 

 

[144] やはり来たドカ雪 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 3 月 7 日(土)14時 42 分 35 秒 

 やはり降りました。水をたっぷり含んだドカ雪でした。3回除雪作業しましたが、今はもうすっかり溶

けました。お陰で腰がヒィーヒィーいってます。(笑)でも、降雪の方はもう終息を迎えそうです。 

 ですが、新コロナは厄介ですね。見通しがたちません。街の公共施設は当分の間閉鎖となりました。従

って、予定していたテニスも出来なくなりました。「自宅難民」状態です(笑)一体、何時まで続くのでし

ょうね。これを機に HPの充実でもと思いますが、素材がありません。林・蔵山・一宮小学校出身の方で、

小学校の卒業文集なんて持ってる方いませんかね？鶴小のは載せたのですが････？ 

 

[143] サンキュー！ 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 3 月 4 日(水)16時 02 分 40 秒 

 やはり、俺と英だけの「腐れ縁」だな(笑)多分、2年 3年と同じ顔が何人かいるので「ちょっと腐れ縁」

かな(笑)安心して眠れるわ！稲垣・窪田先生はまだ健在なのだろうか？自衛隊の同期の連中が「古希」で

同窓会をしたら、結構先生がヨタヨタ参加したよ！なんて言ってたからね？これは克人に聞いたら、分

かるかもね。 

 

[142] 忘却 

 投稿者： 中英 投稿日：2020年 3 月 4 日(水)13時 16 分 50 秒 

思い出せない。俺と織とは小 5 から中 3 まで同じクラスの腐れ縁(笑)。村田シュンコはどうだったか？

ご覧のかたの中で、中 1～3 までの担任、窪田、稲垣、香城との記憶ある人は、織作様までご連絡を！ 

 

[141] ところで？ 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 3 月 2 日(月)14時 55 分 16 秒 

 中英さん、新コロナは困ったもんですね。目に見えないし、感染してるかもわからないので厄介です。

沈下するまで当分不要不急の外出は避け、ジーっとしてるのが一番だろうけど、仕事してる人達や家庭

を切り盛りしている人たちは大変だ。早く治まるといいんだが････ 

 ところで、ふと思ったんだけど、中学クラス、１・１・１組は俺と中英だけだよな？窪田・稲垣・香城

だったと記憶してるが、他に誰かいたっけ？考えると眠れなくなるので(笑)ちょっと聞いてみた。 

 



[140] 新型コロナ止まりませんね！ 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 2 月 28日(金)18 時 14 分 31秒 

 感染拡大は止まりませんね！今、ニュースでは北海道 66人の確認と知事による「緊急事態宣言」(週末

の外出を控えるよう要請）となってます。大都市札幌だけでなく、地方でも拡大し、子供から高齢者まで

と幅広く、目に見えない敵なので厄介です。連日このニュースです。残念ながら、もう自然沈下を待つし

かないようですね。学校は全面休校となりました。 

 もうこなったら、自ら出来ること(マスク・手洗い・うがい等予防）をやって「まな板の鯉」状態でや

り過ごすしかありませんね。 

 

[139] ああ、続出 

 投稿者： 中英 投稿日：2020年 2 月 27日(木)23 時 00 分 17秒 

北海道でも続出だそうですが、県内又、出ました！。前の感染者と同じ会社の人です。その会社も前の感

染者の住まいも、自分の家からまあまあ近い所です。いろんなイベント中止になってますね。私もあるコ

ンサートのチケット買ってあったのですが、中止になりました。残念！ マスク買いたくても無いですね。

学校も休校になるかも、、こんな事態初めてですね。いつ治まるのやら全く見えません。皆さんご覚悟を、

って脅かしてはいけませんね。すみません！ 

 

[138] 残念です感染者！ 

 投稿者： 中英 投稿日：2020年 2 月 26日(水)13 時 30 分 13秒 

やっぱり出ました。隣町。根上町です。小松市民病院に入院してます。もう阻止できないかも！マスクど

こにも売ってません。娘と孫は根上町に居ますので気掛かりですね。皆さんもご注意を！と言ってもど

うにもなりませんが。 

 

[137] デマにご注意！ 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 2 月 24日(月)09 時 49 分 28秒 

 これだけ騒がしいニュースが広まり、今のネット社会で中にはとんでもないデマが流れることもあり

ますよね！こればかりは何が正しく何が間違いなのか、沢山情報を集めて自己判断するしかありません

ね。過去に知人から聞いた事をうのみにして、亡くなったと思っていた方が現れてビックリしたことが

あります(笑)どうぞ、フェイクニュースに惑わされることなく、ご用心下さい。 

 スマホの写真を整理していたら、西道子さんから届いてた「鶴虎兎会残金、中学校へ寄付」の写真があ

りましたので掲載します。会長：坂井隆雄氏、事務局：早瀬克人氏が代表で納めたものです。(フェイク

写真ではありません(笑)） 



 

[136] 間違いのお詫び 

 投稿者： 中英 投稿日：2020年 2 月 23日(日)18 時 43 分 31秒 

先ほどの小松市の感染者は間違いでした。その方は例のクルーズ船の乗客で陰性で下船し、帰って来た

と言うことで、それが感染者だと言うデマ！正にこれがフェイクニュースでしょう。お詫びして訂正致

します。 

 

[135] アンタが一番危ない(笑) 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 2 月 23日(日)13 時 33 分 17秒 

 色々、ニュースを見ていると、陰性だという人が実は隠れ陽性だった話題も結構あるみたいだね。中英

の持っている毒素？が新型肺炎に優っていたのかもしれない。アンタが危険人物かもしれない(笑) 

 ？ちゃんは、色々薬飲んでるようなので、新型もらったら一発だね！気を付けてお過ごしくださいね！ 

 

[134] 感染者続出 

 投稿者： 中英 投稿日：2020年 2 月 23日(日)13 時 27 分 43秒 

そうこう言ってる間に小松市でも感染者出ました！最新情報 

 

[133] 感染疑惑 

 投稿者： 中英 投稿日：2020年 2 月 22日(土)23 時 50 分 15秒 

新型肺炎の話ですが、先月まさに武漢からの帰国者と飲食を共にしました。それから１週間後私は発熱

で、喉も痛い！けど医者には行かず市販の風邪薬で済ましました。１週間位風邪症状が続きました。気に

なって武漢帰りのやつに言ったらそいつは、陰性だったから新型コロナは大丈夫だと答えました。今は

治って健全です。県内にも感染者が出たと言うことですが、皆さんマスク手洗い等予防対策しっかりな

さってるからか、インフルエンザが影を潜めてますね。尚、我が家にマスクが残り僅かとなりました。買

いに行ってもありません！困ったことです。 

 

[132] お気遣いありがとうね！ 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 2 月 22日(土)20 時 57 分 54秒 

 石川でも 1 名、発症しましたね？もう、こうなるとどうしょうもないね！SARS、MERS の様に自然沈下

を待つしかないかもね！（ワクチン、特効薬には時間がかかる）一応、東京へは完全防備して行って来た

けど、こればかりは自信がない！今のところ熱等の風邪の症状はない！今日も痛い足をかばいながらテ



ニスに行って来た(笑) 

 ご忠告のとおり、マスク、手洗い、うがい、等はやってますよ。何分見えない敵なので、やっかいです

な！皆様ご用心あれ！ 

 

[131] 北海道危険新型肺炎 

 投稿者： ?ちゃん 投稿日：2020年 2月 22 日(土)19時 33分 55 秒 

北海道のとんでもない田舎で発生してる。中国人観光客だと思う。雪まつり参加でも熊本で感染が判明

してる。 

入り口は千歳だからかなり危険だと思う。お前はズボラだから手洗い、うがい、マスク、してないように

思うが 

自衛隊出身だから一般人とはリスク管理が違うと思いたいが 何しろ織だからなー！ 注意しろよ。 

 

[130] 無事帰宅 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 2 月 18日(火)22 時 15 分 37秒 

 見太郎さん、付き合ってくれて有難うございました。本日無事帰宅しました。北海道はやはり寒いです

ね！ 

不在時に結構雪が降ったらしく、妻が頑張って雪かきをした様子で、家の前は綺麗でした(笑) 

幸子さん、泰子さん会えずに残念でした。また機会がありましたら、その時は逢いましょう！どうぞ、お

元気でお過ごし下さい。 

 酒三昧のお江戸行脚は流石に疲れました。おまけに出発時飛行機が遅れ、自衛隊時代の同期との再会

（50 年ぶりや 20年ぶり）遅れそうなので成田空港でダッシュをしたら、左足脹脛を肉離れし閉口しまし

た。おまけに昨日(17 日)知り合いのテニスコートで「これくらい大丈夫だろう？」と左足をかばいなが

らプレーをしてたら、今度は右足太もも付近を軽い肉離れをしてしまい、ヨタヨタと帰宅した次第です

(笑)今後は年を考えたスケジュールで行動すべしと反省しきりです。 

皆様もどうかご自愛ください。老後は楽しく、可笑しく、面白くです。 

※余談：腰痛用にと湿布を沢山持って行ったのですが、これが全て足用に役立ちました。(笑) 

 

写真は 14 日同期会後、別の同期と銀座で 3 時まで飲んだ時のものです。 

  

[129] 話は変わって?? 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 2 月 16日(日)21 時 04 分 35秒 

今日は見太郎、ありがとう。 

幸子さん、会えなく残念でした。いつか、また、会いましょう。どうか、それまでお元気でお過ごし下さ



い。 

 

 

[128] ちなみに?? 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 2 月 16日(日)20 時 54 分 4 秒 

一番の金持ちは(誠ちゃん)って、人らしいよ? 

 

[127] 今池袋?? 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 2 月 16日(日)20 時 28 分 43秒 

今けんたろうとこの状態??(笑) 

 

[126] ?pay 

 投稿者： ?ちゃん 投稿日：2020年 2月 16 日(日)19時 28分 21 秒 

何とか pay スマホ決済で 使っていて感じたこと。 

爺さんは スマホ決済は d 払い 楽天 pay 楽天 Edy paypay オリガミ pay LINE Pay を使っていま

した。これだけ使うとどこでどれを使うか よーわからんようになってしもーた。オリガミがメルカリ

に吸収されたのでやめて LINE Pay（ソフトバンクに吸収された） もやめて 今は４つになった。たぶ

ん d と paypay が残るような気がする。後出しで au pay も残るかもしれん。要するに勝ち組は携帯

３社と 携帯に進出する楽天のような気がする。最後にのこるのは やっぱり docomo かな？ あそ

こは金持ちだわ。 

 

[125] 年寄りの愚痴 

 投稿者： 中英 投稿日：2020年 2 月 15日(土)11 時 14 分 54秒 

昨日とある飲食店で食事しました。注文はタッチパネル。けっこう戸惑いましたが何とか注文！食事が

終わって支払いカウンターで言われました。「現金ですか？」と。私には○○ペイペイとかスマホでバー

コードかざしてとかは全くやる気がありません。「現金で」と言うと「そちらへ！」と金銭投入口を指さ

します。又、戸惑いますよ。千円札を縦に入れるのか横向きに入れるのか？。でも何とか支払い終えまし

た。こんな事は頭脳明晰な織様や、ご覧の皆様には何でもない戯言かもしれませんが、私には厄介事です

よ。このスマホでもわからない事は、息子に聞いて解決してますね(笑)   以上年寄りの愚痴でした。終

り 

 

[124] ヤマセミ 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 2 月 8 日(土)17時 19 分 23 秒 



 テニス仲間（テニス辞めて、カメラにはまっている）の知人が、ヤマセミの写真を送ってくれました。

昔一時期、私も野鳥観察にはまって撮ってましたが、魚(ヤマメ)をくわえたヤマセミは撮れませんでし

たよ。ヤマセミは千歳市の鳥(市の鳥)で、千歳川沿いではよく見かける鳥です。ちょっと感動したので投

稿しました。 

※ちなみに写真を送ってくれたカメラマンはタクシーの運ちゃんです。 

 

[123] 札幌雪祭り 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 2 月 4 日(火)19時 25 分 28 秒 

 札幌雪祭りが始まりました。思いの外、人通りは多いようです。初日ですからね。 

 今日、東京の米澤（山口幸子）さんから、連絡ありました。不思議なもので、当時は殆ど会話がなかっ

た方ですが、あーだのこーだの約 15 分も話してました(笑) 

 ※写真は雪まつり JRA（プロジェクションマッピングでは馬が走ります） 

  

[122] やはり、雪降りました(笑) 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 2 月 3 日(月)19時 46 分 14 秒 

 今日の昼から雪が降り始め、30㎝ほど積もりました。除雪業者は大喜びでしょう(笑) 

 明日から「札幌雪祭り」です。今年は「新型コロナウィルス」のせいで来場者激減だそうですよ！意外

とチャンスかもしれませんね？気が向いたら行ってみようかと思ってます。 

 

[121] ホームページ正常復旧 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 2 月 1 日(土)22時 25 分 49 秒 

 本日、2100 頃、完全復旧しました。大変ご迷惑をお掛けしました。以上ご報告致します。 

 

[120] ホント降らない！ 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 1 月 30日(木)19 時 12 分 10秒 

 いやぁー！降りませんね！お陰で助かってますが、千歳の除雪業者に知り合いがいて「今年は商売上

がったりだ！」なんてボヤいてましたよ。今年稼働したのは一日だけです。それも、10 ㎝位でしたよ。

このまま「春よ来い、早く来い！」ですな！ 

 

[119] 異常気象 

 投稿者： 中英 投稿日：2020年 1 月 30日(木)18 時 31 分 17秒 



アナログ派(？)の私には HP 障害状況何のこっちゃら、さっぱり分かりません。        今冬は雪降りま

せんね。皆無です。70 年生きて来てこんなこと初めてですよ。まあ車の走行にはいいですけどね。雪カ

キ労働も無いので、体も健全ですよ。 

 

[118] トラブル？ 

 投稿者： 中英 投稿日：2020年 1 月 30日(木)18 時 20 分 22秒 

織様、色々大変ですね。 

 

[117] サーバートラブル続報 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 1 月 30日(木)17 時 49 分 21秒 

 現在、サーバーにアクセス出来ない状態が続いています。従ってページ更新等は出来ません。管理会社

より、以下のコメントが届いております。 

”障害が発生しているため、ご利用中のツール管理画面に遷移することができません。 

現在復旧に向け対応を行っておりますため、今しばらくお待ちいただけますようお願い申し上げます。 

ご迷惑とご不便をおかけし、深くお詫び申し上げます。” 

 と言う訳で、暫くお待ち下さい。 

 近況報告 

 ボーっと、正月をむかえたなぁ、と思ったら、もう 1月も終わりです。2 月に野暮用で東京に出かけま

す。プチ同窓会をと思って、関東在住の方達に声掛けしたのですが、残念ながら梅澤さん以外は連絡なし

でした。結局、見太郎氏と何処かで一杯となりそうです。(笑) 

 週 2 回３～４時間程度のテニスを楽しんでいます。間違いなく上達の見込みはアリマセン。現状維持

と体力維持に努めております。だけど、今連日白熱している「全豪オープンテニス」を観ていると、妙な

力が湧いてきて、テニス仲間に「何？今の？70 じいさんじゃねぇ？」などと言わせて楽しんでいる今日

この頃です。 

 

[110] 同級生の活躍 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 1 月 25日(土)01 時 07 分 36秒 

 

 先ずは梅澤泰子さんへ！ご連絡、有難うございました。「プチ同窓会」の件は残念ですが、仕方ありま

せんね。「語り芝居」での益々のご活躍をご祈念申し上げます。少し、ご活躍の様子を調べさせて頂きま

した。簡単に同級生の皆さんにご紹介します。 

 私自身、実は「語り芝居」なるものはよく知らないのですが、2年前の「お芝居」が、You Tube に在り

ました。写真は多分、梅澤さんでしょうね？「相聞~芥川龍之介と片山廣子の恋~」という演目で、堂々と

した語りはちょっと感動ものでしたよ。今年は 1月から「アトリエ花習（劇団名？）」による「宮沢賢治

劇場」というタイトルで「宮沢賢治の詩と音楽により生涯をたどる」というような演目がついていまし

た。アチコチで公演が行われる様子で、大変お忙しそうですね。改めまして、更なるご活躍をお祈り致し

ます。 

※写真が梅澤さんでなかったら、御免なさい。 



 

[109] リニューアル 

 投稿者： HP 管理人 投稿日：2020 年 1月 14 日(火)11 時 07分 17秒 

 暇に任せて、HP を一部スマート？修正を行っています。従って閲覧箇所が一部変更になったり、別な

場所へ移動したりしています。なるべくカテゴリーを統一しようと思いますが、何分素人編纂でアチコ

チ移動しているうちに「訳わかんない？」状態です(笑)一応、不具合箇所は修正してますが、「何これ？」

を発見した方は当掲示板で結構ですから、ご指摘下さい。宜しくお願いします。 

 

[108] 御用始め？ 

 投稿者： 織 投稿日：2020 年 1月 7日(火)11 時 15分 3秒 

 今朝目を覚ましたら、眩しい白さで一面銀世界！「ついに来たか！」っと思いきや、3cmほどのうっす

らとした降雪でした。箒ではいて終了。私の「御用始め？」でした。 

 

[107] 淋しい?? 

 投稿者： 織 投稿日：2020 年 1月 6日(月)08 時 49分 7秒 

 頌春の候、今日から世間一般は「仕事始め」ですね！そして、今年はオリンピック・イヤーです！楽し

みですね！マラソン関係が北海道に来るので、テレビ観戦にしようか、それとも現地にいこうか？など

と、今からワクワクしております。 

 ？さんと私の「年中お正月？」は、どちらかと云うと、「世の中で一番淋しいことは、する仕事のない

ことです。」の福沢心訓の方でしょうね！いずれにせよ、お勤めの方々には、いつまでもお元気で、必要

とされている喜びをかみしめて、頑張って下さい。心底から敬意を表するとともに「お疲れ様です！」と

申し上げます。 

 今、妻も娘も初仕事で不在です。「さぁ？今日はなにしよう？」です。こりゃぁ、ボケるわ！パソコン

でもいじって、何か面白そうなゲームでも考えるか?先ずは、部屋の掃除だな? 

 

[106] 腐れ縁 

 投稿者： ?ちゃん 投稿日：2020年 1月 5 日(日)23時 38分 39 秒 

織姫と？はこれからもずーーーと正月やすみだわ。 

うらやましがらんといてね。健康には中英の生活がベストだと思う。 

織と俺は中英より長生きはできんような気がする。（織はまちがいないと思うが悪いかな) 

そんなわけで後数年はつきあってね。 



 

[105] 発見！ 

 投稿者： 中英 投稿日：2020年 1 月 5 日(日)22時 39 分 0秒 

 (？)のどなたか存じませんが(笑)、ありがとう！心のモヤモヤが消えました。私事ですが今日遅まきな

がら、金剱宮と白山さんに行って来ました。白山さんはまだ多くの参拝者いましたね。車の渋滞もけっこ

う長かったです。これで正月休暇も終わり、明日から又、黙々と労働に励みます。 

 

[104] 中英に答える 

 投稿者： ?ちゃん 投稿日：2020年 1月 5 日(日)18時 04分 0秒 

織が答えないから代わりに答える。もんもんとしてると健康に良くない。 

イベントのプチ同窓会の最初 古希の会残金寄付 の写真の最初の右端にマウスをもっていくと 

答えがでる。 

 

[103] ヨロピクです 

 投稿者： 織 投稿日：2020 年 1月 4日(土)21 時 41分 39秒 

 世の中はそのような奇特な方がいて、皆様が幸せになるのです。まあ、本音といたしましては、そのよ

うな方が沢山現れて、何か楽しいイベントがアチコチで催しされるといいなぁー！です(笑)私が墓参帰

省する際は必ずご一報を入れますが、「その為に！」ということだけは決して無いようにお願いしておき

ます。「今日は天気も良いし、何かやろうかな？」の発想で結構です。そのあたりで、ご容赦願います。 

私といたしましては、今度、野暮用でお江戸に出かけます。そこで、お江戸近郊にお住いの同級生諸氏に

「ダメ元」で声掛けし、プチ同窓食事会？でもと思っています。多分、飛んで埼玉の学者さんと二人だけ

かもしれませんね(笑)全くの私の思い付きです。 

 ところで、お正月は如何でしたでしょうか？多分、突飛な企画で、お孫さん達にオオモテの素敵なじい

ちゃんだったのでは？と勝手に想像しております。 

 私は今日は正月特別企画我が家恒例「家庭麻雀」でした。勿論私の一人勝ちでした。（何分、素人相手

ですから(笑)） 

 

[102] 織姫に返答 

 投稿者： ?ちゃん 投稿日：2020年 1月 4 日(土)20時 39分 7秒 

織-！ お前なー！ でわかるな！ 

勝手だけど 勝手にだけど ほんとに勝手にやってるんだわ。 

あんまり期待せんといてね。 

なんか企画するとは思うけど。 

 

[101] 新年３日目 

 投稿者： 中英 投稿日：2020年 1 月 3 日(金)23時 40 分 15 秒 

新年３日目に映画「男はつらいよ、お帰り寅さん」観てきました。最終章。懐かしくも、寂しくも感じま

した。さて、暇に任せて探してみました。ＨＰ管理人織さんの顔当てクイズ！解答場所見つかりません。



でも誰かは分かりますよ。古稀同窓会の集合写真からの撮りなので、照らし合わせばね。しかし残念なが

ら解答場所分かりませんでした、残念！ 

 

[100] 迎春 

 投稿者： HP 番記者 投稿日：2020 年 1 月 2日(木)18時 45 分 18 秒 

 皆様、良いお正月をお迎えしたことと、お喜び申し上げます。 

 気分一転、ホームページをリニューアルしました。（中身は変わりません）これに伴って、不具合等が 

生じましたら、ご容赦下さい。 

 ところで、新春お遊び顔イラストは誰が誰だか分かりましたか？五輪マークは一目瞭然でしょうが、

ディズニーはちょっと難しいかもしれませんね？ 

 

[99] 謹賀 

 投稿者： 中英 投稿日：2020年 1 月 1 日(水)10時 41 分 20 秒 

明けましておめでとうございます。今年も良い年であって欲しいですね。70 歳の祝年ですが、そろそろ

認知症と言う言葉が気になってきます。その対策ではないけど、私は週 2回和太鼓を打ってます。音楽と

一緒で譜面で覚えてから打つ型を作りますので、けっこう頭を使いますよ。皆さんはどんな趣味をお持

ちでしょうか？管理人織様程多趣味でなくても、何か 1 つ楽しめるものがあればいいですね。今年も皆

様お元気でお暮らしください。尚、私はまだ現役仕事人で、体力維持に務めてます(笑) 

 

[98] 新年おめでとうございます。 

 投稿者： 織作 投稿日：2020年 1 月 1 日(水)01時 08 分 29 秒 

 明けましておめでとうございます。本年もどうぞ宜しくお願い致します。 

 今年も楽しい話題をドシドシご投稿下さい。 

 我が家は下の娘・妻と三人で、穏やかなるお正月を迎えました。例年になく積雪はゼロですが、今日明

日は大荒れの天気予報で、今後のドカ雪がちょっと心配な状況です(笑)まあ、運動不足解消には良いの

ですが、年々辛くなっているのは事実ですね。娘は友達と早々初詣に出かける様ですが、妻と私はのんび

り家で寝正月となりそうです。 

 皆様のご健祥とご多幸をお祈り申し上げます。 

 

 写真の回答は HP の何処かにありますが、これは一目瞭然でしょうか？ 

 

[97] 大晦日 

 投稿者： ホームページ管理人 投稿日：2019 年 12 月 31 日(火)13時 26分 48 秒 

 同級生の皆様！今年一年間お疲れ様でした。古希同窓会で、大掛かりな集まりは最後となりましたが、

このホームページを通じて、同級生の和・絆が広まり、深まれば幸いです。ここ北の大地より皆様のご健

祥とご多幸をお祈り申し上げます。 

 ほぼ一年、このホームページを管理してきましたが、結構覗きに来られている方がいるかと思います

が、限られた人達の投稿しかなく、寂しくも思っています。まあしかし、アナログ時代に育った我々の世



代では、中々すんなり受け入れがたい気持ちも分かります。今年亡くなられた山元さんは、よく投稿して

頂き、近状等を書き込んで頂いたのですが、残念でした。 

 皆様！来年は是非、殻を破ってデジタルに挑戦して、多くの方達に参加して頂き、楽しい掲示板になっ

て欲しいと念願しております。また、よく分からないがこんな写真投稿してみたい等、ご連絡頂ければ対

処したいと思っております。遠慮なくご相談下さい。 

 改めまして、同窓会幹事の皆様！また、それに携わった関係諸氏の方々、今年は色々と有難うございま

した。皆様、どうぞ良い年をお迎えください。 

 

[96] Merry X'mas! 

 投稿者： 織 投稿日：2019 年 12月 24日(火)17 時 41分 30秒 

あぁーあ、解答見つけましたか？正に怪盗ですね！最初はもっと難しい場所（文集の途中）にしてたので

すが、「こりゃぁ、判らんかな？」と思って変更したら、あっという間でしたね！最初のままにすればよ

かった(笑) 

面白そうなので、お正月版もやろうかな？ 

 今日はクリスマス・イブです。皆さん！孫たちに金を惜しまず散財してください！Meyy Christmas！ 

 

[95] お遊びサンタ名は？ 

 投稿者： 中英 投稿日：2019 年 12 月 24日(火)13 時 00 分 17秒 

各サンタ名の場所発見！  PHOTO →管理人→織のひとりごと    開けばありました。こんなこと出来る

とは、まさに神業ですね！ああ??神様織作様！  (笑)皆さんもわからない方は確認を！ 

 

[94] Merry X'mas! 

 投稿者： 織 投稿日：2019 年 12月 23日(月)10 時 42分 28秒 

 令和元年も、後残りわずかとなりました。皆様、如何お過ごしでしょうか？ 

昨日まで、雪がなく「ダーククリスマス」でしたが、一気に気温が下がり、昨日雪が 5 ㎝ほど積もり、完

全な「ホワイトクリスマス」の様相となりました。とは言え、我が家ではもう「X'masだの、お正月だの」

とは縁遠い行事となってしまってます。(笑)お孫さん等の多い方々は今が最も散財？の多い時期かもし

れませんね(笑) 

 昨日、野暮用で空港に行ったのですが、大変混雑しておりました。正に「師走」の感が否めない人だか

りでした。 

 皆様、良いクリスマス＆良い年をお迎えください。 

 

※写真は皆さんです。誰だか分かりますか？考えてみて下さい。但し、全問正解しても賞品等はございま

せん。悪しからず！(正解は HP の何処かにあります) 



   

[93] とんでもない!! 

 投稿者： 宮 要介 投稿日：2019 年 12月 17 日(火)10 時 20分 20秒 

 「ゴメンね！」なんて、とんでもないですヨ。 

 寄る年波には勝てぬものの、皆の個性通りの歳の取り方、年輪の重なりが見て取れ、大変意義深い DVD

映像だと思います。（自己反省を含め） 

 年末にある家族の忘年会（クリスマス?）で、子供達や孫達にも見せてやるのを、楽しみにしておりま

す。 

それにしても、3 年 5組の参加が少ないのはどうしてかな? ま、考えても仕方ないか。 

そう、新たな令和の二年目、皆様にとって良い年となること祈念しながら、また逢う日まで互いに元気に

愉しく暮らしましょう。 

今年も本当に有り難うございました!! 

 

[92] ゴメンね！宮さん！ 

 投稿者： 織 投稿日：2019 年 12月 16日(月)20 時 50分 26秒 

 早々のお礼を有難うございます。あんな写真しかなく、つまんない DVDになってしまいました。結構写

っていたのですが、グランドホテルでは写真撮ろうと思ったら時間なく写真は少なく、後半は何せ酔っ

ぱらっていて、足が写っているやら、「何これ」とピンボケで半分以上は没でした(笑)まあ、最後までお

付き合い下さいまして、有難うございました。同期会は無くなりましたが、俺同様の暇人「勝手に幹事」

の企画で、何か連絡あるかもしれません。私も耳に入ったら万難を廃して参加したいものです。そんな時

また会えると良いですね！ 

 何といっても、これからは健康で元気でいることが大切です。身体はコキコキ（古希）かもしれません

が、残りの人生、楽しく謳歌しましょう！お元気でお過ごし下さい。今年も残り少なくなりました。どう

ぞ、良い年をお迎えください。 

 

[91] DVD ありがとう!! 

 投稿者： 宮 要介 投稿日：2019 年 12月 15 日(日)17 時 56分 27秒 

 本日、12月 15日(日)、早瀬君から古希の DVDを届けていただきました。 

織作君、ほんと、有り難うございます。 

早速、うちの上さんと観ました。赤い顔してカラオケしている間抜け顔も充分わかりました。 

みんな、歳の割に元気で何よりです。これからも達者に暮らせるよう、互いに気配りしていきましょう！ 

 なお、この場を借りてなんですが、同期会の坂井会長、幹事の早瀬君ほか、各位にも深く感謝申し上げ

ます。長い間大変ご苦労様でした。ほんとお世話いただくばかりで、申し訳ありませんでした。 



また、会費残金の処置についても、役員皆様のご配慮に心から賛同申し上げます。 

有り難うございました。 

ホンジャ・・・・、またそのうちに 

 

[90] ご報告。 

 投稿者： HP 番記者 投稿日：2019 年 12月 9 日(月)17 時 52分 19秒 

 先般、「鶴虎兎会」古希お宮参り・物故者法要・同窓会、誠にお疲れ様でした。これをもちまして、当

会の活動は全て終了となりました。幹事より下記の通り、ご連絡がありましたので、ご報告いたします。 

 

記 

 

活動費（会費残金）148,476 円を決算致しました。 

内訳 

★10 万円を「鶴来中学校」へ 

★48,476 円を「あじさいの家」（主に知的・身体に障害がある方達への就労支援事務所）へ 

それぞれ、寄付いたしました。 

皆さんの代表として、坂井隆雄氏、早瀬克人氏、西道子女史の 3 人で本日（令和元年 12月 9日）訪問し

寄贈致しました。皆様のご協力に深く感謝申し上げます。 

 

西女史、坂井氏、早瀬氏 

   

[89] 梅澤泰子さんへ！ 

 投稿者： 織作 投稿日：2019 年 12 月 8日(日)01 時 44 分 26秒 

 今日、ご丁寧なる葉書きを頂きました。有難うございます。趣味の DVD 作りですが、思い出の一ページ

として頂ければ、益々ヤリガイが湧いてきます。多分、中学時時代は一度も会話がなかったかもしれませ

ん。が、こうして、お付き合いが生まれたことに感動してます。 

 余り活用されない HP と思い、来年は閉鎖しようかな？なんて思っていたのですが、このように和・絆

が繋がれば「まっ、いっか！」と思い知らされました。同級生の皆さん、この HPをドシドシご活用くだ

さい。 

 近状報告等、和が広がるようなきがします。ドシドシ、不平不満を書き込んで下さい。意外と、良いア

ドバイスが頂けるかも･･･････。？（活用の気配が感じられる間は続けます、でも、私が DOWNした時はご

容赦下さい。) 

 すみません、今日は街のテニス倶楽部の忘年会でした。酔っぱらって路線がそれたようで･････ 

梅澤さん、もし関東で田中見太郎君と呑むことあらば、お声かけしたい思います。その時はプチ同窓で、



お会しましょうね！ 

---ヨッバライの戯言です。お・や・す・み・な・さ・い！ 

 

[88] お宮詣り写真 

 投稿者： 織 投稿日：2019 年 11月 29日(金)18 時 45分 15秒 

 お宮詣りの写真を掲載しました。(EVENTタグ参照）ご覧下さい。 

 同窓会に現れなかった方々が数人おり、残念でした。私個人としては柿さんに文集のことをちょっと

聞きたかったですね。HPは見てないかな？ 

 お宮写真は、当初 DVD に入れ込むつもりが、すっかり忘れてました(笑)年は取りたくないもんだ。折角

写真を届けてくれた澄ちゃんゴメンね！ 

 

[87] DVD 完成 

 投稿者： 織 投稿日：2019 年 11月 27日(水)21 時 10分 26秒 

 今回の同窓会 DVD を作成しました。当日バタバタしていて全員の写真を撮り忘れてしまい、ちょっと

寂しい仕上がりとなりました。おまけに二次会では気がつけば単なる酔っ払いのオッサン状態でした。

何か失礼はなかったでしょうか？当日同行された皆様に改めてお詫び申し上げます。 

 DVD は何分素人編集ですので、お名前の間違い等あるかと思いますが、ご容赦下さい。編集しながらの

楽しみは皆さんの変貌ぶり？です(笑)中には全く面影すらない人もいますよね？酒でも飲みながら家で

ゆっくりご鑑賞下さい。 

 ビデオは「小山誠一製造工場」に既に出荷済みです。その内、「早瀬洋品店」にて「無料配布」します

ので、お近くにお越しの際は「克人代理人」にご挨拶し受け取って下さい。尚、遠方からの四名には私か

ら送付致します。 

 っということで、小山・早瀬両氏、どうぞ宜しくお願いします。 

 

[86] 集合写真 

 投稿者： 織 投稿日：2019 年 11月 25日(月)17 時 47分 27秒 

 本日、集合写真が届きました。鶴虎兎会幹事の皆様、お世話になりました。また、有難うございました。

半世紀以上で会った面々はそれぞれですが、面影は残っており、今沸々と蘇る思いです。中にはちっとも

蘇らない人もいましたが･･･(笑)山上君に「お前、ちっとも変わっとらん！」と云われましたが、そっく

りそのお言葉をかえしたいと思います。ゆっくり話できませんでしたが、また会いましょう！ 

 集合写真も届きましたので、これから趣味のビデオ編集をし、DVD作成に取り掛かります。完成時はま

た皆さんにご案内しますが、「小山誠一 DVD作成工場」に依頼してあり、なるべく手間暇の掛からない方

法で皆様にお届けしたいと思います。 

 ここ北海道は完全に朝晩マイナス気温となりました。余り車で走りたくない季節となりました。運よ

く？今年免許更新でした。次回は高齢者免許更新となりますね。皆様もどうぞ気をつけて運転なさって

下さい。 

 先ずはお礼方々ご報告まで。 

 



[85] 「古希同窓会」写真 

 投稿者： 織 投稿日：2019 年 11月 20日(水)23 時 01分 38秒 

 同窓会から早くも 10 日以上が過ぎてしまいました。家の庭に放置していた水道のホースがカチンカチ

ンに凍っていて、仕舞うに仕舞えず、暖かい日を待つことになりました。今朝は一面雪化粧でした。 

 グランドホテル＆2次会の写真を掲載しました。（EVENT⇒CLASS REUNION 参照）何分、カメラでちょこ

っと、携帯のカメラでちょこっと････の写真で申し訳ありません。もし、沢山写真を撮っている方がござ

いましたら、連絡ください。 

 早瀬さんへ！結構色々な方が早瀬さん店に訪れる様子なので、当ホームページをご存じない方にドシ

ドシお教え下さい。同級生相互間の「和・絆」が広まれば嬉しい限りです。帰省時は必ずお邪魔致します。 

 

[84] 古希再会 

 投稿者： 織 投稿日：2019 年 11月 15日(金)12 時 21分 20秒 

 昨日夕方、無事北海道我が家へ帰宅しました。日本海は大荒れで、北海道上陸時は気温±0℃でした。

道中船内で知り合った女子大生（嵐コンサートに行くらしい）と、石川を離れる際付き合ってくれた「澄

ちゃん」からの差し入れ「笹寿し」を食べながらの楽しい道中でした。「澄ちゃんありがとうね！」 

 滞在中は色々アクシデントもあり、バタバタしてましたが、幹事等の皆さん及び付き合ってくれた皆

さん、有難うございました。そして又、お疲れ様でした。改めまして感謝申し上げますと共にお礼申し上

げます。私の今年の一大イベントもこれにて打ち止めです。（後は静かに冬眠(笑)） 

 

 今回の写真は私の手元に集まり次第、掲載します。今暫くお待ちください。とりあえず携帯で撮った写

真です。西道子さんのお店のカレーは大変美味しいかったです。値段も手ごろでコーヒーのサービスま

であり、皆さん是非お立ち寄り下さい。昔話に花が咲き、これまた大変楽しい一時でした。 

 

追記：誠ちゃんご指摘の中学卒業文集「緑窓」の仲村澄子さんのクラスが一組とあるを四組と訂正しまし

た。にわか作業でしたので、まだ間違い等あるかと思いますが、なるべく確実なものにしたいと思います

ので、発見された方はドシドシご指摘下さい。宜しくお願いします。 

 誠ちゃん！その他も含めて、ありがとう！ 

  

[83] 懐かしいね同窓会 

 投稿者： 中英 投稿日：2019 年 11 月 10日(日)10 時 48 分 13秒 

昨日は楽しい１日でした。またいきなり山元君の訃報！ご冥福をお祈りします。はたまた、織さんにも突

然の不幸があり、びっくりでした。神様が正に帰省に合わせてくれましたね。みなさんそれなりにお年召



してましたが、心中はまだまだ若いようです。最後の同窓会と言うことで少々寂しい気もしますが、また

再会出来る機会があればいいですね、皆さんお元気でお暮らしください。 

 

[82] 同窓会 

 投稿者： 織 投稿日：2019 年 11月 6日(水)16 時 01分 59秒 

 皆様、如何お過ごしでしょうか？いよいよ今週お会いできますね。今日北北海道及び峠は雪化粧とな

りました。ここ千歳も冷え込みましたが、天気良く、今年最後のテニスを楽しんで来ました。気温は 10℃

前後でしたが、好きな人いるんですね！雪が積もるまでやりそうな人達がいました(笑) 

 明日、小樽から新潟経由で出発します。また色々お世話になりますが、宜しくお願いします。安全運転

のんびり北陸の紅葉を楽しみながら帰省致します。 

 

[80] 北海道発「紅葉」 

 投稿者： 織 投稿日：2019 年 10月 25日(金)18 時 49分 4秒 

 今日の青葉公園テニスコート周辺です。エゾリスを探していたらシカがいました。 

 

[79] 北海道発「秋便り」 

 投稿者： 織 投稿日：2019 年 10月 24日(木)23 時 37分 20秒 

 10 月も後半となり、皇位継承式典「即位の礼」も終わりました。令和の新しい時代の幕開けですね。

皆様、如何お過ごしでしょうか？先の台風被害は思いのほか甚大で、新時代の幕開けには残念な事でし

た。慎んで被害に遭われた方々のお見舞い申し上げます。 

 北海道はあっと言う間に紅葉を迎えました。散歩中の公園ではエゾリスが冬支度にせっせと動き回っ

ているのが見られます。私も似たようなもので、最後のアガキで、Ｇ&Ｔ？ と飛び回っています。後、

2 週間ちょいで、また皆さんとの再会を楽しみにしています。何人くらい参加するのでしょうかね？とも

あれ、中英じゃあないけど、身体が「古希、コキ」してる今日この頃ですが、皆さん、同期会では楽しみ

ましょう。 

※散策中の公園です。 

 

[78] 万歳！ラグビー・ジャパン 

 投稿者： 織 投稿日：2019 年 10月 13日(日)22 時 03分 45秒 

 台風 19 号の被害はアチコチで大変な事になってますが、石川は特に影響なくホットしたところです。

関東・東北方面は大変で、関東にお住いの田中、山元さんは大事なかったでしょうか？ 

 浮かれている場合ではないでしょうが、ワールドカップ・ラグビーのジャパン、やりましたね！観戦に

かなり熱が入りました。先ずは、「万歳」です。どちらかというと、妻の方が熱くなってました。肉弾戦

は女性の方が興奮するのかもしれませんね(笑) 

 ここ北海道は涼秋の気候となりました。とはいえ、朝晩は冷え込みます。林の木々も色づき始めまし

た。私の活動もそろそろ「冬眠？」です。 

 

[77] そりゃぁ、残念！ 



 投稿者： 織 投稿日：2019 年 10月 9日(水)15 時 36分 16秒 

 昔の写真に写ってる、じぃ様達のような艶姿かな？と想像してましたが、写真がないのは残念！俺が

現場に居たら、バシャバシャ撮ったのにね(笑)ともあれ、お疲れ様でした。積もるお話は 11 月と言うこ

とで、宜しくです。 

 涼秋というより、冷秋のような北海道です。台風も近づいています。皆様、ご自愛ください。 

 

[76] 写真は全く撮っていません。 

 投稿者： 宮 要介 投稿日：2019 年 10 月 9日(水)15時 18 分 40 秒 

 初老達の担ぐ御神輿や、造り物、獅子舞にはみんなカメラ（スマホ）を向けて撮っていますが、我々、

じいじの袴役が撮られることは、まず全く無いと思います。また、自分で撮ることも出来ないのです。ご

祝儀（花）を集めて各家々を廻ることで忙しいわけです。 

 ま、本町 2･3･4丁目青年団と袴役が『衣装怪物（ファッションモンスター）小町』の前で記念写真を撮

ったのが、恐らく唯一と思います。 

 ホンジャ、11月に！！ 

 

[75] お疲れ様でした。 

 投稿者： 織 投稿日：2019 年 10月 8日(火)15 時 25分 35秒 

 宮ちゃん！ほうらい祭、お疲れ様でした。今年も盛り上がったでしょうね。「祭より酒？」で、相当飲

んだのでは？酒好きにはたまらん祭でしょうね。先ずは、お疲れ様でした。 

 町内会の色々な行事を無視してる私としては、全く頭が下がる思いです。多分、期間中は羽織袴装束で

町内を歩き回ったのでしょうね。話は 11月に！ 

 ところで、祭の写真や宮ちゃんの勇姿の写真はないの？ 

 

[74] ほうらい祭、無事終了 

 投稿者： 宮 要介 投稿日：2019 年 10 月 8日(火)11時 34 分 17 秒 

 遅くなりましたが、令和最初のほうらい祭は 10月 6日(日)22：00、無事、御神輿が金劔宮に還御、御

霊遷しを終えましたこと、皆様にご報告申し上げます。 

 詳細は、11 月 9 日(土)にお話しできたらいいかなと思います。 

それまで、皆様にはだんだん寒くなりますし、今週末の 3連休はまた強い台風が来るようです。 

安全対策と健康管理に充分配慮して、当日お会いできることを愉しみにしています。 

ホンジャ、よろしく！！ 

 

[73] 文集 

 投稿者： 織 投稿日：2019 年 9月 29日(日)13 時 27分 38秒 

 そだねー！俺の編集ミスって、ことで、まっ、いいっか！ 

 だけど、あの文集って、生徒が編纂したんだろうね！受験もあったろうに、あんなの作るのは大変だっ

たろうね。携わった人達に尊敬の念を抱きますよ。最も、俺みたいに受験勉強もロクにしてなかった野郎

たちに、「作れ！」なんて言われても、やらなかっただろうしね(笑)誰か知らないけど、ご苦労様でした。 



 各組のひとり一言でも、俺には全く記憶がない(笑)「お前だれ？」状態。 

 「同期会」には沢山の参加があって欲しいね。野球部の「〇△」なんか、どうしてるのかな？今町の

「■●は？」･･･などと、思う今日この頃です。 

 

[72] 文集の住所 

 投稿者： 誠ちゃん 投稿日：2019年 9 月 29日(日)09時 04 分 3 秒 

松村道子の住所が朝日町 になっていたり 原本通りにしておく方が 当時のミスもわかっていいので

ないか？ 

吉村も 鶴来町ヨ一五二ノ三 でそのままにしておくほうがいいと思う。 

 

[71] 懐かしいね！ 

 投稿者： 織 投稿日：2019 年 9月 28日(土)23 時 20分 41秒 

 誠ちゃん、懐かしい写真有難う。あの頃の情景が蘇ってくるようだ。たとえば、「造り物」が傾いて、

確か新町辺りで、屋根の軒下にぶつかって、瓦がバラバラ落ちてきた事や、亡くなった兄貴が祭りの日に

喧嘩して、鶴来警察署の「ブタ箱」にご厄介になり、母がおろおろしていた事など････色々思い出したが、

書ききれない(笑) 

 

 ところで「文集」、吉村照夫の箇所だけ町名がなく、確か知守町だったような気がして勝手に知守町と

したが、間違いかな？博学の誠ちゃん！教えて！ 

 

[70] ほうらい祭り-4 

 投稿者： 誠ちゃん 投稿日：2019年 9 月 28日(土)19時 44 分 53 秒 

現マルエーがつるぎショッピングプラザになっています。手前につちやがあります。土谷俊幸の家だっ

たような 

記憶があります。（違っていたらごめんなさい。） 

  

[69] ほうらい祭り-３ 

 投稿者： 誠ちゃん 投稿日：2019年 9 月 28日(土)19時 40 分 8 秒 

カラーになっているので１９歳以降だと思われます。 

 

[68] ほうらい祭りー２ 

 投稿者： 誠ちゃん 投稿日：2019年 9 月 28日(土)19時 38 分 55 秒 

たぶん私が１３～１４歳ごろです。 



 

[67] 親父の時代のほうらい祭り 

 投稿者： 誠ちゃん 投稿日：2019年 9 月 28日(土)19時 37 分 13 秒 

自宅に残っていた親父の時代の祭りの写真を投稿します。 

本町３、４丁目は獅子舞いより女形のつくりもんが主体だったようです。 

NO1の写真は私が５歳の写真のページにありました。 

続けてあと３枚アップします。 

 

[66] ほうらい祭 

 投稿者： 織 投稿日：2019 年 9月 28日(土)10 時 30分 37秒 

 大変丁寧なる「祭解説」有難うございます。思えば「山車」なんて言葉は言ってませんでしたね。「つ

くりもん」でした。当時は「義経」「弁慶」が多かったような気がする。獅子舞も「棒振り？」なんて言

っていたような気がします。2種類があったとは知りませんでした。今でも担ぎ手の卑猥な放送禁止用語

が含まれる囃子歌などを何故か覚えていますよ。 

 「ささ寿司」が各家庭の軒先においてあり、振るまわれますね。確か数年前も同様で、森山の「お里」

で貰い、早瀬の家でも頂いた記憶があります。 

 いずれにせよ、賑やかな鶴来町になりますね。結構観光客も多いのではありませんか？ 

 そう言えば、早瀬から写真でつづる「ほうらい祭」という写真集を貰いました。そこに詳しく書いてあ

りました。(笑)これは明治 21 年から平成 27 年（途中無い年も）までの数々の写真があり、昭和３０年代

には「〇△ちゃんじゃねぇの？」と、結構皆さんが写っていましたよ。当時、「流鏑馬」なんかも写って

いて、今もやってるのかなぁ？なんて思ってます。今さらですが、「克人」結構貴重なものをありがとう。 

 ところで、宮ちゃんは担ぐの？担がないよね！ 

 

[65] ほうらい祭り獅子方･造り物 

 投稿者： 宮 要介 投稿日：2019年 9 月 27日(金)11時 27 分 11 秒 

 令和元年のほうらい祭の、金劔宮の御神輿のお供は次の通りです。 

 

獅子方：二つです。①四町（大国、古、水戸、大国西）の菊獅子と、②知守町の魁獅子。 

造り物：全部で六つです。①本町 2･3･4丁目【ファッションモンスター】、②朝日町【?】、③南風会（本

町 1 丁目、上東、今)【?】、④日詰と下東【座頭市】、⑤清沢【?】、⑥新町【?】 

 

 10 月 5 日(土)獅子方は神輿の直ぐあとに①の菊獅子、その次に造り物六つが①から⑥の順に続き、獅

子方の②魁獅子がしんがりです。12:00正午に金劔宮御神輿が出発。鶴来の上地区を巡行します。 

この日は 22：00に御旅所入り（本町 2丁目レッツ第 2 駐車場）着興で、一日目終了。 

 10 月 6 日(日)も 12:00 正午の出発。町内下地区を巡行し、日詰町の金劔宮女段下で送り獅子舞の後、

22：00に金劔宮本殿に還御で、ほうらい祭終了です。 

 

 ま、獅子方、造り物も祭青年団の努力で何とか賑々しく祭を続けていますが、少子化や鶴来在住の若者



が減り、担い手不足が今後の課題です。反対に袴役の年代（原則 42歳以上）が多く、高齢化です。課題

は日本社会そのものです。 

 

 10 月 4 日(金)は祭町内会は地元を中心に花（祝儀）を集めるため朝から巡行します。 

お陰で私も 10/4 から 10/6 まで 3 日間、袴役で朝から晩まで出ずっぱりなんや。足腰、体力が持ちます

ようにと金劔宮にお参りしてきます。 

 

 お近くに来られる方があれば、是非、お顔を見せて下さい。ホンジャ・・・・ 

 

[64] ほうらい祭 

 投稿者： 織 投稿日：2019 年 9月 27日(金)08 時 43分 44秒 

 もう「ほうらい祭」の時期ですね！10 月 5 日くらいでしょうか？懐かしいですね。何年か前に、村田

と祭を楽しんだことを思い出しました。岡水さんの実家では一族郎党集合して盛り上がってましたね。

今年も集合するのでしょうね。鶴来に実家のある皆さんは同じ光景になるのでしょう！小中学生の「獅

子舞」に見入って、古き良き時代の面影が交錯したのを思い出しました。 

 今年の「山車」は何なんでしょうか？宮さんの町内会は「山車」が出るのでしょうか？まあ、いずれに

しても毎年町の一大イベントでしょうが歳も歳だけに、あまり調子に乗って「オーバー・ドリンク」にな

らないようにね(笑)同期会でゆっくりお話を聞きたいものです。 

 その前に是非、投稿下さい！晴天開催をお祈り致します。 

 

[63] 鶴虎卯会出席 

 投稿者： 宮 要介 投稿日：2019年 9 月 26日(木)16時 23 分 42 秒 

 遅くなりましたが、出席の申し込みはがきを、9 月 25 日(水)投函しました。 

当日は、送迎バスを利用させてもらいます。 

会費も、金劔宮の分込みで本日 9月 26日(木)振り込みました。 

幹事の皆様大変ですが、何卒よろしくお願い申し上げます。 

皆、愉しみにしとるぞー。 

 町内会での、ほうらい祭準備などでバタバタしとって、はがきを出すがを忘れとったんや。 

言い訳やけど、ホントに歳は取りたくないねー！ 

 

[62] 近状報告「雪」 

 投稿者： 織 投稿日：2019 年 9月 21日(土)17 時 11分 51秒 

夏の暑さが続いていると思ったら、初冠雪のニュースです。朝はいきなり 10℃前後と、昨日から冷え込

みました。本州はまだまだ暑い日が続いていますが、皆様お変わりございませんか？台風 17号も心配で

すね？ 

 家の近くでテニスコートを持っている友人宅にシンガポールの WTA（ Women's Tennis Association）

TTA（テニストーナメントアドバイザー）ポー夫婦が遊びに来ており、テニスを楽しみました。旦那様の

テニスはまぁまぁかな？奥様はドイツの方で、テニスは上級初心者といったところ。日本食通で、ウニ、



イクラが好物、納豆、塩辛は最高と言っていました。 

 今、ワールドカップ・ラグビーで日本は盛り上がってますが、今日、明日と札幌ドームで試合がありま

す。ひょんなことから、明日（イングランド VS トンガ）のチケットが 2枚手に入り、妻と友達が行くこ

とになりました。（何故か私は送迎(笑)） 

 

 古稀同期会で、また、皆さんとお会いできるのを楽しみにしています。季節の変わり目、どうぞ、お元

気でお過ごしください。 

※写真：友人宅テニスコートで。 

 

[61] 携帯電話の写真 

 投稿者： 織 投稿日：2019 年 9月 15日(日)20 時 55分 44秒 

 携帯電話の写真がほぼ満杯となったので、いらないモノを削除し、PC に保存しました。すると、こん

な写真が残っていました。これは昨年帰省時の写真ですね。 

   

[60] 文集「巣立ち」 

 投稿者： 織 投稿日：2019 年 9月 13日(金)20 時 01分 13秒 

 文集「巣立ち」を少し脚色しました。あまりにも味気なかったので、少し整理整頓してみました。 

 加齢なる暇人、隠居生活のボケ防止対策の一環でした。 

 

[59] 織 優雅だ。 投稿者： 誠ちゃん 投稿日：2019年 9月 11 日(水)20 時 54 分 43秒 

お前 言ってることと やってることが 違うような気がするほど 優雅だ。 

ゴルフ、テニス、親戚を迎えて牧場ランチ さすが 自衛隊オービー だと思うわ。 

千歳に避暑地別荘を持っとるような義姉がいたりして 華麗なる織作家で。 

さしずめ俺なんざ 加齢なる小山家 だな。 

ジョークだぞ。あとはメールで。 

 

[58] 文集 

 投稿者： 織 投稿日：2019 年 9月 10日(火)21 時 20分 0秒 

 文集には所々で細かい転記ミスが散見され、ご迷惑をお掛けしています。発見次第、直ちに修正してい

ますが、何分一人スタッフで、校正がままなりません。「･･･ん？オカシイ？」と発見された方は是非ご一

報ください。直ぐに対処致します。 

 近状報告続報 

 義姉は台風 15号の影響で、昨日は帰宅できませんでした。帰宅出来たとしても、成田空港があの状態



では返って大変だったでしょうね。そこで、今日は天気も良く、ドライブを兼ね近郊のレストランへ行っ

て来ました。（何か、自分の「食べログ」になってますが(笑)）ここも、前述同様、人気のレストランで

す。平日でしたが、1 時間待ちとなってしまいました。夕張郡長沼町、レストラン「ハーベスト」です。

（ここも、広い農場にポツンとあるレストランです。お勧めの場所です。） 

義姉は明日の飛行機で帰ることになりました。 

   

[57] 近状報告 

 投稿者： 織 投稿日：2019 年 9月 9日(月)12 時 01分 44秒 

 

 先週から千葉の義姉（妻の姉）が来道しており、昨日、夕食に「ファーム・ヤード」というレストラン

に行って来ました。ここは「スープ・カレー」がメインで、ここ周辺では人気のレストランです。混雑時

期は 1・2時間待ちはあたりまえのようです。日曜最後の閉店間際でしたので、とりあえずすんなり入店

出来ました。 

 先般、誠ちゃんが来道した最終日に、ここを昼食にと思っていたのですが、時間がなくキャンセルとな

りました。（残念でした。また、機会がありましたら、･････） 

 北海道の広い、牧場、畑のど真ん中にポツンと小さな看板があるだけです。スイーツなども売ってお

り、結構人気の商品です。 

 皆さんの中で、もし余裕のある北海道旅行をすることがありましたら、是非、立ち寄ってみて下さい。

（お店の回し者ではありません。）但し、カレーの嫌いな方はお勧め出来ません。 

  

[56] 神業編纂！ 

 投稿者： 中英 投稿日：2019年 9 月 8 日(日)07時 30 分 10 秒 

ご隠居織様、中卒文集ありがとう！ご隠居ならではの業！こんなに多くの編纂は、さぞ大変だったでし

ょう。皆さんの作文、感心する位良く書いてますね。自分は当時家では勉強もせず、テレビも見ないでラ

ジオにかじりついていた記憶があります。中卒作文は書いた記憶はありません。まだ一部しか視てませ

んが、書かれた皆さんそれぞれの想いが良く綴られてますよ。それから 11月の古稀同窓会等楽しみにし

てます。 

 



[55] 幻の名作 

 投稿者： 織 投稿日：2019 年 9月 7日(土)20 時 52分 43秒 

 中英さん？文集には作品がありませんでしたね？修学旅行記と言ってましたが、どんな感じだったん

でしょうね？多分、載ってるだろうと楽しみにしながら編集してましたが、残念ながら有りませんでし

た。 

今となっては「幻の名作」ですね！ 

 

[54] 失礼しました。 

 投稿者： 織 投稿日：2019 年 9月 6日(金)16 時 16分 1秒 

 朝、アップロード完了！と、よく確認しないで、ゴルフに出かけました(笑) 

今帰宅し、修正しましたので、宜しく！昨日、アップロードのため、色々HPをいじりました。ぞのため、

閲覧できなくなった箇所等があるかもしれません。もし、また何かありましたら、ご連絡ください。 

 

[53] 巣立ちが消えて緑窓になった 

 投稿者： 誠ちゃん 投稿日：2019年 9 月 6日(金)08時 21 分 34 秒 

織  巣立ち が消えたぞー！ 内容は緑窓 になっとる。 緑窓 を開くと 忍者がでてきた。 

 

[52] 鶴中卒業文集「緑窓」 

 投稿者： 織 投稿日：2019 年 9月 6日(金)07 時 14分 12秒 

 文集の編集が終りましたので、掲載しました。文集をお持ちでない方は、ご覧になって下さい。 

編集にあたっては、印刷の見ずらい部分は、判読判別し記載しましたので、「ちょっと、違う？」等、間

違いを発見した場合は、当掲示板等でご指摘下さい。直ぐ対処致します。 

 前投稿のアップロード不具合は原因が分かりませんでした。が、一部、二部編成にてアップが可能とな

りました。読み辛いかと存じますが、ご容赦下さい。 

 

[51] 「緑窓」完成 

 投稿者： 織 投稿日：2019 年 9月 5日(木)23 時 27分 28秒 

 文集転記終了しました。･･･が、HP にアップロードが上手くいきません(笑) 

今しばらく、お時間を下さい。老化現象中の脳みそに鞭打って考えます(笑) 

 

[50] 古希 

 投稿者： 織 投稿日：2019 年 9月 3日(火)17 時 32分 19秒 

 昨日、鶴虎兎会から案内が届きました。万難を廃して参加したいと思います。また、皆さんとお会いで

きるのを楽しみにしております。 

 中学卒業文集「緑窓」の編集が、ほぼ完成に近づいております。近日公開予定ですので、少々お待ちく

ださい。中には「あれぇー？俺、こんなこと考えてたんだ？」って方も、いるかもしれませんね。 

 持ってない方は楽しみにお待ちください。 

 



[49] セガサミーカップ 

 投稿者： 織 投稿日：2019 年 8月 26日(月)12 時 16分 3秒 

 昨日、「セガサミーカップ」を観戦に行って来ました。石川遼の完全優勝でした。やはりプロは凄いね！

と感心して帰ってきました。「飛ぶ！曲がらない！入る！」俺とは全く逆(笑) 

 写真はその時のですが、よくテレビで見かけるアナウンサー（STV 民放）とのツーショットです。俺的

には女子アナの方が良かった。(笑) 

  

[48] 掛け合い投稿 

 投稿者： 中英 投稿日：2019年 8 月 24日(土)09 時 46 分 17秒 

私は中三当時学校遅刻の常習犯で、香城先生にこっぴどく叱られました。しかし誉める事をしないあの

先生が、自分の作文では異常な位誉めてくれましたね。又、昔のレコードの事はそうでしたね。ご隠居織

についてはあの頃、泳ぎがめちゃくちゃうまい！と思ってました。海上自衛隊入隊が本当に正解でした

ね。   織との掛け合い投稿になり申し訳ないです。 

 

[47] 結構いい記憶？ 

 投稿者： 織 投稿日：2019 年 8月 24日(土)06 時 08分 31秒 

 やっやっぱり、そうでしたか？俺の記憶もまんざらじゃ無いね！ついでにもう一つ、中英の凄いとこ

ろ「エピソードⅡ」 

 確か、「サザンオールスターズ」が無名の頃、「勝手にシンドバッド」のレコードを買って、「このバン

ド、スゲー、絶対人気出る！」って、騒いでたのも貴君でしたよね？サザンは今も活躍してる「スーパー

バンド」だね！当時、「先見の目を持つ、スゲー奴」って印象でしたよ。今も？ 

 などと、昔のイメージを思い起こし、ボケない訓練してますが････認知症って、古いことしか覚えてな

いんだっけ？ヤバいかも･･･(笑) 

 

[46] 作文とは 

 投稿者： 中英 投稿日：2019年 8 月 24日(土)00 時 32 分 55秒 

ご隠居織様から誉め言葉を頂いた作文の件ですが、あれは中三の修学旅行の作文でしょう。名前を明か

さず香城先生が各クラスで読み上げたらしいです。我がクラスでも作者隠匿で読みはじめて、びっくり

した記憶がありますね。こりゃ俺のだ！恥ずかしかったよ。でもプチ自慢ですね 

 

[45] お詫び 

 投稿者： HP 番記者 投稿日：2019 年 8月 23 日(金)22 時 24分 12秒 

当掲示板がレンタルサーバーの障害により、2019/8/23 12:50～21:30 の間、一時期使用できなくなって



いました。ご迷惑をおかけしましたこと、お詫び申し上げます。今後も、このような状態になることがあ

ると、想定されますが、ご容赦ください。 

 

[44] 残念！星稜高校 

 投稿者： 織 投稿日：2019 年 8月 23日(金)11 時 44分 37秒 

 高校野球も終り、秋かな？という気候になりました。星稜は残念でした。石川県勢初優勝と期待したの

ですが、惜しかったですね！石川を離れて半世紀以上になりましたが、高校野球、高校サッカー等は石川

県勢の応援にはどうしても力が入りますね。 

 野球と言えば、数年前まで我が鶴中野球部の残党？（橋本・戸田・野村）が老体に鞭打って、全国大会

出場を目指して、頑張っていましたが（今も頑張ってる？）、そろそろ限界かもしれませんね。(笑)中学

時代同じ野球部として、今だモチベーション高く、野球をしているお三方に心よりエールを送りたいと

思います。是非、彼らに全国優勝の栄光をと、願う今日この頃です。 

 

[43] サンキュー！ 

 投稿者： 織 投稿日：2019 年 8月 22日(木)06 時 43分 23秒 

 中英、誠ちゃんは凄いね！6 年 3組の名前はほぼ即答で全員の名前が判明しました。中英に至っては他

の組の者まで教えて頂き、ありがとうございました。 

 そこで、ふと思い出したのですが、中学時代の作文の時間に「この作品は『起承転結』があり、素晴ら

しい出来栄えだ」と先生（多分、国語の先生）が褒めたのが、中英の作品だったような･････？記憶力不

毛の私ですから、何か勘違いかもしれません(笑)ひょっとして、中村正江さんだったかも････？ 

 いずれにしても、お二人の記憶力の良いのには感服致しました。是非、他の組、先生方の判明に力をお

貸し下さい。（中英じゃないが、多分、米ちゃんなら、あっと言う間に埋まったかもしれませんね） 

※蛇足、「中学の卒業文集、誰か持っているといいなぁ～！」 

 

[42] 文集 

 投稿者： 織 投稿日：2019 年 8月 20日(火)21 時 09分 2秒 

 中学卒業文集なんて？あったっけ？多分あるだろうね！書いた記憶すら無いけど？ 

本当に誰か持ってるなら、連絡下さいな！俺のボケ防止に、丁度いいかな？ 

ところで、誠ちゃん！小学校の卒業時の写真で、先生や児童の名前は大体判るかね？今、中木戸と岡水さ

んに照合頼んでるけど、誠ちゃんも頼むね！送っておきます。暇な時でいいから、判別してみて頂戴な！ 

クロキリは俺も好きだ！ 

 

[41] スダチ 

 投稿者： 誠ちゃん 投稿日：2019年 8 月 20日(火)21時 01 分 17 秒 

追伸 

ほんとうにうまい焼酎は スダチ ではなく クロキリダー！ 

とにかく 北海道へ行くと 織ックスレンタカー がお安く使えるぞ！ 

これはこの掲示板の特権だー！ 北海道旅行はぜひとも 織ックスレンタカー のご利用を 



お願いします。 

つまらん投稿ですみません。 

 

[40] 掛け合い漫才 

 投稿者： 誠ちゃん 投稿日：2019年 8 月 20日(火)20時 53 分 55 秒 

織と中英の掛け合い漫才もおもしろかったが、巣立ち文集は俺にとってはまったく認知症だった。（中英

と似たようなもんだかな。）俺は結構昔のものは持っているんだがスダチはなかった。（大好きな焼酎だ

ったんだがな－。） 

ところで鶴中３年の文集もないんだが誰かもっていれば織に連絡してくれんかな－！。あのお人好しは

これもあればアップしてくれると思うがな。ネット上に残れば永遠に不滅だ－！（中英へ 見とるやつ

は結構いるぞ。） 

 

[39] ありがとう！ 

 投稿者： 織 投稿日：2019 年 8月 15日(木)22 時 45分 22秒 

 そうですか！先生には申し訳ないけれど、ちっとも思い出せません。写真の先生方が全て判る人って、

尊敬しちゃいますよ。誰か、前列から順番に名前教えてくれるといいですね。 

まあ、英夫と峰生の話で、いいでしょう！結構、覗いている人いると思うけど、寂しいが投稿は俺達だけ

だね(笑) 

 今日、練習ゴルフ場に行ったら、明日から「札幌オープン」が始まるので、プロがいっぱい来てたよ。 

高橋勝成なんて、俺と同い年だけど、飛ばすね！しかも、真っすぐ(笑)やっぱり、プロは違うわぁー！ 

でも、台風で中止かもね(笑) 

 それより、今日はフェーン現象で暑かったでしょうね。お体をご自愛ください。 

 

[38] 文集にて 

 投稿者： 中英 投稿日：2019年 8 月 15日(木)22 時 11 分 17秒 

私の微かな記憶では秋田先生は、写真の福岡先生から左側 2 人目の先生ですよ。又、高鍬先生の左側の方

は北川先生では？。鶴中では教頭先生でしたね。東北なまりでお話されてました事覚えてます。     な

んか織さんと私の掛け合いみたいですね。他の皆さんご覧になってますか？ 

 

[37] 鶴小「巣立ち」 

 投稿者： 織 投稿日：2019 年 8月 15日(木)16 時 10分 1秒 

 自分の書いた文章は全く記憶なく、そこに書いてある「秋田先生」が思い出せません(笑)多分、写真に

写っているのでしょうが、どなたか判る方、教えて下さい。高鍬先生の後ろの方ですかね？？？ 

 

[36] お詫び 

 投稿者： 織 投稿日：2019 年 8月 13日(火)19 時 08分 46秒 

鶴小文集「巣立ち」を再度読み直してみると、結構打鍵ミスがありました(笑)御免なさい！ 

笑って誤魔化してますが、気がついたところは訂正しました。が、まだまだありそうです。発見した方は



ご一報下さい。懸賞はありませんが･･････ 

 

[35] 同感です。 

 投稿者： 織 投稿日：2019 年 8月 10日(土)17 時 48分 32秒 

 中英、まったく同感です。書いた記憶が全くありません。(笑)ただし、大雪や遠足の記憶は所々、思い

出し蘇って来ましたかね？先生に至っては、大西先生、江村先生、福岡先生＆高鍬先生くらいしか、覚え

ていませんね。まあ、これからの人生の脳みそ活性化の一助となればいいのですが。 

今日は、家族で札幌ドームへ「コンサドーレ札幌 VS 浦和レッズ」のサッカー観戦をして、今帰宅しまし

た。残念ながら、１：１の引き分けでした。明日はテニスの試合です。昨日まで 30℃あった気温も今日

は 20℃と秋のよそおいです。 

石川で秋に会えるのを楽しみにしています。夏バテ等しないようにね。 

 

[34] 文集巣立ちで 

 投稿者： 中英 投稿日：2019年 8 月 10日(土)14 時 42 分 5 秒 

鶴小の文集巣立ち拝見しました。ご隠居織様ありがとう！ まず驚いたのは書いた事が全く記憶にない

ことですね。懐かしさより、こんな事書いてたのかとの思いが先でした。皆さんそれぞれしっかりと綴っ

てますね。覚えてますか？もし覚えてたら認知症にはほど遠いお方です。私は近年ちょっとした物忘れ

が結構多くなりました。認知症対策冊子など読んでますが、効果あるんでしょうかね。 

 

[33] 写真大きくしました。 

 投稿者： HP 管理人 投稿日：2019 年 8 月 9日(金)11時 31 分 56 秒 

残暑お見舞い申し上げます。 

各写真の画質が悪く、個々の顔判別ができにくい状態でしたので、それぞれ解像度を上げました。 

従って、顔のしわ？までは判りませんが、顔認識は出来るかと思います。(笑) 

それぞれ、ご確認下さい。 

また、何か、お気づきの点がありましたら、掲示板等をご利用の上、ご一報ください。 

 

[32] 残暑お見舞い申し上げます。 

 投稿者： 織 投稿日：2019 年 8月 8日(木)09 時 19分 24秒 

 鶴来小学校出身の皆さん！「巣立ち」の編集が完成しました。そのまま転記しましたので、一部読みづ

らい部分があるかと思いますが、ご容赦ください。文集を無くした方は、是非、ご覧になって下さい。幼

稚ではありますが、純粋無垢で有のままの姿が表現してあり、当時の懐かしい想い出が蘇ってくるかも

しれません。 

 また、一の宮、林、蔵山小学校出身者の皆さん！当、HP の充実を図るためにも、このような当時の文

集等がありましたら、ご一報下さい。お粗末ながら、編集のお手伝いを致します。 

 

 尚、文集は（PHOTO）（鶴来小学校卒業文集「巣立ち」）より、ご覧いただけます。 

 また、お名前等の間違いを見つけた場合、当掲示板で結構ですから、ご連絡下さい。 



 

※蛇足：写真は今朝の我が家の収穫野菜です。 

 

[31] 酷暑 

 投稿者： 中英 投稿日：2019年 8 月 2 日(金)21時 49 分 10 秒 

昔、と言っても中学時代はエアコンなんて無かったが、それでも暑い夏は扇風機で過ごせたもんです。 

今はエアコン無しでは絶対無理！ 近年は酷暑が北海道にも訪れますね。ご隠居峰生様、扇風機のみで 

お暮らしだそうで驚きです。さて、私も古稀を迎えそろそろ断捨離に託つけて、身辺整理とも考えていま

す。 

長年使わなかった物は処分。未練をかなぐり捨て処分！ 皆さんもどうですか？気分もスッキリします

よ。 

尚、小学校の文集は見つかりません。これは鶴小だけでしょうか？これはあったら捨てずに取っときま

しょう。 

 

[30] 鶴来小学校卒業文集 

 投稿者： 織 投稿日：2019 年 8月 1日(木)13 時 16分 29秒 

 連日、クソ暑い日々が続いておりますが、皆さん！如何お過ごしでしょうか？ 

 暑中お見舞い申し上げます。 

 ここ北海道も例年にない暑さで、とてもテニス・ゴルフどころではありませんが、意外と誘いが多く、

短い夏を満喫しております。残念ながら我が家にはエアコンがありませんので、扇風機の前で「北京ビキ

ニ？」状態です(笑) 

 ところで、鶴小出身の皆さん！「巣立ち」を覚えていますか？小学卒業時の文集です。我が家で倉庫整

理をしていたら、思わぬところから出てきました。暇に任せて読んでいると、これが中々面白い。幼稚な

文章ではあるけれど、ほのぼのとした当時の感情が思い起こされます。お持ちの方は是非、暇な時に読ん

でみると、楽しいですよ。ない人のために、その内、当ＨＰで閲覧できるようにしますよ。お楽しみに！ 

 どうか、お元気で、暑さに負けずお過ごし下さい。 

 

[29] 同窓会 

 投稿者： 織 投稿日：2019 年 7月 7日(日)22 時 40分 40秒 

確定ではないけど、「鶴虎兎会」で立案検討中だそうです。そのうち案内が来るでしょうね。 

多分、企画する方は大変でしょうが、宜しくお願いします、としか言いようがないです。 

私も楽しみにしています。 

 

[28] Re: 古希「同窓会」情報 

 投稿者： 見太郎です 投稿日：2019 年 7月 7 日(日)21 時 33分 54秒 

同窓会、あるんだって！ 

もしかしたらないのかな？と思って、半ばあきらめていたんだけれど、あるんだったら、やったね！だ

ね。 



万難を排して出席したいな。みんなともう一度会えるとしたら、こんな楽しみなことはないから。 

 

[27] 北海道発花便り 

 投稿者： 織 投稿日：2019 年 7月 7日(日)18 時 58分 25秒 

妻が丹精を込めて作っている花畑は今が見頃です。 

薔薇も咲き始めました。写真は「リビングストンディジー」です。 

「花よりテニス」の私はあまり関心がないのですが、見事に咲き誇る花々を眺めると結構癒されると最

近感じております。通りがかりの人に「カンパニュラ」綺麗ですね！とか「デルフニュウム」素敵です

ね！とか聞かれて困っています。(笑)最低限の草花の名前くらいは憶えておかなくちゃ(笑) 

薔薇とかラベンダーくらいは分かるのですが･････ 

 

[26] 古希「同窓会」情報 

 投稿者： 織作 投稿日：2019年 7 月 1 日(月)13時 26 分 58 秒 

先程、早瀬氏より「令和元年 11 月 9 日土曜日、午後、金釼神社（お宮詣り）、夕方松任グランドホテル

(同窓会）」(主管：鶴虎兎会)で企画立案中である旨、連絡がありました。詳細はこれからであり、企画完

成次第皆さんに連絡するそうです。 

丁度その頃野暮用があるのですが、万難を排して参加しようと思っております。また皆さんとの再会を

楽しみにしております。 

九州では梅雨入りした途端、大雨洪水警報とニュースが慌ただしいですが、皆様もどうぞ災害に気を付

けてお過ごし下さい。 

先ずはご一報まで。 

 

[25] 北海道発「道の駅追分」 

 投稿者： 織 投稿日：2019 年 6月 21日(金)13 時 03分 13秒 

 昨年の胆振東部地震の復興象徴として「道の駅追分」が今年オープンしました。近くにちょっと野暮用

があったので、立ち寄りました。 

 追分は室蘭本線が開通以来、夕張の炭鉱からの石炭を室蘭へ運ぶ鉄道の要衝として発展した街で、地

震では厚真町程でもありませんでしたが、結構被害のあった街です。道の駅は「デゴイチ･ステーション」

と呼ばれて、鉄道ファンに人気の道の駅です。 

北海道にお越しの際は是非お立ち寄り下さい。 

 

[24] 北海道発花便り 

 投稿者： 織 投稿日：2019 年 6月 18日(火)21 時 49分 17秒 

皆さん、如何お過ごしでしょうか？北海道もようやく「花シーズン」となりました。各地で「花のイベン

ト」が盛んの様です。 

我が家の庭も花好きの妻のお陰でご覧の通りです。（この場所は私にとって治外法権場所です。一度、気

を利かせて雑草取りをしたら、大切な花の芽を摘んでしまったから(笑)） 

札幌の「白い恋人パーク」の薔薇苑が見頃の様です。来週早々、妻は友達と出かける様子です。私は勿論



「花よりテニス」でしょうか？ 

石川の花便りお待ちしております。 

 

[23] 小山来道！ 

 投稿者： 織 投稿日：2019 年 5月 31日(金)16 時 20分 44秒 

誠ちゃん！お疲れ様でした。 

久しぶりに会えて色々話が弾み、また楽しい想い出の一ページを有難う！ 

又の再会を楽しみにしています。 

※有珠山山頂、下りのロープウェイから昭和新山、遊ぶ？ 

   

[22] 古希はいつ頃？ 

 投稿者： 織 投稿日：2019 年 5月 23日(木)18 時 06分 49秒 

宮さん、早々の返事有難うございます。先日、早瀬から「11 月頃を目途に考えている」とのことでした。

私的ですが、丁度その頃ちょっと野暮用があるのでバッテングしなければいいなと思っております。 

思えば「古希」なんて他人事のように思っていたのですが、もう目の前なんですね！ヤダヤダ(笑) 

 

当 HP は 3 年 1 組のみならず卒業生全員の憩いの場となればいいと思っています。誹謗中傷等の変な書き

込み等がありましたら、「バッサリ」切りますから、ドシドシ広めて下さい。鶴中出身であれば先生・先

輩・後輩などの書き込みなどもあれば楽しいなとも思っています。 

早瀬に聞いたのですが、竹田先生の他の先生は他界されたようです。その竹田先生も詳細は不明とのこ

とでした。何はともあれ、再会を楽しみにしております。 

 

[21] ご無沙汰いたしております。 

 投稿者： 宮 要介 投稿日：2019年 5 月 23日(木)16時 57 分 10 秒 

 皆様には大変お元気で、痛い身体も気にせず頑張っていらっしゃるようで、何よりでです。とにもかく

にも随分と久しぶりに投稿させていただきました。昨年度末から今年度にかけ、町内会の仕事がこれ以

外と忙しく、忙殺状態でした。(言い訳)来月の上旬過ぎれば、そこそこ標準状態となる見込みです。 

 ところで、古希の件は私には正直、情報はありません。ただ、今年春先だったか、早瀬克人と立ち話程

度ですが話した際に、古希の件を来たら『わかっている、まだ先だから･･･』という感じでさらっと、別

れた記憶があります。わかっているけど、どうなの???と、思いますが、ごめんそこまでです。（悪しから

ず） 

追伸:ホームページ再立ち上げ有り難うございます。 

 



[20] 我が家の花 

 投稿者： 誠ちゃん 投稿日：2019年 5 月 15日(水)16時 44 分 10 秒 

お花談義が盛んなようでちょこっと混ぜてもらいます。家内が世話してる花は今はモッコウバラがピー

クです。 

私の部屋の前に咲いています。外からの写真と部屋の窓からの写真を投稿します。来年はもっとモッコ

リして 

モッコリバラになればいいな なんて考えています。 

  

[19] 北海道発、携帯からテスト投稿?? 

 投稿者： 織作 投稿日：2019年 5 月 12日(日)18 時 22 分 16秒 

ゴルフ練習場に蝦夷ウサギが現れました。冬には真っ白になるそうです?? 

携帯からテスト投稿です！ 

 

[18] 中英の写真 

 投稿者： HP 番記者 投稿日：2019 年 5 月 8日(水)23時 24 分 13 秒 

GWに志賀町の「花のミュージアム フローリイ」に出かけた中英さんが写真を投稿し忘れ？た様子なので、

写真を投稿します。このような一面花畑だったようです。花好きの皆様も是非お出かけしてみてはいか

がでしょうか？ 

我妻も庭にせっせと花植えを楽しんでいます。 

 

[17] GW過ぎて 

 投稿者： 中英 投稿日：2019年 5 月 8 日(水)22時 44 分 51 秒 

 GW も終わりました。隠居もできない現役仕事人の私には、孫守りと近辺散策ドライブが関の山でした

ね。桜の時期も終ったので、可憐な草花を！と女房に背中を押され、志賀町の「花のミュージアム フロ

ーリイ」に出かけました。沢山のいろんな草花きれいでした。私は咲いてる花の名前はほとんど知りませ

ん。唯々きれいだな！それだけでしたね。目の保養にはモッテ来いだと思います。皆さんもいかがでしょ

うか？  今は休みも終わり再び古稀古稀と、お仕事にもコキ使われております。 皆様もお体大切に

お過ごしください。  

 

[16] 北海道発 

 投稿者： 織 投稿日：2019 年 5月 6日(月)17 時 29分 45秒 

GW最終日に昨日、一昨日の陽気につられて我が街の桜が満開となりました。今日はこの通りで「桜祭り」

が行われました。一転、気温は下がりましたが、多くの人達が桜を満喫した様子です。 



若い頃、GWは「NISEKO春スキー」を楽しんでいたのですが、今や「どこ吹く風？」状態、そんな体力も

気力も全くありません(笑)昔仲間の元気な山男ジィ様が送ってきたのがもう一枚の写真です。 

写真を見て「血が騒ぐ」のですが、気力がありません(笑) 

 

5 月 7 日社台ファーム「馬」追加します。 

   

[15] BBQ 

 投稿者： 織 投稿日：2019 年 5 月 4日(土)18 時 28分 57秒 FLH1Ach109.hkd.mesh.ad.jp  通報   返

信・引用   編集済 

今日は昨日より一転、初夏の陽気となりました。蕾だった桜も一気に咲き始めました。 

ならば「BBQ」と急きょ家族で始めました。気温も 25℃とちょっと日焼け？したかも･･･ 

野菜より肉派なのですが、余りにも食べられない自分にショックを受けています(笑)数切れ食べたら、

もう満腹状態です。ちょっと高上りですが、娘の提案で「ツブ貝とホッキ貝」を買ってきたのですが、こ

れが good！でした。焼き上がりに醤油ジュジュはたまりませんでした。 

GWもあと残り二日です。365連休の私にとってはあまり関係ありませんね(笑) 

   

[14] 春 

 投稿者： 織 投稿日：2019 年 5月 3日(金)09 時 32分 42秒 

GW 真っただ中、北海道もようやく春めいてきました。花好きの妻がいつの間にか家の前にパンジーを植

えてました。今朝も友達と花を買いに出かけています。小生は「花よりテニス」かな？ 

娘が花見に出かけたらしいが、まだ蕾らしい。この辺の桜は後 5日後ほどかな？今、コブシが満開です。 

チューリップももう少しという今日この頃です。 

 

[13] 還暦写真 

 投稿者： HP 番記者 投稿日：2019 年 5 月 1日(水)21時 08 分 15 秒 

 令和元年になりました。皆様それぞれ新たな気持ちで、新元号を迎えられたとお喜び申し上げます。そ

して古稀を迎えるにあたり、皆様の益々のご健祥とご多幸をお祈り申し上げます。 



 

 還暦の写真も DVD から読み取りアップしましたが、老化現象？で、お名前の間違いがあるかもしれま

せん。大変失礼なことですので、間違いを発見された方はご一報ください。早急に対処致しますので、宜

しくお願い致します。(注：但し、発見しても何の特典はありませんが････） 

 

[12] 瀬女コテージ 

 投稿者： HP 番記者 投稿日：2019 年 4月 29 日(月)13 時 21分 45秒 

捜索大作戦の結果、「瀬女コテージ」の写真は見つかりませんでした(笑)削除してしまったようです。 

従って、DVD画面より抜粋してアップしました。 

 

 

[11] お詫び 

 投稿者： HP 番記者 投稿日：2019 年 4月 29 日(月)10 時 50分 51秒 

誠ちゃん！白山いいですね！思わず石川啄木の詩集を思い起こしましたよ。 

そして亡くなられた高鍬先生もね！ 

 

お詫びです。 

先般の HP 掲示板を復刻しようと努力しましたが、未熟ゆえ駄目でした。 

ご容赦ください。 

皆さん！ドシドシ書き込んで近状ご報告下さい。 

 

[10] 我が家の部屋からの白山 

 投稿者： 誠ちゃん 投稿日：2019年 4 月 29日(月)07時 16 分 51 秒 

今朝 家内が これまで３軒向こうの家の大木が邪魔をして見えなかった 白山 が木がなくなって我が

家の２階の部屋から見えるようになった と言われたので 記念に撮影したので投稿します。これから

毎日が楽しみです。 

 

[9] HPが乱れてすみませんでした。 

 投稿者： HP 番記者 投稿日：2019 年 4月 29 日(月)00 時 02分 48秒 

ホームページ作業は久しぶりでしたので、ボケ防止にと「EVENT」ページを大幅変更しました。作業途中、

ページがあちらこちらに飛んでしまい、見苦しい時間がありましたこと、お詫び申し上げます。何分、ド

素人管理人ですので、今後ともこのような状態に陥る可能性がありますが、ご容赦下さい。 



とりあえず、復旧したことをお知らせします。 

 

[8] ありがとう～ 

 投稿者： 千香子 投稿日：2019 年 4月 27 日(土)18時 28分 55 秒 

お久しぶりです。 

ＨＰが新しくなったのですね。 

また、覗かせていただきます！ 

ありがとう? 

 

[7] 教えて下さい！ 

 投稿者： 織 投稿日：2019 年 4月 27日(土)14 時 37分 26秒 

ところで、今年「鶴虎兎会」で「古稀同窓会？」やるとのことでしたが、何時頃なのか、情報持ってる方

教えてください。 

 

何分、遠路参加で、夏から秋頃予定ありですので････宜しくお願いします。 

 

[6] 新編集長へ 

 投稿者： 俊治 投稿日：2019年 4 月 27日(土)12 時 04 分 30秒 

編集長引き継ぎご苦労さん又誠ちゃん長い間お疲れ様でした?私しも久しぶりのメールですが皆様いか

がお過ごしですか? 

又今日から GW がスタートですね小生 GW 前の 25、26 日に厳島神社、倉敷へ行って来たので GW は大人し

く家にいて孫逹と遊んでいると思います? 

又今年古希で皆様と会える事を楽しみにしてます宜しく? 

 

[5] 山代温泉「山下家」 

 投稿者： HP 番記者 投稿日：2019 年 4月 27 日(土)10 時 51分 18秒 

山代温泉山下家でのクラス会を EVENTにアップしました。詳しくは「event」でご確認ください。 

現在、昨年の「瀬女コテージ」を掲載しようと思っていますが、残念ながら写真が見当たりません(笑)(DVD

はあるのですが････）我が家を大捜索中です。 

発見次第アップ致します。 

 

もし、皆さんの中にアップして貰いたい写真等がありましたら、遠慮なくご相談ください。 

 

[4] 令和元年古稀 

 投稿者： 中英 投稿日：2019年 4 月 27日(土)09 時 22 分 42秒 

ご隠居様、(失礼峰生様)HP 引き継ぎご苦労様でした。 

令和元年にて古稀の方々には益々ご健勝の事とお慶び申し上げます。 

私は体がコキコキ言うよになりましたが、何とか生き延びております。 



 

[3] ホームページをリニューアル中 

 投稿者： HP 番記者 投稿日：2019 年 4月 26 日(金)11 時 37分 13秒 

 現在、HPをリニューアル中です。不具合等を発見しましたら、ご一報ください。 

 編集長 

 

[2] 鶴来中学校第 16期卒業生の皆様へ！ 

 投稿者： HP 番記者 投稿日：2019 年 4月 25 日(木)07 時 15分 0秒 

 鶴来中学校第 16 期卒業生（3 年 1 組と愉快な仲間達）の皆さん！ 

 如何お過ごしでしょうか？小山誠一氏作成のホームページが、プロバイダーサービス停止により、利

用できなくなりました。しかし、同級生相互間の融和団結を図るため、当ホームページを受け継ぎ開設し

ました。 

古稀を目前に身体のアチコチにガタがみられる方、まだまだ元気な方、･･･ともあれ、皆様の相互の親睦

の広場として、ドシドシご活用ください。そして、当ホームページが多くの方に末永く愛され、何かのお

役にたてれば幸甚です。 

 

誠ちゃん？こんなんでどうでしょうか？ 


